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Banolomé González se 
resigna a perder la alcaldía: 
.. Este gobierno no va 
a durar ni un año" 

21 concejales para Alcalá: P~ 12 - PSOE. 11 - 10. 4 

Peinado 1 Suárez celebraron la Victoria de la izquierda 
Se espera un otoñ caliente 

con movilizaci nes de vecin s 
En septiembre llegarán 
chabolistas de Madríd 

para ser realoiados 

los bomberos, colapsados por los daños Consternación en el Antonio de Nebñia D nuev a causa de las bras 
Escape de gas en la 
plaza de la Juventud 

Un viento huracaado PtMOcó Un profesor muñó de un intano 
aver, iuews, estraga en Alcalá en el pado de su colegio 

fi1l j ~ ¡\j :~1 ti~!fl1 :1 ! tll 
• REVISION GRATUITA DE SU 
AUDICION y DE SU AUDIFONO 

•+RUEDA DE PILAS GRATUITA 
• AUDIFONO RETRO: 

desde 39.000 Pts. 
• AUDIFONO INTRA: 

desde 99.000 Pts. 

• Estudios de salud auditiva. 
• Cómodas instalaciones . 
• Profesionales altamente cualificados. 
• Audífonos programables digitalmente. 
• Audífonos alojados en el interior del oído . 
• Revisión y reparación de audífonos de 

todas las marcas. 
• Adaptación certificada 

por Médico Otorrinolaringólogo. 

Plaza de Cervantes, 18 - 2º B - Alcalá de Henares t r.Ja"d Centro colaborador .ci 1 
• en e%Cluslva para el Corredor del Hertllt'a Tlf. (CITA PREVIA): 91 888 15 19 COM 



ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales, son 
los titulados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, 
representación y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se pue
de improvisar. Selección de personal, contrataciones, fija
ción de niveles salariales, nóminas, liquidaciones de Segu
ridad Social, aplicación de impuestos, interpretación de 
Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cuestiones 
importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE.SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. c/ Ceivantes, 2 - lº B -Tlf.: 91 878 78 86 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. c/ Libreros, 9 - 2° - m.: 91 889 19 55 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. c/ Torrelaguna, 6 local - Tlf.: 91 889 72 29 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. c/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tlf.: 91 888 33 94 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 - Tlf.: 91 880 54 64 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

• Mutual Cyclops COLABORA EN LA PREVENCJON DE RIESGOS LABORALES y 
MutuadeAccidenlesdeTrabajo GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO CON ws GRADUADOS -
y Enfermedades Profesionales SOCIALES DE ALCALA DE HENARES de la Seguridad Social n: 126 



1 

lo previsto 
¡Bueno, pues ya se acabaron 

los insomnios para los candi
datos a concejales y asimila
dos! Esta vez sí es verdad que 
todos han ganado: el PP, por
que ha obtenido un concejal 
más; el PSOE, porque, aun 
derrotado una vez más en 
Alcalá por el PP. le ha recorta
do terreno y además casi todo 
apunta a que colocará su 
alcalde en el convento de Ago
nizantes; e JU, porque, aunque 
absolutamente descalabrada, 
se configura sencilla y llana
mente como dueña y señora 
del cotarro y se apresta a pre
parar el guiso del gobierno 
municipal a su gusto. Aquí no 
sostendremos el criterio de que 
Suárez vaya a mantener las 
tesis que sus compañeros del 
95 mantuvieron contra viento 
y marea. Suárez tiene prisa por 
tocar poder y para eso se ha 
metido en esto, no para andar 
por el ayuntamiento de conce
jal raso; y no sólo Suárez. 

la.s noticias de PUERTA DE 
MADRID dicen que Bartolomé 
González se sentía un tanto 
decepcionado porque no había 
alcanzado la mayoría absoluta. 
Consuélese. No estaba en su 
mano. la. probabilidad adjudi
cable a esa alternativa no era 
cero, pero no andaba lejos de 
cero. Una vez más, las encues
tas rosa, que son las que con 
más gusto pagan quienes las 
encargan, han venido a perju
dicar a quienes halagaron. 
Además no hay que descartar 
que tales perspectivas falsas 
hayan perjudicado al PP por
que le hayan impedido forzar el 
rendimiento de su máquina 
partidista desde hace meses. 
Quizá también algunos ciu
dadanos simpatizantes del PP 
hayan creído innecesario su 
voto si todo estaba tan bien, 
pero eso no es muy creíble. 
Más fácil es creer que la socie
dad complutense no ha evolu
cionado aún para llevar al 
poder por mayoría absoluta a 
un partido de derecha -o de 
"centroderecha", si así place a 
los populares-. En el 2003 ten
drán otra oportunidad. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

PP: reorganización en la oposición 
Los clásicos dicen que el 

poder desgasta y los más clá
sicos responden que sí, pero 
que su falta desgasta todavía 
más. Sin embargo, ejercer el 
poder y mantener funcionan
do un partido no es tarea fácil 
y el PP no lo ha conseguido 
durante la mayor parte de su 
mandato. No debe sentirse 
culpable por ello, aunque sí 
debiera hacer algún examen 
de conciencia para recordar 
-con el propósito de no repe
tirla- la comisión de graves 
errores tácticos en momentos 
claves de la evolución política 
complutense. 

Se da por descontado que 
los deseos de Peinado y Suárez 
de gratificarse con el poder 
municipal no dejan para el PP. 
pese a haber triunfado en las 
elecciones, otro camino que el 
de la oposición. Si así fuera, el 
PP tendría que reorganizarse a 
marchas forzadas, reconstituir 
su estructura y pelear palmo a 
palmo en la sociedad para 
ejercer en ella el papel princi
pal que la sociedad le ha adju
dicado pero no puede ejercer 
en el ayuntamiento. De no ser 
porque en política es consue
tudinario el primum vivere, 
cabria sugerir que quizás un 
interregno de cuatro años en 
la oposición es lo que más 
conviene a un partido que se 
vio impelido a gobernar en 
precario, que ha gobernado 
durante años con la amenaza 
permanente de la moción de 
censura sobre su cabeza, y ha 
gestionado sin saber si seis 
meses después aún iba a 
seguir en el gobierno. 

Su llegada al poder, aunque 
fuera accidental, y su salida 
de él deben servir al Partido 
Popular para comprender que 
necesita una base social más 
consistente con la realidad 
que con las adhesiones inque
brantables al bigote de turno. 

Los responsables del Partido 
Popular en Alcalá deben con
tar desde ahora mismo con 
que su única oportunidad 
para gobernar sólidamente en 
el viejo solar complutense 
pasa por hacerse comprender 
extensamente por la sociedad 
alcalaína. Tan extensamente 
como para cambiar "la cultura 
del voto". Pero para cambiar la 
cultura del voto hay que tener 
alguna cultura del voto, algo 
que hasta hoy sólo tienen 
socialistas, comunistas y la 
derecha más cerrada. 

Si los populares desean 
alcanzar votos suficientes 
para gobernar sin preocupa
ciones a los alcalaínos, tienen 
que darse a conocer, y tienen 
una larga tarea por delante. El 
PSOE dispone de un mensaje 
social que el votante cree reco
nocer, mientras el PP -y esto 
no es responsabilidad del PP 
alcalaíno- no tiene mensaje 
social o no tiene un mensaje 
social bien conocido. Por eso 
los socialistas en su peor 
momento conservan cerca de 
un tercio de los votantes y en 
su mejor momento arrasan. 
Los votantes socialistas creen 
saber lo que votan; algunos 
votantes del PP se conformarían 
con saber que cuando votan 
PP no votan socialismo. 
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Gobierno municipal 
Puede ocurrir cualquier 

cosa, pero el ciudadano con 
sentido de la realidad debe 
hacerse a la idea de que Alca
lá será gobernada durante el 
próximo cuatrienio por una 
coalición de PSOE e JU. Para el 
alcalaíno eso es tan habitual 
que no siente frio ni calor. Al 
contrario, es como volver de 
nuevo a casa, al viejo calor del 
hogar en la roja Alcalá. 

Muchos alcalaínos están hoy 
muy contentos porque creen 
que han restaurado la linea 
histórica complutense, pero 
hay uno, al menos uno, que 
después de las sonrisas y de 
los festejos deberla andar pre
ocupado. Ese alcalaíno se lla
ma Manuel Peinado. Cual
quier día de estos se acabarán 
las felicitaciones y comenza
rán los problemas del gobier
no. Entonces ya no se tratará 
de repartirse sueldos y pode
res, sino de gobernar, y el 
principal responsable de ese 
gobierno no se llamará ya Bar
tolomé González ni mucho 
menos Luis Suárez; se llamará 
Manuel Peinado y a él corres
ponderá la responsabilidad de 
que esta ciudad funcione bien 
y no sólo en lo relativo al 
medio ambiente -ojalá eso al 
menos funcione-, sino tam
bién al pago de las gigantescas 
deudas del ayuntamiento que 
el PSOE heredará del PP des
pués de que éste las heredara 
del PSOE, a la decadencia de 
esta ciudad en su configura
ción industrial, al desbarajus
te del centro histórico, a la 
definición de una personali
dad para Alcalá que no sea 
sólo la de ciudad dormitorio ... 

Los alcalaínos queremos que 
Alcalá sea una ciudad bien 
desarrollada y creemos que en 
eso ha de basar su prestigio, 
no en títulos ni en definiciones 
grandilocuentes. Cuando Pei
nado intenta ser alcalde com
plutense, ¿es consciente de 
que la alcaldía es mucho más 
un medio para trabajar por 
unos resultados que una meta 
personal? 

vo~vo 
www.volvocars.volvo.es 

* Ejemplo de financiación para VOLVO 540 1.6. P.V.P: 3.074.813 Pta. Entrada: 
1.074.813 Pta. Financiado: 2.000.000 Pta. Plazo 60 meses: 37.700 Pta./mes. 
T.l.N.: 4,95%. Comisión de apertura: 1,9%: 38.000 Pta. Importe total a plazos: 
3.374.813 Pta. T.A.E.: 5,9%. Financiado por VOLVO CAR FINANCE ESPAÑA 
EFC. Oferta válida del 25 de Abril al 30 de junio de 1999 para Península y Baleares. 

A t El, Francisco Madariaga, 4 
U Q la Tel.: 9136708 01. 

, MADRID 

Antigua Ctra. Nacional 11. km. 32,300 
Telfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

,, de iunio de ,999 



El cuno está connanciado por la CAM v el Fondo Social Europeo 

Los antiguos alumnos de la UAH 
enseñan a utilizar Internet 
Una veintena de licenciados universitarios. desempleados o trabajadores de la Comuni
dad de Madrid, están participando como alumnos en el tercer 'Curso de Introducción a 
Internet• que convoca la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alcalá 
con financiación de la dirección general de Trabajo y Empleo de la CAM y del Fondo 
Social Europeo. Las clases. que se imparten en el aula de informática de la facultad de 
Económicas. comenzaron el pasado 14 de junio y finalizarán el 24 del mismo mes. 

El curso, dirigido por Ali- incluye en su programa los gando por la red, el explora
ciá Díaz Encabo e imparti- siguientes temas: Concep- dor de Internet; Integración 
do por Gonzalo Robles, tos introductorios; Nave- de información de Internet 

en otras aplicaciones; 
Correo electrónico; y Con

• UNA VAJILLA M.P.G. Germany de 56 piezas, de la más fina porce
lana de mesa, resultado .de la fusión de caolín, cuarzo y feldespato a 
1.50{)<>, decorada en Cobalto y Oro por los más expertos artesanos, en 
.una labor a mano desde hace más de un siglo. 

• UN JUEGO DE CAFE a juego con la vajilla, de 27 piezas. 

• UNA CRISTALERIA de Bohemia tallada a mano, de 48 piezas. 

•UNA CUBERTERIA de acero y oro de 113 piezas, de Soligen. 

•UNA BATERIA DE COCINA Alemana de Soligen, de 20 piezas, con 
fondo capsulado termodifusor, válida para cocina dietética, cocina al 
vapor, vitrocerámica, etc ... 

P.V.P. del lote completo ............. ~Ptas. 

AHORA TODO SOLO POR ....... 129.000 Ptas. + l.V.A. 

Y ADEMAS LE REGALAMOS UNA MANTELERIA DE HILO 
BORDADA A MANO EN CINCO COLORES. 

Si lo prefiere lo puede pagar a plazos, con los intereses corres
pondientes. Puede elegir entre varios modelos de vajilla, cristalerí
as o cuberterías. Todos los artículos con sello de origen y garantía 
de reposición por posibles futuras roturas. 

EXPOSICION Y RESERVAS EXCLUSIVAMENTE 

LOS DIAS: Sábado 19, Domingo 20, Lunes 21yMartes22 de junio 
de 1999 de 11 a 2 y de 5 a 9. 

EN: HOTEL BEDEL 
Plaza de San Diego, 6 . 
28801 Alcalá de Henares (Madrid) 

No pierda esta única oportunidad de comprar a este incre
íble precio. En caso de no poder asistir a esta exposición, 
infórmese en el teléfono 901 100 050 

19 de Junio de 1999 

versación virtual. 
Según Gonzalo Robes, el 

curso ofrece "información 
relativa a Internet y al uso 
de las nuevas tecnologías. 
Partiendo de que los alum
nos son licenciados, la 
información que pueden 
demandar y recibir de la 
red puede ser muy intere
sante para su actividad 
profesional". Robles asegu
ra que desde que la Aso
ciación de Antiguos Alum
nos de la Universidad 
impartió el primer curso de 
introducción a Internet se 
ha observado un crecimien
to de la demanda por cono
cer esta nueva herramien
ta: "Internet suena cada vez 
menos a utopía y se va con
virtiendo en realidad". 

Con respecto a los abusos 

SE VENDE 

Adosado 
EN AZUQUECA 

216 m2 +jardín 

17.000.000 millones 
1 

Tlf.: 91 878 82 20 

Gonzalo Robles, 
director del curso 

que se cometen desde la 
red, por ejemplo facilitando 
información sobre cómo 
convertirse en un mercena
rio o sirviendo de vehículo a 
la pornografia infantil, Gon
zalo Robles considera que 
"por supuesto que la infor
mación está ahí, pero la 
gente cada vez la consulta 
menos y cuando se hace es 
por curiosidad". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.R.H. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.O. 

PUERTA de Madrid 



Q!J'E LOS POtLOS SACRIFICADOS Y 

sm.m.'lS?RADOS POI!. EL MISMO SON ClUADOS 

~ GltANL\S llf! LA l'RO\llNCIA DE MADIUD. 

CASTlU.A LA 1'W<CHA Y~ LEON 

El matadero de aves lópez suministra pollo castellano a la comarca 
e incluso euorta a Inglaterra v Alemania 

las dioxinas cancerigenas. La 
cadena está rota. Si no hay ven
tas, las granjas ven como el pollo 
no sale al mercado y crece; enton
ces es un producto inservible por
que tiene un tiempo muy determi
nado. Si el pollo vivo no sale de la 
granja al matadero ocupa un sitio 
iniportante en las granjas y estas 
no pueden seguir criando porque 
no tienen más espacio. La conse
cuencia es que en julio y en agos
to, fechas en las que· el consumo 
aumenta, sobre todo en lugares 
turisticos, va a haber poco pollo 
para consumir y en consecuencia 
los precios se dispararán. Una 
solución es ei sacrificio de las 
aves y su congelación, pero 
entonces la calidad del producto 
habrá bajado porque no es lo mis-

las pollerías alcalaínas han visto descender 
sus ventas en un cincuenta por ciento 

El temor al pollo ha hecho des
cender las ventas en las pollerias 
complutenses de forma alarman
te. Sin embargo, los profesionales 
aseguran que es un temor injusti
ficado puesto que la mayor parte 
del pollo consumido en Alcalá es 
nacional y no de Bélgica, de don
de partió la carne en la que se 
detectaron dioxinas, un elemento 
cailcerigeno. El empresario José 
Luis López Borreguero, propieta
rio del matadero de aves López, 
aseguró que la carne que se ven
de en la mayor parte de los esta
blecimientos de Alcalá y de la 

~ JILIJlllZJIS 
YACARI:: TURCAS 

ORO ~ 

t =OB •l~.,,Jl 
Cervantes 

Joyeria - Relojería 
Plal.a de CeJVa11tes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

comarca, procede de aves criadas 
en granjas castellanas, concreta
mente de Castilla-León, Castilla
La Mancha y Madrid. El pollo 
importado de Bélgica fue ya reti
rado pero no el temor que se ha 
producido en todos los consumi
dores. La mayor parte de la carne 
en la que se detectó ese elemento 
cancerigeno llegó a España como 
alitas destinadas al consumo 
inmediato y vendidas, en la mayor 
parte de los casos, a grandes 
almacenes e importantes colecti
vidades, no a pequeños estableci
mientos. De hecho la cadena Tele
pizza reconoció que ha retirado de 
sus tiendas una partid¡¡. de pro
ductos belgas, Kaunque su proce
dencia no era de las granjas con
taminadas", según afirmaba en 
un comunicado. El resto de sus 
ingredientes no proceden de Bél
gica. 

José Luis López Borreguero 
manifestó que el pollo que se con
sume habitualmente en Alcalá, y 
que en un gran porcentaje proce
de de· su matadero, es tan apto 
para el consumo, incluso de tanta 
calidad, que una buena parte de 
la producción se destina a países 

SABADO, 19 de junio·, desde las 12 de la noche 

lae 111111111ce1ll11íslca 11 vtva de la 

PUERTA de Madrid 

ORIUESTI 1110 
111 

GRIP0-011 ESTA 
RmRIO 

como Inglaterra y Alemania donde 
los pollos son de inferior calidad. 
Estas aves son criadas en granjas 
del centro de la península ibérica. 

Todas las pollerias que venden 
pollos procedent_es del matadero 
de aves López tienen un distintivo 
a la vista del público que les ha 
sido facilitado por esta empresa 
garantizando la calidad del pro
ducto y que en níngún caso es 
nocivo para la salud: "En nuestro 
matadero hay siempre veteri
narios que pone la administración 
y ellos son la fiel garantía de que 
lo que sacamos a la calle está en 
perfecto estado y es apto para el 
consumo". 

Sin embargo nada de esto pare
ce convencer a los consumidores 
a tenor del descenso de las ven
tas. Santiago López, propietario 
de una polleria en el mercado 
municipal manifestó que "es 
horrible; desde que han empezado 
a decir que el pollo estaba intoxi
cado y podía producir cáncer, las 
ventas han descendido más del 
cincuenta por ciento". 

López advirtió que el problema 
puede llegar ahora en verano, 
cuando haya remitido el temor a 

. mo comer pollo fresco que si ha 
sido congelado y vendido a conti
nuación ya descongelado. 

En definitiva, la situación para 
el sector, según explicó José Luis 
López Borreguero, no se presenta 
fácil en los próximos meses. 

AGENTE OFICIAL 
Plal.a de CeIValltes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

• 
19 de iunio de 1999 



JUNIO lldlltegroo 

Día 10 ......... 52.325 1-1 
Día 11 ......... 29.082 4 _. 
Día 14 ......... 97.217 3-4 
Día 15 ......... 33.897 1-2 
Día 16 .......•. 91.833 1-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6D 1 Cajal. l • 11f. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

DnAWS PARA INVITADOS A 

~~~". BODAS 
, 1 \~ COIUlllOllES 

.l 
L- ~ BAUTIZOS_ 
~GAAS.L. 

iíl4íñMl-fllWPUPll 
P" de Aguadores, 9-1 O (recinto fertal) 
Tif.: 883 11$.58 - ALCAIA DE HENARES 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•11111 IUllLIADOU• 
• Econ6mica • Familiar 
GUADAWARA - 949 / 29 04 88 

SI l•IBE C8llTACDll Cll 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

nF.: 91 880 68 77 
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El tristemente desaparecido 
Pedro Peña con los alumnos de 
los que era tutor este curso, en 
los pasados carnavales 

Durante más de una hora los facultativos del 061 
intentaron reanimarle .. pero finalmente talleció 

Un profesor sufrió un infarto 
en el patio de su colegio 
La comunidad escolar del colegio público Antonio de Nebrija está conster
nada por el fallecimiento de uno de sus profesores. Pedro Peña. de 58 años 
de edad. a causa de un infarto. El suceso ocurría precisamente en el patio 
del centro escolar, el pasado 15 de junio. a las 9 de la mañana. cuando el 
docente llegaba al colegio como cada día dispuesto a impartir sus clases. 

El profesor, que llegaba 
acompañado de su esposa, 
también docente del Nebrija. 
iba a entrar al centro cuando 
se desplomó en los jardincillos 
que hay a la entrada. "No pudo 
ni entrar al hall, se quedó 
parado delante de la puerta y 
giró la cabeza a ver si llegaba 
Mercedes, su mujer. Cuando 
se dio la vuelta se cayó y ya no 
pudo levantarse" comentó a 
PUERTA DE MADRID un testi
go de los hechos . 

De inmediato se dio aviso a 
la UVI móvil del servicio de 
Urgencias 061 del INSALUD, 
que llegó al lugar minutos más 
tarde. Los facultativos estuvie
ron reanimando al hombre, 
allí mismo. durante más de 
una hora, trasladándolo fmal
mente al hospital "Príncipe de 
Asturias". donde fallecía poco 
después. El cuerpo fue llevado 
al tanatorio del Cementerio 
Jardín y desde allí al pueblo 
natal del finado, La Aldehuela, 
en Avila, donde se celebró el 
entierro al día siguiente. 

En el colegio se formó un 
gran revuelo al coíncidir el 
suceso con la hora de entrada. 
No sólo los profesores, sino 
también los alumnos y los 
padres que llevaban a sus 
hijos a clase siguieron con 
ínquietud el desarrollo de los 
acontecimientos, recibiendo 
finalmente con tristeza la noti
cia de la muerte de Pedro. 
"Todo ocurrió dos minutos 

antes de sonar la sirena de las 
nueve. Todo el alumnado esta
ba en la entrada y los padres 
que traían a los niños... Fue 
un drama". 

El día siguiente se declaró 
jornada de luto en el Nebrija y 
los escolares no tuvieron cla
se. Nadie en el colegio tenía 
ánimos para nada. El claustro 
de profesores sí estuvo en el 
centro, encargando las coro
nas, atendiendo llamadas de 
personas que conocían al pro
fesor fallecido y querían saber 
dónde y cuándo seria su entie
rro, y ocupándose de con
tactar con una empresa de 
transportes para que les alqui
lara un autobús con el que 
desplazarse hasta Avila para 
asistir al sepelio y acompañar 
a la viuda en este trance tan 
amargo. A los profesores del 
Nebrija. muy afectados por lo 
ocurrido, se unieron educado-

res de otros centros de Alcalá, 
que también apreciaban a este 
hombre y quisieron darle su 
último adiós. 

Pedro Peña llegó a Alcalá 
hace 25 años. Los tres prime
ros los pasó en el colegio 
Reyes Católicos y el resto en el 
Antonio de Nebrija. formando 
a muchas generaciones de 
alcalaínos. Durante este curso 
fue tutor de un grupo de 
segundo de primaria. 

Hace años sufrió una dolen
cia cardíaca, pero en la actua
lidad se encontraba en buena 
forma fisica, era muy vital y 
hacía mucho deporte. El día 
antes de morir, sín ir más 
lejos, estuvo montando en 
bicicleta y cenando con unos 
compañeros. 

Era una persona muy queri
da y todos los que le conocen 
lamentan profundamente su 
pérdida. 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 10 26 

Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota 

PUERTA de Madrid 



CUIDARTE DURANTE • 

lll PRIKIMll IEll MEIEI • • 

TE SERA MUY f ACIL. 

DESDE EL 10% DE ENTRAPA. TAE: 2,9% EN FINANCIACIONES A 5 AÑOS 
EN TODA LA GAMA MEGANE (BERLINA, CABRIO, CLASSIC Y COUPÉ) 

Pero . .. ¿De qué te sirve cuidarte si no conduces uno de los coches más seguros en 
la carretera? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección (SRPJ 
incluye: Airbags inteligentes conductor y pasajero , airbags laterales cabeza-tórax, 
cinturones de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

@ 
RENAUEI' 

Oferta Renault Financiación vál ida hasta el 31 /7 /99 para part icu lares . autónomos y empresas que adqu iera n hasta un máximo de 
2 veh i culos en stock de la Gama Nuevo Mégane (modelos : Berl ina , Class ic , Coupé y Cabr io] . TAE con 60 cuotas : 7 , 77% y TAE con 
regalo de 6 cuotas : 2 , 9% . Com is ión de apertura ; 2%. Cuotas regaladas por Renau lt España Comerc ia l S.A . R . B .E. n 2 524/99 



Robert Young, director de la serie, con la ayudante de dirección. 

"Camino de Sanuago" se estrenará en el úmmo trimestre de 1999 

Alcalá sirve de escenario por un día 
para el rodaie de una serie de televisión 
Anthony Quinn. Lotes León, Anabel Alonso y Pepe Sancho estuvieron unas horas en 
Alcalá el pasado 15 de junio, rodando algunas secuencias de una serie de televisión 
titulada "Camino de Santiago", que coproduce Antena 3 y que se estrenará en el últi
mo trimestre de este año. Además de los citados, participan en este rodaje actores 
tan conocidos como Juan Echanove, Imanol Arias o Ann Archer. entre otros, dirigi
dos por Robert Young, responsable de la · conocida serie televisiva "Indiana Jones". 

Las calles Pedro Gumiel y ga, en León, fue el escenario prensa y concedió una entre
Bustamante de la Cámara, de la primera escena rodada vista en un programa de Ante
que dan acceso a la plaza de en Alcalá. Los protagonistas y na 3, se empezaba a rodar en 
San Diego, se cortaron al tráfi- el resto del reparto baj~on la · Hostería del Estudiante, 
co desde por la mañana, para muchas veces del autobús que simulaba el claustro de 
que el equipo se fuera insta- aparcado frente al Bedel hasta un monasterio de Logroño. El 
lando y cuando diese comien- que el director quedó satisfe- rodaje concluyó de madruga
zo el rodaje que fuera sin con- cho con la toma. Igual ocurrió da. Fueron muchas horas 
tratiempos. Los actores empe- con la escena rodada en el pero la producción especifica
zaron a llegar a partir de las hall, desconocido con tantos ba un dia en Alcalá y había 
cinco y media de la tarde, focos y cámaras, con la que se que cumplir el plan de trabajo. 
Loles León y Pepe Sancho lo dio por terminado el rodaje en La serie de televisión "Cami
hicieron juntos y después el Bedel, pasadas las diez de la no de Santiago", que constará 
Anabel Alonso, y tras pasar noche. de tres capítulos de 90 minu-

. por maquillaje iniciaron una Algo más tarde, después de tos cada uno, se empezó a 
larga jornada de trabajo, que que los actores hubieron cena- rodar a mediados del pasado 
no terminarla hasta la madru- do y descansado un rato, y ya mes de mayo y estará conclui
gada. contando con la presencia de da previsiblemente en el mes 

El exterior del hotel Bedel, Anthony Quinn, que ese día de septiembre, lista para ser 
que en la serie televisiva figu- había atendido a los medios de emitida en el último trimestre 
rará como un hostal de Astor- comunicación en · rueda de del año. 
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Loles León y Pepe Sancho. 

Anabel Alonso 

La trama se desarrolla en el 
Camino de Santiago, desde 
Roncesvalles hasta la capital 
gallega, y narra las peripecias 
que les ocurren a unos pere
grinos que hacen el camino, 
entrelazados con unos comi
sarios que investigan unos 
asesinatos que se van produ
ciendo. 

PUERTA de Madrid 



Trabaiadores 
deseaunda 

Sí, así nos consideran a los 
peones del Servicio Munici
pal de Limpieza, tanto la pre
sidenta del Comité, Carmen 
Moreno, como el responsable 
de la Sección Sindical de 
CC.00. en el Ayuntamiento 
de Alcalá, Manuel Reyes, que 
no ponen ninguna objeción a 
estas situaciones: 

1. A que los auxiliares de 
distrito · que se presentan a 
una plaza específica para 
desempeñar sus funciones 
en las juntas de distrito se 
trasladen luego al ayunta
miento. 

2. A que los ordenanzas de 
la Casa Consistorial pasen a 
biblioteca. 

3. A que los trabajadores 
considerados C.F.D. (Capaci
dad Física Disminuida) que 
desempeñan trabajo de vigi
lancias, guardas, telefonis
tas, ordenanzas, etc., cobren 
como oficiales de oficio, poli
cías o ayudantes. 

4. A que el delegado sindi
cal de CC.00., ex-concejal 
de IU, ya no se manche de 
barro con la brigada de 
aguas, de la que es peón, y 
menos de que hasta cobre 
kilometraje por estar (cuan
do está) en uno de los come
tidos más cómodos de la 
plantilla municipal, como 
son los depósitos de Meco. 

5. A que algunos peones 
del S.M.L. por decreto de 
Alcaldía · olviden la mopa 
para siempre jamás. 

6. A que cobren como 
encargados los que no lo son, 
o a que cobren salarios de 
técnicos los que no tienen 
ninguna titulación. 

COLEGIO 

Oplnl6n 

Pero ahora bien. Si se trata 
de otros peones del S.M.L. 
las cosas cambian. Nosotros 
no podemos trasladarnos 
porque ni a Carmen Moreno 
ni a Manuel Reyes les viene 
bien. Sólo por su capricho, 
puesto que no dan ninguna 
argumentación ni explica
ción. A mi el argumento ha 
sido "No, porque tú eres de la 
lúnpieza". 

Por ello, compañeros del 
S.M.L., os pido que lo tengáis 
en cuenta y les paséis factu
ra en las próximas elecciones 
sindicales, cuando tengan el 
descaro de incluir en su pro
grama electoral un artículo 
en el que digan que facilita
rán los traslados, como han 
hecho en las últimas eleccio
nes. 

Me parece insuficiente 
brindar con champán cuan
do se gana por mayoría. Hay 
que cumplir el programa y 
ser coherentes y respetuosos 
con todos, no sólo con algu
nos. 

Y que no se confundan 
estos dos señores: ellos no 
son políticos y, en teoría, 
deberian estar para defender 
los derechos de la totalidad 
de la plantilla, no sólo de 
algunos que les interesan. 
Ellos no pueden actuar como 
si esto fuera una empresa 
privada, con intereses perso
nales y partidistas. 

Y no quisiera ser mal pen
sado, pero, ¿no será que por 
ser cuñado del anterior pre
sidente del comité, se quiera 
pasar factura? 

Señores, aunque les pese, 
los peones del S.M.L. tam
bién contamos. 

Ángel MORENO JEREZ 
Peón S.M.L. 

Plaza de Toros 
En esos momentos en que, 

acabada la tarea cotidiana, 
me dedico, junto con mi 
esposa, a caminar por las 
calles y plazas de nuestra 
ciudad, no dejo de congratu
larme de residir en una her
mosa urbe, que, con el paso 
de los años va mejorando y 
consolidándose como Patri
monio de la Humanidad, 
aunque eso sí, con la santa 
paciencia de comprobar que 
no todo es susceptible de tal 
título; papeleras vertidas, 
marquesinas de autobús con 
los cristales destrozados, 
gracias al "divertimento" del 
fin de cada semana. En fin 
supongo que tales actos van
dálicos tendrán algún día su 
fin, cuando los "caballos de 
Atila" se transformen en ciu
dadanos responsables. 

En nuestro deambular por 
las calles, recalamos en una 
zona de la ciudad, en la que 
en un pasado no muy lejano, 
existió una emblemática pla
za de toros, y que hoy repre
senta un conjunto urbanísti
co francamente atractivo, 
con una recoleta plaza, 
denominada Plaza de Espa
ña. 

Y nos preguntamos: ¿Y por 
qué no Plaza de Toros, como 
homenaje a un coso que per
vivió casi ochenta años en 
ese mismo lugar y que fue 
lugar de encuentro de miles 
de alcalaínos y aficionados a 
la llamada Fiesta Nacional? 

¿Y por qué no se erige un 
monumento al toreo, lance 
taurino, o lo que quiera que 
sea, que rememore tantas 
tardes de gloria, o de fraca
sos, que también los hubo, 

para aquellos que cada tarde 
exponían su vida en home
naje a quienes iban a disfru
tar de la fiesta? 

No parece justo que tan 
emblemático lugar quede 
abandonado en el ostracismo 
del recuerdo, corriendo por 
añadidura el riesgo de perder 
su memoria, cuando el 
correr de los años y la desa
parición generacional anule 
absolutamente la historia. 

Ahí queda el guante, para 
que lo recoja, en su momen
to, el equipo municipal que 
nos represente en el Ayunta
miento y podamos todos dis
frutar de un rincón que, al 
menos, agradezca simbólica
mente la arrogancia y valen
tia de tantas figuras del 
toreo, sin olvidar a aquellos 
que, trabajando en la Plaza, 
en uno y otro lugar, dejaron 
la impronta de una tarea 
bien hecha, así como a todos 
los aficionados a la fiesta. 

Gracias, Sr. Director. 

A. LÓPEZ LÓPEZ 
Alcalaíno de adopción 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tlfs.: 873 51 84 • 873 55 24 

llOllTFORT 
Si busca un colegio para sus hijos, acertar 

es la única palabra que usted quiere oir 
El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 

integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 

PUERTA de Madrid 

Desde los dos años hasta la universidad. 

CURSOS DE VERANO. JUllO V AGOSTO 
• RECUPERACION DE ASIGNATURAS. 

Con técnicas de estudio. Internado 
y medja pensión. Primaria, ESO, BUP y COU. 

• INGLES EN INMERSION TOTAL. 
Un mes hablando, jugando y pensando 
en inglés. De 7 a 16 años. 
Internado y media pensión. 

• VACACIONES DIVERTIDAS. 
De 2 9 12 años. 

• INGL~S Y DEPORTES EN ASTURIAS. 
• INGLES EN IRLANDA. TRANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES (MADRID} 
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La apabullante difusión que 
realizaron días atrás todos los 
medios de comunicación a 
consecuencia de unas mordi
das de perros, han desperta
do y provocado tal terror en la 
ciudadanía, que la tenencia 
de estos animales es poco 
menos que un delito de lesa 
humanídad. El que tenga un 
perro se convierte en un 
paria, en un proscrito. Cuan
do sales a la calle con él, si el 
animal es de talla desarrolla
da, algunas gentes te miran 
como si fueras poco menos 
que un terrorista. Se entiende 
que haya personas a las que 
no les guste un perro, incluso 
ni rozarse siquiera con él. Sin 
embargo, lo que no se com
prende es que no dejen vivir 
en paz a los que sí gozan de la 
compañía de estos magníficos 
animales, por la sencilla 
razón de que les da la gana, a 
pesar del coste oneroso que 
supone cuidarlos y mantener
los adecuadamente. Aporta
ción, todo hay que decirlo, 
que contribuye a mantener 
un gran número de puestos 
de trabajo. No pocos son los 
trabajadores que se encargan 
de fabricar la riada de pro
ductos que invade el merca
cfo. Y vaya precios. ¿Y qué 
seria de la mayoria de los 
veterinarios si no hubiera 
perros y gatos que atender?, 
pongo por caso. A pasar ham
bre. Sin olvidar a los políticos 
que siempre andan a la caza y 
captura de los miles de pese
tas que, por cualquier pijadi
ta, puedan sacarte del bolsi
llo. Aunque lo que más 
enciende la ira, son las ino
portunas y abusivas leyes que 
se sacan de la manga. 

El artículo 14 de la consti
tución española, como todo el 

La Comunidad no quiere 
juego ni por la noche ni a nin
guna otra hora. Vela cuidado
samente para que el Gran 
Casino de Madrid mantenga 
su exclusiva a veintitantos 
kilómetros de la capital. Tele
fónica perdió su monopolio, 
igual que Campsa y tantas 
otras empresas exclusivistas, 
pero el "liberal" partido en el 
poder quiere que el Casino 
sea quien únicamente repar
ta cartas aunque estas sean 
ruletas marcadas. Parece que 
Van Halen, inspirado vate en 
sus horas libres, tiene espe
cial interés en ello y el presi
dente, quizás acosado por 
fantasmas familiares (su 
padre como gran persona que 
fue, jugaba), consiente. El 
delegado de tributos en su 
lamentable y esbirrial figura 
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El que no ha tenido un 
perro no sabe lo que 

es querer y ser querido 
mundo sabe, indistintamente 
de los kilos que pese el indivi
duo, habla de la igualdad 
ante la ley de todos los espa
ñoles, sin que pueda prevale
cer discriminación alguna, 
por nacimiento, raza, sexo, 
etc., etc. El artículo 14 -¡qué 
casualidad!- de la ordenanza 
municipal alcalaína que 
regula la tenencia y protec
ción de los animales domésti
cos -basada en la ley 1/1990 
de 2 de febrero-, condena a 
los perros de peso superior a 
1 O kilogramos a llevar un 
bozal, cuando circulen por 
vias y espacios de uso públi
co. Algo que no cuadra. 
Vamos a ver. La boca -no 
quiero hablar de su superdo
tada audición ni del superde
sarrollado sentido olfativo ni 
de su inteligencia, superior a 
la de muchos zopencos que 
visten corbata y ocupan car
gos públicos- es la herra
mienta vital del perro. Por 
ella se alimenta y con ella 
juega, acaricia, se defiende o 
ataca, llegado el caso. Ahora 
aceptemos que todos los 
perros muerden. Los hom
bres también -no pocas ore
jas y narices han sido arran
cadas de cuajo tras un mor
disco-. Pero si un hombre 
muerde a otro, es el agresor 
el que ha de pagar su agre
sión. No se legisla que. todos 
los hombres a partir de un 
número de kilos o años, por 

el mero hecho de que puedan 
morder a otro, han de salir a 
la calle con un bozal o espo-

. sados, ya que también puede 
asesinar, apuñalando o dis
parando un arma, cosa que el 
perro no puede hacer. Por lo 
que imponer a todos los 
perros, que pesen más de 1 O 
kilogramos, el suplicio del 
bozal es una discriminación 
flagrante. Habrá que imponer 
un bozal al perro que haya 
mordido a otro animal 
-incluido el hombre- y mani
fieste una actitud agresiva 
constante, pese los kilos que 
pese. Pero no a todos los 
perros a priori. 

Habrá quien se escandalice 
o piense que soy un chalado 
porque esté reclamando para 
los perros el mismo derecho y 
la presunción de inocencia, 
que se concede a los hombres 
en un estado de derecho. Se 
equivoca. Eso iria en detri
mento del perro. Sería humi
llarlo. No voy a descubrir la 
pólvora si digo que la condi
ción del perro mejora en 
mucho a la del hombre. 
¿Hablamos de estadísticas? 
Además, el perro no es un ser 
extraño. Ya fue domesticado 
eri el neolítico -proceso evolu
tivo que aún no han supera
do los legisladores actuales, 
por lo que se ve-. Y que por 
su inteligencia y lealtad, así 
como por su plasticidad evo
lutiva, que ha permitido utili-

Ruiz-Gallardón no da juego 
persigue a quienes rompen 
ese monopolio sin preocupar
se por la falta de transparen
cia y constantes desprecios a 
la Constitución de los que 
hace gala el exclusivista de 
juego de nuestra Comunidad. 

Por eso hace unos pocos 
días la policía hizo una vez 
más el ridículo irrumpiendo 
en dos casas particulares con 
orden de registro de un juez 
que no conoce la resolución 
dictada por Lerga hace más 
de diez años, en la que decía 
que la Justicia no tiene que 
estar al servicio de los intere
ses monopolistas de nadie (la 
asociación de Casinos de 
España) ni contra la libertad 

constitucional de todo indivi
duo. Ellos saben que legal
mente nada tienen que hacer 
con esos registros, pero el 
Casino cree que así asustan a 
la clientela y la brigada de 
juego se ofrece para hacer de 
coco, siempre obediente a la 
llamada de su señor. Parte de 
la prensa toca las palmas, 
aunque esta vez algo menos 
fuertes que en anteriores oca
siones. 

Para bien o para mal esta
mos en Europa. En Londres 
funcionan casi dos decenas 
de casinos privados. En 
Madrid tenemos un ángel 
protector de la limpieza de la 
noche que cuida de nuestro 

zarlo en actividades muy 
diversas, puede considerarse 
como una de las más bellas 
conquistas del hombre, del 
cual ha sido el más constante 
compañero a lo largo de la 
historia; diccionario en mano. 
Pues bien, tengo un pastor 
alemán, mejor dicho, una 
delicia de criatura, que reba
sa los treinta kilogramos de 
peso. Lo saco a la calle con el 
correspondiente bozal. Es 
decir, cumplo la norma, pero 
no sin maldecir, cada vez que 
le pongo el artilugio, .setenta 
veces siete a quienes me obli
gan a ser verdugo del que es 
hoy un componente más de 
mi familia; muy querido, por 
cierto. 

Naturalmente, no es nada 
nuevo que el hombre hable 
por hablar de lo que en el fon
do desconoce. Spinoza, filóso
fo panteísta para unos y el 
filósofo de los filósofos para 
otros, cometió el desliz de 
escribir en su Ética: "Excepto 
el hombre no hay en la natu
raleza ningún ser individual 
de cuyo espíritu podamos ale
grarnos y al que podamos 
unirnos por amistad o por 
algún género de costumbre". 
Indiscreción que más tarde 
rebatió Schopenhauer, aman
te de los perros y hispanófilo 
per se, diciendo: "Spinoza 
parece no haber conocido en 
absoluto a los perros. La 
mejor respuesta a esa indig
nante frase, la da el escritor 
españolLarra,enEldoncelde 
Don Enrique el Doliente, 
cuando dice: El que no ha 
tenido un perro no sabe lo 
que es querer y ser querido". 
Frase que da titulo . a este 
escrito. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

bienestar morai y de la salud 
económica del monopolio, 
importándole menos otro tipo 
de delincuencia que afecta 
gravemente a la noche madri
leña. 

Las casas particulares y su 
clientela no se asustan y 
siguen dando el juego que 
ellos quieren. Los medios de 
comunicación siguen dando 
la razón al poder, aunque 
afortunadamente quedan 
algunos periódicos indepen
dientes y auténticamente 
liberales, como PUERTA DE 
MADRID. 

Cada uno sigue en su sitio. 
Como probablemente diría 
Scott Fitzgerald, "Suave es la 
noche" (render is the Night). 

Gonzalo GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



Seguro que ha estado, y con 
toda la razón del mundo, en 
boca de la coalición de I.U. que 
ha visto como ha sufrido el 
gran varapalo perdiendo jiro
nes en todas las zarzas del 
camino, por esas razones que 
luego explican políticos y 
sociólogos, pero que carecen 
de válidas explicaciones. Si 
alguien ha seguido una línea 
recta y clara ha sido esta coali
ción, claramente y desde siem
pre situada en la izquierda, 
claramente representativa de 
una ideología y claramente 
situada en la línea defensiva de 
las clases trabajadoras. Tal 
vez tenga pendiente la puesta 
al dia de su izquierdismo o tal 
vez fue temporal refugio de 
izquierdistas moderados refu
giados en el PSOE que han 
vuelto a sus orígenes. Sea cual 
sea la razón, el gran perdedor 
de estos comicios ha sido l. U. 
que por boca de sus dirigentes 
ha tenido la elegancia política 
de un inmediato reconocimien
to. Como comentario, al 
menos interno, seguro que un 
¡mente! como la copa de un 
pino ha pasado por la cabeza 
de sus dirigentes. 

En el centroizquierdismo de 
un PSOE que camina hacia el 
futuro pretendiendo despren
derse del lastre felipista, nin
guno de sus dirigentes, ni los 
más optimistas, pensaban que 
las urnas iban a serles tan pro
picias como lo han sido; más 
aún después del pseudonom
bramiento de D. Almunia, el 
despeñamiento cantado de D. 
Borrel y la irrupción en la cam
paña de un iracundo y resabia-

. do D. Felipe al que no hay 
manera de echar. Pese a sus 
exabruptos, a su impensable 
comportamiento de ex-presi
dente, a su después de mí, ni el 
diluvio, a su pensar de que 
siendo el mejor mira donde me· 
tienen, que eso viene a signifi
car lo de Anguita y Aznar son 
la misma mierda, pese a todo, 
alú están unos resultados en 
los que ninguno de ellos creí-

las conndencias de Don Miguel 

¡MERDE ... ! 
Cuenta la historia que el vizconde Pie
rre de Cambronne, general francés que 
se distinguió en la Batalla de Jena y en 
la de Waterloo, al ser intimidado por los 
ingleses para que se rindiera les contestó con una pala
bra, sólo una, absolutamente clara y expresiva. Los fran
ceses le dicen a la tal palabrita la mot de Cambronne; 
algunos, púdicos ellos, niegan que la pronunciara y afir
man que lo que realmente dijo fue la guardia muere, pero 
no se rinde, algo parecido a aquello nuestro de los barcos 
y la honra. La verdad es que Pierre de Cambronne con
testó a los ingleses con un merde como la copa de un 
pino, pasando a la historia más por la palabrita que por 
su historia guerrera. La tal palabrita ha hecho fortuna en 
la recién terminada campaña. Ha sido la palabrita de 
Felipe, lo más sonado de estas trlelecciones. Pero estoy 
seguro de que lo han dicho, o al menos lo han pensado, 
más de uno y más de dos. Diria que la han dicho cuan
do menos tres de quienes acaban de asistir al final de una 
de las campañas con más historia de los últimos años. 
an. Han llegado hasta lo más do con tacañería, han medido 
alto cuando a lo más que aspi- sus premios, les han pagado 
raban era a no perder dema- con infinita miseria sus ansias 
siado. Más de uno y más de de entrega y su entusiasmo de 
dos, yo diría que toda la fami- ganadores deseosos de hacer 
lia socialista, ha soltado un bien las cosas. Han ganado, 
¡mente! en este caso de satis- han conseguido mantenerse o 
facción, de alegría, de inconte- incluso superarse a sí mismos. 
nible creencia en un cercano Pero no lo suficiente, no con la 
futuro, que se vería más bri- fuerza debida para conseguir 
llante si logran desprenderse subir solos la cuesta que les 
de los lastres que le aferran al llevará a la cima, sin posible 
cercano pasado, y al que la lle- ayuda o compañía, ayuda y 
gada de nuevas caras le es compañía que otros sí ten
más imprescindible que el aire drán. Está más que justificada 
para respirar. la palabrita cuando ellos y 

Y el más gordo y grueso y ellas la pronuncien. Y vale, en 
feroz de los ¡merde!, enrabieta- sus diferentes matices y tonos, 
do y con mirada capaz de tala- para todos y cada uno de los 
drar el acero, seguro que lo tres grandes protagonistas de 
han pronunciado las gentes los comicios. 
del centroderecha, los peperos, Y más aún nos vale en Alca
que después de una marcha lá de Henares, en esta ciudad 
lineal, limpia hasta donde ha que en pleno despegue hacia el 
sido posible, de una conducta cercano futuro , necesita a 
política legalmente intachable, todos y a cada uno de sus palí
en oposición a la anterior tor- ticos para dar, entre todos, el 
menta de ilegal egocentrismo, gran salto al siglo XXI. Y esto a 
después de hacer sus deberes pesar del gran índice de abs
con limpieza y suficiente aseo, tención que con los resultados 
han podido comprobar como ha sido el segundo gran prota
las urnas les han recompensa- gonista. Alto ha sido el índice 

de abstención en europ~~s s 
autonómicas. Pero mayor h a-- ~ 
sido el índice de abstención en 
Alcalá, abstención que ha sido 
el ganador electoral. Si l. U. 
consiguió un 13,92 % de votos 
y 4 concejales, PSOE un 36,46 
% y 11 concejales y el P.P. con 
su 42,58 % llegó a los 12 con
cejales, la abstención ganó a 
todos, fue la ganadora, ya dije, 
con su 43,96 %. Ahora a espe-
rar acontecimientos. Gober
nando en minoría Bartolomé 
ha sido un muy digno alcalde 
en los años que ha permaneci-
do en el cargo. Seguiría hacien
dolo bien, dentro de lo que 
cabe, si el azar o así le hiciera 
continuar en el cargo. El cáte-
dra con el apoyo del vapuleado 
Suárez, seguro que también 
sabría llevar adelante la nave, 
con las podas precisas y la 
innegable buena voluntad de 
todos, que eso, como el valor 
en la mili, a todos se les supo-
ne. Y no es pancismo, sino el 
mejor de los deseos, que como 
ya antes escribí, sea sólo el 
P.P., o sea PSOE + IU, por 
encima de partidismos, ideolo
gías y otras varias zarandajas, 
está en juego nada más y nada 
menos que el futuro de nuestra 
ciudad, que es lo importante. 

Esperemos, que será por 
muy pocos días. Y ya que el 
Cambronne de nuestros días 
(no me equivoquéis el palabro, 
por favor), o sea D. Felipe, ha 
puesto de moda la palabrita, 
cercanos que estamos al estre
no de nueva legislatura muni
cipal, como los actores al salir 
a escena, deseemos a nuestros 
políticos, mierda, mucha 
mierda, pero no en el sentido 
de Cambronne ni de González, 
sino en el noble sentido que le 
dan los cómicos cuando ponen 
en marcha una nueva función. 
Que suerte, mucha suerte, es 
la que vamos a necesitar y la 
que deseamos para Bartolo
mé, o para Peinado + Suárez , 
según se tercie ... 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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A Dios rogando ... 
Leer la letra pequeña de 

los periódicos trae en oca
siones sorpresas curiosas. 
Así, el viernes 11 de junio -
dos días antes de las elec
ciones- el diario EL PAÍS 
publicaba un manifiesto de 
apoyo a la candidatura de 
la coalición Los verdes - Las 
izquierdas de los pueblos a 
las elecciones al Parlamen
to Europeo. Después del 
texto venía una relación -no 
demasiado larga, por cier
to- de nombres de personas 
que firmaban el manifiesto, 
y entre ellos ¡oh sorpresa! 
figuraba el de Javier Oca
ña, concejal de Alcalá de 
Henares. 

Teniendo en cuenta que 
Javier Ocaña se ha presen
tado a las elecciones dentro 
de la candidatura del 
PSOE, y que este partido 
también se presentaba a 
las elecciones europeas, el 
apoyo de Javier Ocaña al 
citado manifiesto podría ser 
tomado, cuanto menos, co
mo una muestra de desleal
tad hacia un partido -el 
PSOE- que lo ha acogido en 
sus listas. 

Claro está que Cristina 
Almeida, compañera suya 
de partido, declaraba hace 
unos días en el diario LA 
RAZÓN que jamás se afilia
ría al PSOE porque era un 
partido muy cerrado ... Pero 
mientras tanto ha aprove
chado para auparse en la 
cabecera de la lista socialis
ta a las elecciones autonó
micas. Habría que ver que 
hubiera sucedido de 
presentarse en solitario 
esta señora bajo las siglas 
del PDNI, cosa que hubiera 
parecido lógica dado que 
tan repulsivo parece resul
tarle el partido del que sin 
embargo se ha aprovecha
do. 

Y es que, como bien dice 
el refrán, quien con niños 
se acuesta meado se levan
ta. 

La banda de música 
Al fin Alcalá ha cubierto 

una carencia que arrastra
ba desde hacía mucho 
tiempo desafiando a toda 
lógica: Ya tenemos banda 
de música, cosa que habían 
conseguido pueblos cerca
nos tales como Meco o 
Villalbilla pero que al pare
cer le estaba vedado a 
nuestra ciudad. Como 
oportunamente informó 
PUERTA DE MADRID su 
presentación tuvo lugar el 
pasado día 6 en el Huerto 

.. 
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Gacetillas complutenses 
de los Leones, y puedo dar 
fe de que, a pesar de su 
bisoñez, la neonata forma
ción musical mostró muy 
buenos mimbres a la par 
que prometía darnos multi
tud de buenos ratos en un 
futuro a los alcalaínos 
amantes de la música. Su 
programa, quizá eso sí un 
tanto demasiado ecléctico, 
gustó a los asistentes, no 
siendo en modo alguno 
exagerada la afirmación de 
PUERTA DE MADRID de 
que su primera actuación 
en público fue un éxito ... 
Porque realmente lo fue. Es 
una lástima que su con
cierto fuera desterrado al 
Huerto de los Leones cuan
do estaba programado en la 
Plaza de Cervantes; la cul
pa la tuvo un mitin político 
que no sé por qué razón 
tuvo que gozar de prioridad 
ante la banda, aunque bien 
mirado de haber sido el 
mitin el trasladado al Huer
to de los Leones habría que 
ver cuántos asistentes 
hubieran ido al mismo ... 
Seguramente, muchos me
nos que al concierto. 

En contra de lo afirmado 
por algunos esta banda no 
es municipal sino privada, 
y visto el rotundo fracaso 
con que se saldó el intento 
de constituir una banda 
municipal hace años, allá 
por la década de los ochen
ta, mejor que no lo sea. Eso 
sí, no estaría de más que 
tanto el ayuntamiento co
mo otras instituciones so
ciales -peñas, cofradías, 
casas regionales, etc. - apo
yaran a esta banda, a la 
cual hemos de considerar 
como algo nuestro. 

Y desde luego, vayan des
de aquí mi simpatía y mi 
sincero deseo de que la 
nueva banda goce de un 
futuro prometedor. 

Los cipreses 
del cementerio 
Aunque en algunos ce

menterios modernos, tal 
como ocurre con el cemen
terio jardín, se ha buscado 
de forma deliberada una 
estética completamente 
distinta a la tradicional, lo 
cierto es que los españoles 
y , en general, todos los 
pueblos mediterráneos, se
guimos asociando estos 
recintos con los cipreses, y 
consecuentemente a la fe
cha en la que fue construi
do -el siglo pasado- el ce-

menterio antiguo responde 
fielmente a esta imagen es
tando profusamente sem
brado de ellos. 

Sin embargo, la distribu
ción de estos árboles no es 
uniforme por todo el recin
to, ya que ésta se limita 
exclusivamente a la parte 
antigua del mismo y no a la 
ampliación posterior, donde 
no hay ni uno solo, resul
tando de ello dos zonas 
netamente diferenciadas 
que rompen la deseable 
uniformidad del conjunto. 
No obstante lo más grave 
no es el aspecto estético 
sino el hecho de que, al 
estar carente de todo tipo 
de arbolado, la parte nueva 
del cementerio se convierte 
en un auténtico horno du
rante el verano al no existir 
la menor sombra en él acu
mulándose el calor en las 
lápidas. En la parte vieja, 
por el contrario, los cipre
ses no sólo adornan sino 
que además proporcionan 
una sombra muy necesaria 
en los meses de estío, razón 
por la que deberían ser 
plantados allí donde faltan. 

Y los del camino 
del Cementerio 
Más de lo mismo, con el 

agravante de que aquí sí 
existían y se ha dejado que 
poco a poco fueran desapa
reciendo. Yo recuerdo que, 
cuando era pequeño, todo 
el camino del Cementerio 
estaba flanqueado de cipre
ses desde el Chorrillo hasta 
la puerta del camposanto. 
Poco a poco estos cipreses 
se han ido perdiendo, y 
apenas si quedan ya unos 
pocos que es de temer 
desaparezcan también. Por 
lo que se ve, en el reparto 
de los famosos 10.000 
árboles que Jesús Domín
guez dice haber plantado 
en estos cuatro años, los 
cuales yo no he visto por 
ningún sitio, esta calle no 
tuvo la suerte de recibir 
ninguno.. . Como tantas 
otras, no nos engañemos. 

El paseo de los Pinos 
Eje principal del parque 

O 'Donnell y hoy convertido 
en la práctica en una vía 
urbana más, fue arreglado 
recientemente en el tramo 
que discurre a lo largo del 
parque pero no así en su 
continuación, entre la vía 

del tren y la glorieta del 
Chorrillo, que presenta un 
estado deplorable. Puesto 
que este último tramo es ya 
prácticamente una calle 
con edificaciones en sus 
dos márgenes, incluyendo 
un centro comercial, es evi
dente que la urbanización 
del mismo resulta ser a 
estas alturas sumamente 
urgente aunque, eso sí se 
debería conservar su peato
nalidad. 

Los baches 
Si ustedes se desplazan 

por Alcalá en coche podrán 
comprobar -y sufrir- la 
existencia de infinidad de 
baches en las calzadas de 
casi cualquier calle, algu
nos de ellos de considerable 
tamaño, sin contar claro 
está los badenes con los 
que el ayuntamiento parece 
empeñado en destrozarnos 
los amortiguadores. Si por 
el contrario caminan por 
las aceras, además de 
diversos obstáculos más o 
menos temporales -coches 
y furgonetas subidos enci
ma de ellas, excrementos 
caninos, contenedores, va
llas, postes con y sin ca
bles, zanjas, materiales de 
construcción, rótulos pu
blicitarios y un amplio etcé
tera- tendrán que tener cui
dado además para no tro
pezar en los innumerables 
agujeros que salpican las 
aceras, algunos de ellos con 
pretensiones de cráteres 
lunares... Y si encima está 
lloviendo o acaba de llover, 
gozarán además del depor
te de riesgo que, siguiendo 
las horteradas de moda, 
podríamos bautizar con el 
nombre de charquing, el 
cual consiste en evitar a 
base de carreras y contor
siones que algún automovi
lista cafre nos regale con 
una ducha gratuita. 

lroníaS aparte: El estado 
de deterioro de las calles de 
Alcalá, tanto en las calzadas 
como en las aceras, comien
za a ser francamente preo
cupante. En muchas oca
siones bastaría con un poco 
de asfalto o unas cuantas 
baldosas, y si me apuran 
con unos sacos de cemento 
para que al menos los casos 
más escandalosos quedaran 
mejor o peor resueltos; pero 
por razones que ignoro el 
ayuntamiento pasa olímpi
camente de hacerlo, con lo 
cual estos problemas se 
perpetúan durante años y 
años sin ser solucionados. 

José Carlos CANALDA 
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En el último congreso de las 
Academias de la Lengua, cele
brado en no recuerdo que ciu
dad de Estados Unidos, el 
escritor colombiano Gabriel 
García Márquez presentó una 
propuesta para modificar lo 
que él entendía como endiabla
da ortografia de la lengua espa
ñola, que al parecer constituye 
un obstáculo para el acceso a la 
cultura de las "clases menos 
favorecidas" (tópico que detes
to). Que yo sepa, nadie ha con
testado adhiriéndose a esa 
idea, que me pareció demagógi
ca y oportunista, máxime 
viniendo de quien ha demostra
do conocer bien a fondo los 
secretos, si es que los tiene, de 
nuestra lengua castellana o 
española, de cuya ortografia 
siempre me dijeron que es 
sumamente coherente con la 
fonética. Eso es algo que ade
más puedo comprobar diaria
mente en mis incursiones por 
el francés y por el inglés, len
guas que están llenas de tram
pas a la hora de escribirlas. 

La reforma de Gaby I pa terminá, el kinto año 
triunfal vería el final de los par
tisipios terminaos en 

Como vivimos en un mundo 
de locos, vamos a imaginarnos 
por un momento que nos rendi
mos a las necedades del escri
tor del liquilique y aceptamos 
su reforma. Pero igual que se 
ha hecho con el Euro, establez
camos un plazo de cinco años 

para la adopción progresiva de 
las nuevas normas. Como 
medida inicial suprimamos la 
h , que en realidad no sirve 
para nada (en mi casa hay 
cosas que tampoco "sirven 
para nada", pero que yo nunca 
me desprendería de ellas). Así 
veremos de qué modo se pro
duce el deterioro de una lengua 
bien concebida y estructurada. 

Liberados ya de esta orrible 
aderencia, en el primer año nos 
limitariamos a las siguientes 
transformaciones: ca, co, cu > 
ka, k.o, k.u; ce, ci > se, si; que, 
qui > k.e, k.i; gue, gui > ge, gi. 
Nos kostaria romper kon los 
ábitos adkiridos, pero poko a 
poko nos iríamos liberando del 
lastre kapitalista ke nos deja
ron jenerasiones de ombres 
que solo pensaban en la explo
tasión de la klase obrera. 

En el segundo año se intro
ducirían los siguientes cam
bios: ce > s; z > s; x > s; se > 
s. La kosa empesaria así a ani
marse. La elesión de konso
nantes seria difisil a la ora de 
distinguir una misión kristiana 
en África osidental de una 
misión en las paredes del 
Ayuntamiento, kastigada esta 

Desde 

última kon multa de kinse mil 
pesetas. La orkesta municipal 
buska sasofonista de ambos 
sesos, con esperiensia y kapás 
de interpretar el eselente sapa
teado de Sarasate. 

Superado el ecuador de la 
reforma, en el terser año se 
prosederia a kambios tan sen
sillos como el sonido vocálico 
de y , que pasaría a ser i (esi
gensias del molt onorable Jordi 
Pujol), mientras ke el konso
nántico (palatal, afrikado, 
sonoro) se konvertiria en ll. 

Akí la kosa empieza lla a 
ponerse chunga. Este kambio 
no alluda nada a la konpren
sión del texto i el lektor se 
arma un tako i komiensa a 
artarse de las jilipolleses del 
Gaby, el amiguete de Felipe "el 
Escatológico", kien de una 
kosa sensilla a echo toda una 
istoria. 

Presioso kambio el del kuarto 
año: v > b. ¡Kuántos chikos y 
mallores se ekibokan en los 
diktados! No bale la pena bus
kar ejemplos, son bariadísi
mos. Aora me estoi akordando 
del palisón que ase poko el 
Balensia le kaskó al Real 
Madrid. 

-ado, -ido y de algunas kon
sonantes en silaba final, como 
Madri, libertá y acritú. Kon 
esto doi por akabao este orren
do eskrito de oi, ke ma dejao 
agotao. Pa her el resultao, te 
transkribo, kerido lektor, kómo 
kedaria el comienso de ese libro 
del ke tanto te ablaron kuando 
el sentenario servantino: 

En un lugar de la Mancha, de 
kullo nombre no kiero akordar
me, no a mucho tiempo que 
bibía un id.algo de los de lansa 
en astillero, adarga antigua, 
rosm .flaco y galgo correó. Una 
olla de algo más baka ke karne
ro, salpikón las más noches, 
duelos y kebrantos los sába
dos .. 

Sé que te he mareado, heroi
co lector. Pero yo lo único que le 
pido hoy a la Virgen de Lourdes 
es que nuestra lengua se quede 
como está. Me irrita en grado 
sumo el espectáculo de la feal
dad, soy enemigo del feísmo 
artístico. Como, por otra parte, 
no soy envidioso, deseo igual
mente que García Márquez se 
quede también como está, es 
decir, triunfador y millonario. 

Fernando GARCÍA-PEIAYO 
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los co11pona11ientos humanos 

Claves biológicas desvelan 
el aspecto "animal" 
de la especie humana 
Si hacemos caso a los científicos de la Universidad de Illlnois que han logrado UD descubrimiento 
que arroja luz sobre el funcionamiento biológico del nepotismo en el reino animal, los insectos, 
como muchos otros animales, tienen mecanismos para comunicar a los miembros de su misma 
estirpe que se distancien y no se relacionen con el resto de las abejas. Además, se confirma que los 
trasplantes de órganos de cerdo al hombre, podrían llegar en UD plazo pequeño de tres años. 

Las investigaciones del 
equipo de Gene Robinson 
comprobaron que al inyec
tar en abejas productoras 
de miel grandes dosis de 
compuestos que potencian 
la acción de un neurotrans
misor llamado octopamina, 
estos insectos mostraban 
"gran agresividad hacia 
las abejas de otras estir
pes. Por el contrario, las 
abejas normales sólo 
desarrollaban un ligero 
comportamiento hostil 
'hacia los insectos proce
dentes de otros panales". 
Como podemos ver, las con
ductas tienen que ver con 
aspectos orgánicos del 
cuerpo en el reino animal y 
allí también está el hombre. 

Vemos que la octamina 
está presente en el cerebro 
de las abejas en concentra
ciones más bajas a las 
inducidas en el experimen
to. Según la hipótesis de 
estos investigadores, esta 
sustancia natural incre
mentarla la capacidad de 
estos animales para mejo
rar su sensibilidad cerebral 
a las señales olfativas. En el 
hombre las capacidades 
olfativas están en función 
de las tendencias conduc
tuales o de temperamento, 
es decir, no todos tenemos 
la misma capacidad olfati
va, ni la misma capacidad 
táctil, ello es debido a esa 
conexión entre lo biológico 
y lo psíquico, algo que a la 
psicología actual le cuesta 
mucho trabajo admitir y 
mucho más dificil aceptar. 

Sí, además de lo apunta
do, en estudios e investiga
ciones realizados por mi, he 
observado una correlación 
entre "el desarrollo de los 
órganos sexuales de las 
personas y las capacida
des temperamentales del 
hombre y la mujer" , no 
podemos por menos que 
admitir que aún siendo 
seres inteligentes los "hu-

ti de 1unlo de t999 

manos", no dejamos nunca 
de tener estrecha relación 
con lo que verdaderamente 
somos en nuestra integri
dad, es decir, pertenecemos 
al reino animal. Por ello, 
otro estudio de investiga -
ción de la Universidad de 
Illinois desvela que "se ha 
descubierto por primera 
vez un gen, y su proteina 
correspondiente, que con
trola la forma de un órga
no a medida que se desa
rrolla". Este estudio se rea
lizó con el gusano "C. ele
gans", el nematodo mejor 
conocido a nivel genético 
por los científicos. 

Aquí en España, el ciruja
no Enrique Moreno, de la 
Universidad Complutense 
de Madrid y que trabaja en 
el Hospital 12 de Octubre, 
admite la posibilidad de 
que "los trasplantes de 
órganos de cerdo podrían 
llegar en tres años" . Esto 
se centra en la lucha contra 
el cáncer y las enfermeda
des malignas de hígado, de 
vías biliares, de páncreas, 
de esófago y de estómago. 
Gracias a las técnicas ac
tuales de detección e inves
tigación, la mortalidad por 
estas tumoraciones es muy 
baja, esto hace diez años 
nos parecía imposible. Se 
está intentando de forma 
experimental el trasplante 
de varios órganos o vísceras 
a la vez, pudiendo llegar al 
trasplante multivísceral. 

Aunque parezca ciencia 
ficción es posible que lle
guemos a los trasplantes 
con animales donantes de 
otras escalas, tales como el 
mandril, o bien, trasplantes 
con órganos de cerdos 
modificados genéticamente 
"para evitar que sean 
rechazados". Todo esto per
mitiría llevar a cabo opera
ciones en el futuro de tras
plantes cuando uno lo 
deseara y realizarlos a 
enfermos con cáncer a los 

que ahora no se consideran 
candidatos válidos para 
recibir órganos. Por todo 
ello, se piensa sería posible 
que dentro de tres años se 
estén trasplantando órga
nos de animales de otra 
escala y con una buena 
aceptación por parte del 
organismo receptor. 

Nadie podía imaginar 
hace algunos años la gran 
revolución que está toman
do la cirugía con sus técni
cas mínimamente invasi
vas, como la cirugía en el 
interior de las cavidades, 
cirugía laparoscópica, en
doscópica o endovisceral. 
Todas estas técnicas llega
rán a mejorar y podremos 
en un futuro llevar a cabo 
prácticas que en otras épo
cas serían más bien de 
"magia" que de aspectos 
científicos como los actua
les. 

Si podemos desarrollar 
nuestras capacidades cien
tíficas y técnicas, ¿cómo no 
es posible que las personas 
podamos desarrollar mejor 
nuestras cualidades psíqui
cas? ¿Cómo es posible que 
no se puedan establecer 
claros e inequívocos indi
cios de un amor auténtico? 
¿Por qué se producen tan
tos actos que no queríamos 
hacer cuando los ejecuta
mos y después al pedir per
dón por ellos de forma 
auténtica, nadie nos cree y 
además nos tratan con las 
mayores crueldades? ¿Qué 
ocurre en la especie huma
na que: cuando dos se 
aman a rabiar por falta de 
claridad o por otros, estas 
personas no llegan a estar 
unidas y los dos qo dejan 
de sufrir, a pesar de que se 
necesitan y desean estar el 
uno junto al otro? ¿Cuándo 
se va a dar cuenta el hom
bre de que no sólo vale el 
avance tecnológico, que es 
necesario su avance psico
lógico? 

Aquí en este mundo se 
dice que todo lo científico se 
comprueba, pero lo: emoti
vo, sentimental, afectivo 
o cariñoso. Esto es cosa 
de tontos o no hay que 
darle importancia. Pero 
hay que dársela pues, 
quien sufre por amor 
"enferma y se muere 
antes y no se hace caso de 
este padecimiento". Aun 
más, hay quienes saben 
que usted sufre por amor, 
por un desengaño o por la 
pérdida del ser amado y 
los otros, el único reme
dio que le ponen es: 
"Déjalo, no merece la 
pena, encontrarás otro 
mejor, te ha hecho mucho 
daño", y se olvidan de 
algo esencial y es que: 
"No saben cuánto se 
aman y lo que podría 
cambiar todo si volvieran 
a verse". Hasta tal punto 
es "ciega la especie huma
na" que para camuflar su 
error establece este trágico 
refrán: "El amor querido 
es el más sufrido" o 
"quien bien te quiere te 
hará llorar". Lo malo de 
esto es que, tanto le puede 
hacer llorar o sufrir que, 
esas personas al destruirse 
psíquicamente están ma
tando su cuerpo orgánica
mente, empiezan un decai
miento tan grande que sus 
vidas corren peligro y aún 
así, los seres que les rode
an, en vez de ayudar a unir 
esa pareja, lo que suelen 
hacer es machacar a cada 
uno, para que aparente
mente sea más fuerte o lo 
que es aún peor, para 
hacerle ver que no pierda 
su orgullo, que no se rebaje 
al otro. Cuando el otro, 
amigos lectores, el otro es 
"su vida, su cariño, su 
energía y lo que precisa 
para ser feliz y vivir al 
completo". 

Al final me puse algo trá
gico y es que, lamento pro
fundamente la falta de 
entendimiento entre las 
personas y veo día a dia, 
cantidad de sufrimientos 
entre las personas que po
drían ser evitados poniendo 
todos mayor interés por 
nosotros mismos y aún 
siendo diferentes, tratar de 
comprender y ayudar a 
quien sufre psíquicamente. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

PUERTA de Madrid 



El año que viene todos los 
televisores norteamericanos 
que salgan al mercado lleva
rán dentro un chip anti-vio
lencia, de manera que cuando 
aparezca en escena el carnice
ro loco de La matanza de 
Texas descuartizando jovenci
tas con una motosierra o cada 
vez que asome la carne re
vuelta de una pareja jadeante 
haciendo de manera explícita 
lo que llamamos amor cuando 
queremos decir sexo, el res
ponsable moral hará funcio
nar el cambio de canal o la os
curidad de la pantalla. Esos 
telespectadores infantiles nor
teamericanos que se pasan las 
horas muertas plantados 
como un geranio frente al tele
visor, aprenderán lo que es la 
vieja máxima definitiva de mi 
tío-abuelo Manuel cuando 
quería zanjar un asunto y lo 
daba por acabado con un ful
minante apaga y vámonos. 

Mal asunto éste de someter 
la moral privada de cada cual 
al control electrónico de ele
mentos misteriosos que nun
ca vamos a saber dónde están 
situados exactamente. La cosa 
huele inevitablemente al des
graciado Mundo feliz de Hux
ley y a la manipulación bioge
nética de la humanidad que 
adivinaba George Orwell para 
1984. A mí, incluso, me re
cuerda a aquel violador lobo
tomizado que salía en La na
ranja mecánica retorciéndose 
de dolor cada vez que le pro
yectaban una secuencia de 
película "X" después del trata
miento. 

Dicen los psiquiatras que 
todos llevamos dentro un per
verso mister Hyde recogiendo 
en el saco de inconsciente los 
peores pensamientos que se 
nos ocurren. Menos mal que la 
cultura, la religión, las buenas 
costumbres y hasta la zapati
lla de mamá, cuando éramos 
pequeñitos, han conseguido 
que parezcamos educados y 
prudentes doctores Jeckyll 
ante los demás; especialmente 
si los demás son esa chica que 
nos gusta tanto, porque es 
entonces cuando cuidamos 
nuestro perfil más estupendo. 
Hasta que ella dice sí, claro. 

Algún filósofo radical de los 
de ahora tiene escrito que 
adquirir cultura no es otra 

PUERTA de Madrid 

Año 2000: la cuenta atrás 

El Doctor Chip y Mister Hyde 
cosa que encerrar para siem
pre esa fiera que también 
somos porque es incapaz de 
procrear en cautividad así 
que, en realidad, este chip 
prodigioso norteamericano 
viene a sustituir al sagrado 
árbol de la ciencia del bien y 
del mal, sólo que hoy ya tiene 
en cuenta que cada vez que a 
Eva y Adán se les invita a deci
dir libremente, eligen lo peor; 
puesto que a menudo lo peor 
es lo más placentero y gratifi
cante o lo que te pide el cuer
po en ese momento, que el 
alma no pide nada y además 
su único patrimonio consiste 
en el honor teatral del alcalde 
de Zalamea. 

De momento, ese próximo 
chip anti-violento que se han 
sacado de la manga en los 
Estados Unidos para proteger 
la moral adolescente necesita 
de la intervención del censor 
propiamente dicho, sea padre, 
madre, padrastro, madrastra, 
tutor o prefecto y yo creo que 
para este viaje represivo 
sobran unas alforjas tan sofis
ticadas porque eso ya lo hacía 
el padre Hilario hace más de 
treinta y cinco años en la Uni
versidad Laboral de Córdoba, 
aunque entonces no se hubie
ra descubierto todavia el uso 
industrial de los semiconduc
tores. Cuando algunos alum
nos nos quedábamos rezaga
dos a ver en la sala de televi
sión el ciclo de Alfred Hitch
cock, el padre Hilarlo -que 
tenía multiplicado por diez ese 
Torquemada inteligente y 
buen orador que llevan im
plantado como un chip dentro 
de la cabeza todos los domini
co&- quitaba el fusible del cua
dro eléctrico de un manotazo 
al llegar el plano número vein
tidós de la secuencia de la 
ducha en Psicosis; con lo que 
nos quedábamos sin ver ese 
fugaz culo blanquísimo de 
Janet Leight envuelto en plás
tico transparente. Y ahí se 
acababa verdaderamente el 
día. 

Lo malo es que este chip 
anti-violencia -que, por ahora, 

no sirve de nada si no tiene al 
lado algún ser humano con 
poder para activarlo- anticipa 
lo que se nos viene encima en 
materia de libertad. O de pér
dida de libertades concretas, 
para ser exactos, que es lo que 
suele suceder cuando nos 
administran esa libertad teóri
ca, grandilocuente y singular. 
Primero aparece el prototipo 
de aparato elemental, que ape
nas sirve para hacer cuatro 
monerías, y diciendo que viene 
a hacernos la vida más fácil o 
la política más organizada. 
Pero los aparatos -todos los 
aparatos- acaban siendo el 
principal enemigo de las liber
tades de las gentes y eso lo 
saben muy bien cuantos se 
han enfrentado alguna vez en 
su vida a ellos. Es su perfec
cionamiento posterior lo que 
los convierte en otra cosa per
mitiéndoles hacer aquello que 
jamás llegamos a sospechar 
que pudieran llegar a hacerlo, 
cuando fueron creados. Ya lo 
dijo el señor Aznar en la pasa
da campaña electoral refirién
dose a una candidata socialis
ta al Parlamento Europeo, 
"podemos saber cómo empie
zan las cosas pero casi nunca 
sabemos cómo pueden acabar 
!por ejemplo, las posturitas de 
las mujeres¡" Ahí está el pro
pio señor Aznar, sin ir más 
lejos, que empezó copiando 
algunos gestos de ese perso
naje de goma y cartón que le 
representa en los guiñoles de 
Canal Plus y ahora nadie 
podría decir a ciencia cierta 
quién es el guiñol y quién es el 
auténtico señor Aznar de car
ne y hueso. 

El otro día, por motivos pro
fesionales, estuve asistiendo a 
la demostración de una aplica
ción informática basada en el 
reconocimiento automático de 
palabras orales. La tecnología 
no es nueva, claro, y la prueba 
es que hay mucha gente que 
hace ya pedidos por teléfono 
de cualquier cosa. Usted dice 
por el auricular "Póngame dos 
kilos de manzanas golden y 
cuatro kilos de peras confe-

rencia" y el ordenador de 
Hipercor imprime un listado 
con 2kg. Manz. Gold y 4.kg. de 
Peras.Conf. y luego lo envia a 
los departamentos de Despa
cho y Facturación. Pero yo no 
pude evitar que me asaltara la 
idea de que antes de que 
pasen diez años, otro ordena
dor -sobrino de éste- será 
capaz de reconocer nuestra 
identidad por la voz cuando 
demos los buenos días a un 
contestador y ni siquiera nece
sitaremos identificarnos con 
nuestro nombre como clien
tes. Brindo esta teoría a mi 
vecino de semanario Luis 
Orduña, que vive en otra pági
na, aquí al lado, periodística
mente hablando. Dentro de 
poco seremos identificados por 
la voz o por el iris del ojo 
-quiero decir sistemática y 
masivamente- así que ya pue
de ir el señor Orduña aplicán
dose para profundizar en la 
conexión entre los signos del 
carácter y los tonos de la voz o 
el color del iris de los indivi
duos porque en el siglo que 
viene las huellas dactilares 
van a ser una reliquia del 
pasado como lo son, hoy, la 
lupa de Sherlock Holmes y la 
pipa del comisario Maigret. 

Lo peor del chip anti-violen
cia no es lo que hace sino lo 
que anuncia. Algunos llegare
mos a ver, para nuestra des
gracia, chips implantados bajo 
la piel de la gente que serán 
anti-lo que convenga a quie
nes tengan poder para implan
tarlos: chips anti-miedo para 
que nos lancemos de cabeza al 
vacío cuando estemos de 
sobra o chips anti-estrés para 
que renunciemos a las vaca
ciones como un inconveniente 
más que se interpone entre 
nosotros y ese proyecto tan 
importante que estamos desa
rrollando para otros. Y natu
ralmente -mejor dicho, artifi
cialmente- chips anti-rechazo 
para que comamos, compre
mos, leamos, pensemos, sinta
mos y votemos lo que nos pro
pongan nuestros líderes. Me 
refiero a nuestros líderes can
didatos a implantadores de 
chips. 

Alguno ya se ha dado una 
vuelta por aquí durante estas 
últimas elecciones. 

Sergio COELLO 

Henacar, S.A. 
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Vecinn.,.bamlleros v 11Hcin tuvieran aue controlar el denibo de una 
para• 11 causara un accidente 

Varias farolas de neves Católicos 
pueden caerse por su mal estado 
Una farola de la avenida de Reyes Católicos. frente a la iglesia de San Francisco de Asís. 
estuvo a punto de caer accidentalmente por culpa del mal estado de su base. Esta. que 
se encontraba totalmente podrida. apenas podía sostener el báculo de alrededor de diez 
metros ele altura. el cual se cimbreaba peligrosamente con el consiguiente riesgo de caer 
y provocar un grave accidente en una avenida muy transitada por vehículos y peatones. 
El problema en Reyes Católicos. según explicaron varios vecinos. es que varias farolas 
se encuentran en parecido estado. Algunos báculos. que tienen más de veinticinco años 
de antigüedad. soportan en su base un alto grado de deterioro por oxidación. 

El domingo 6 de junio 
varios ve.cihos de la avenida 
de Reyes Católicos, frente a 
la parroquia de San Francis
co de Asís, detectaron que 
una de las farolas más anti
guas que hay alli se cimbrea
ba en exceso y que había un 
importante riesgo de que 
cayera al suelo por sí sola 
pudiendo provocar un acci
dente, tanto en el bloque de 
viviendas junto al que se 
encuentra, como en los vehí
culos y peatones. 

Los propios vecinos avisa
r.on a la Policía Local que 
destinó al lugar a una pareja 
de agentes. Estos, al ver el 

estado en que se encontraba 
el báculo pidieron la presen
cia de los bomberos. Entre 
estos, que procedieron al 
derribo controlado de la faro
la para evitar accidentes, un 
par de vecinos que sujetaron 
el báculo abrazándolo para 
impedir que cayera por un 
movimiento brusco, y los 
agentes policiales, que corta
ron la avenida de Reyes 
Católicos mientras duró la 
operación, consiguieron 
finalmente que el báculo 
quedara sobre la acera. 

El personal de Moseca, la 
empresa encargada del man
tenimiento del alumbrado 

t.\7 CONCURSO 
DE PINTURA 

público, procedió a realizar 
la desconexión de la lumina
ria y a su retirada a su alma
cén central para posterior
mente reponer la farola . 
Todas estas operaciones se 
prolongaron por espació de 
casi un par de horas. 

Sin embargo el peligro no 
parece haber remitido en la 
avenida de Reyes Católicos. 
Tal y como explicaron varios 
vecinos, el problema es que 
hay farolas que se instalaron 
hace más de veinticinco años 
y que presentan un lamenta
ble estado de conservación 
en sus bases. Es visible el 
óxido en varias de ellas lo 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

Esta farola, situada en la avenida 
de Reyes Católicos, tuvo que 

ser derribada 

que significa que esas bases 
apenas pueden sujetar el 
peso de báculos con alrede
dor de diez metros de altura: 
"Estas son de las primeras 
farolas que pusieron en la 
calle y desde entonces no las 
han cambiado. Es hora ya de 
que empiecen a cambiarlas 
antes de que ocurra un acci
dente" , explicó una mujer 
que al ver la farola caída en 
el suelo exclamó: "¡No me 
extraña que haya caído!". 
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A pesar del gran auge 
experimentado en los últi
mos años por los estudios 
de la historia alcalaína, o 
qu1za precisamente por 
ello, nos encontramos con 
la aparente paradoja de 
que en ocasiones se conoce 
aparentemente mejor lo 
ocurrido en nuestra ciudad 
hace siglos, e incluso mile
nios, que lo acontecido en 
épocas mucho más cerca
nas a nosotros. Esto ocu
rre tanto en lo referente al 
siglo pasado, donde sólo 
algunos contados historia
dores como Luis Miguel de 
Diego y Josué Llull nos 
han desvelado lo ocurrido 
en la Alcalá de entonces 
como, de forma todavía 
más llamativa, en la histo
ria de este siglo XX que 
ahora agoniza. 

Y si poco era lo publicado 
sobre la historia del siglo 
XX en general, el descono
cimiento era todavía 
mucho más patente en lo 
relativo al principal (nos 
guste o no) acontecimiento 
de esta época, la guerra 
civil, el cual marcó a san
gre y a fuego tanto a nues
tra ciudad como a sus 
habitantes de entonces. 
Durante mucho tiempo tan 
sólo se pudo contar con el 
libro de Anselmo ReymUIJ
do y con algunos artículos 
publicados en los periódi
cos de entonces (Yugo y fle
chas, Alcalá, Nueva Alca
lá) , todos ellos carentes 
como es lógico suponer de 
un minimo de objetividad, 
que el horno no estaba 
entonces para demasiados 
bollos. Mucho más re
cientes, y también mucho 
más rigurosos, fueron los 
artículos del añorado José 
García Saldaña, agrupados 
en la inconclusa serie de 
Los mil días, los cuales 
fueron publicados en 
PUERTA DE MADRID y 
que seria de desear fueran 
recopilados en un libro ... Y 
hasta ahora, absolutamen
te nada más a pesar de que 
todavía viven muchos testi
gos presenciales de esta 
trágica contienda. 

Es dentro de este marco 
donde hay que encuadrar 
el trabajo de Pilar Lledó 
Collada, recientemente 
publicado por Brocar, para 
comprender mejor su 
importancia, ya que si un 
nuevo libro sobre la histo
ria complutense ha de ser 
siempre bienvenido, el 
motivo para la satisfacción 
es en este caso doble pues
to que Alcalá en guerra vie
ne tanto a cubrir un hueco 

PUERTA de Madrid 

Alcalá en guern 

Un libro sobre 
la guerra civil 

que ha perdurado durante 
muchas décadas, como 
también a romper con un 
tabú que, si no explicito, sí 
estaba implícitamente im
plantado en nuestra ciu
dad. 

Puede que seamos 
muchos, y yo el primero, 
los que pensemos que la 
guerra civil pertenece ya al 
pasado y, al igual que cual
quier otro acontecimiento 
histórico, ha de ser abor
dado con la objetividad que 
te permite el hecho de no 
haberla vivido; pero el 
hecho cierto es que todavía 
hay muchas personas que 
sufrieron en propia carne 
bien la guerra bien sus 
consecuencias durante la 
larga posguerra, por lo 
cual es comprensible, tal 
como apuntan los editores, 
que la lectura del libro 

pueda crear en algunas 
personas sentimientos 
contrapuestos. Pero la his
toria está ahi, guste o no 
guste, y nada conseguimos 
intentando ignorarla. 

No exagero en absoluto si 
afirmo que el libro de Pilar 
Lledó, concebido inicial
mente como una tesis doc
toral que no llegó a ser cul
minada, es fruto de un tra
bajo de investigación tan 
minucioso como exhausti
vo, razón por la que es pre
ciso felicitar a la autora. Si 
algo se nota en el libro es la 
consistencia de su do
cumentación, lo que hace 
que éste se haya converti
do, desde ya mismo, en 
una obra de referencia 
para todos aquéllos que 
quieran abordar este tema 
en un futuro, y si me apu
ran aún más estoy <lis-

puesto a afirmar que con el 
tiempo se convertirá en 
una de las obras clásicas 
de nuestra historiografia 
local, lo cual no es precisa
mente poco. 

Sin embargo, y a pesar 
del buen sabor de boca que 
me ha dejado la lectura del 
libro, ha sido una lástima 
que éste no quedara rema
tado con una redacción 
más adecuada. Como ya he 
dicho anteriormente el ori
gen del libro es una tesis 
doctoral, pero el libro no 
era una tesis doctoral y 
tampoco estaba dirigido en 
exclusiva a los estudiosos, 
sino al público en general 
tal como es la linea edito
rial de Brocar. Este hecho 
hacía necesaria una rees
critura del trabajo confor
me al público al que iba 
dirigido, y aquí la
mentablemente es donde 
Pilar Lledó ha fallado ya 
que, a pesar de haber 
reformado y abreviado 
algunos capítulos, el libro 
sigue pareciendo una tesis 
doctoral ... Lo cual no es ni 
mejor ni peor, sino simple
mente algo diferente a lo 
que deberla haber sido. 

A mi modo de entender al 
libro le sobran gran parte 
de las notas a pie de pági
na, que hacen farragosa e 
incómoda la lectura, y asi
mismo hay detalles que 
están narrados con una 
prolijidad innecesaria. 
Tampoco la estructuración 
de sus capítulos es la más 
adecuada, ya que éstos 
han sido concebidos de for
ma estanca los unos de los 
otros echándose en falta 
una mayor interrelación 
entre ellos. Por último, 
encuentro muy precipitado 
el final , ya que en lugar de 
terminar bruscamente con 
la entrada de las tropas 
nacionales en Alcalá 
hubiera sido preferible 
hacerlo con la descripción 
de la más inmediata pos
guerra, es decir, con la 
organización impuesta a la 
ciudad por los vencedores 
de la guerra. 

Eso sí, sigo insistiendo en 
que se trata de un excelen
te trabajo e invito a su 
autora a que continúe con 
un segundo libro en el que 
se relaten los avatares de 
la posguerra, que también 
son merecedores de ser 
recordados , ya que tras· 
leer Alcalá en guerra he de 
confesar que me he queda
do con la miel en los labios. 

José Carlos CANALDA 
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Provecto de lev para nro1Dover la conciliación 
de la vida ta1Diliar v laboral de los trabajadores 

que en los supuestos de 
maternidad en los que por 
motivos de salud de la madre 
o del feto, se hace necesario 
un cambio de puesto de tra
bajo y éste no sea posible, se 
declare a la interesada en 
situación de riesgo durante el 
embarazo con protección de 
la Seguridad Social. 

El presente proyecto de Ley presentado al congreso de los diputados por el gobier
no. establece las pautas que regirán en distintos aspectos del ám.bito laboral a los 
efectos de que las personas trabajadoras puedan conciliar el trabajo y la familia. 

Este proyecto nace, por un 
lado de los profundos cam
bios sociales producidos 
durante este siglo como con
secuencia de la incorporación 
al trabajo de la mujer, lo cual 
supone que se deban cambiar 
las relaciones sociales entre 
hombres y mujeres cooperan
do en un reparto equilibrado 
de responsabilidades en la 
vida profesional y privada. 

La IV Conferencia Mundial 
sobre las mujeres, celebrada 
en Pekín en 1995 consideró 
como objetivo fomentar la 
armonización de responsabi
lidades laborales y familiares 
entre hombres y mujeres. 

En el ámbito comunitario, 
la maternidad y la paternidad 
se contemplan, la primera 
desde el punto de vista de 
seguridad y salud de la traba
jadora embarazada, que haya 
dado a luz o en periodo de lac-

,. tancia. La segunda prevé el 
permiso parental y la ausen
cia del trabajo por motivos de 
fuerza mayor. 

La ley introduce cambios 
legislativos en el ámbito labo
ral, para que los trabajadores 
puedan participar de la vida 
familiar, dando un nuevo 
paso en el camino de la igual
dad de oportunidades entre 
hombres y mujeres. 

Trata de guardar equilibrio 
para favorecer los permisos 
por maternidad y paternidad 
sin que eso afecte negativa
mente a las posibilidades de 
acceso al empleo, a las condi
ciones del trabajo y al acceso 
a puestos de especial respon
sabilidad de las mujeres. Al 
mismo tiempo se facilita que 
los hombres puedan ser 
coparticipes del cuidado de 
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sus hijos desde el mismo 
momento del nacimiento. 

MODIFICACIONES 
NORMATIVAS PREVISTAS 
EN EL PROYECTO DE LEY 

Estatuto 
de los Trabajadores 
En el Estatuto de los Traba

jadores se introducen modifi
caciones en lo relativo a per
misos y excedencias relacio
nadas con la maternidad, 
paternidad y el cuidado de la 
familia. 

Se amplia el derecho a la 
reducción de jornada y exce
dencia a los trabajadores que 
tengan que ocuparse de per
sonas mayores y enfermas, 
en linea con los cambios 
demográficos y el envejeci
miento de la población. 

La Ley facilita a los hom
bres el acceso al cuidado del 
hijo desde el momento de su 
nacimiento o de su incorpo
ración a la familia, al conce
der a la mujer la opción de 
que sea el padre el que dis
frute hasta un máximo de 
diez semanas de las dieciséis 
que tiene de permiso por 
maternidad, permitiendo 
además que lo disfrute simul
táneamente con la madre y se 
amplía el permiso en dos 
semanas más por cada hijo 
en el caso de parto múltiple. 

Se modifican los permisos 
por adopción y acogimiento 
permanente preadoptivo, ele
vándose a seis años la edad 
de los menores que generan 
este derecho. 

Se establece la aplicación 
de la reducción de jornada o 

excedencia para atender al 
cuidado de familiares que por 
razón de edad o enfermedad 
no puedan valerse por sí mis
mos y no desempeñen activi
dad retribuida, configurándo
se el derecho como individual 
de los trabajadores. 

En cuanto a la extinción del 
contrato se considera expre
samente nula la decisión 
extintiva o el despido motiva
do, por el embarazo, la solici
tud o disfrute de los permisos 
por maternidad, paternidad o 
cuidado de familiares o el 
despido de los trabajadores 
con contrato de trabajo sus
pendido, salvo que se 
demuestre su procedencia 
por causa ajena a la discrimi
nación. 

Se amplían los supuestos 
que no puede computarse 
como faltas de asistencia a 
efectos de extinción del con
trato por absentismo laboral. 
Entre ellos se incluyen el 
riesgo durante el embarazo, 
las enfermedades causadas 
por el mismo, el parto y la 
lactancia. 

Ley de 
procedimiento laboral 
Mediante los cambios en 

esta norma se garantiza el 
ejercicio libre de estos dere
chos y su resolución en caso 
de discrepancia mediante 
procedimiento urgente y pre
ferente . 

Ley 31/95 
de prevención de 
riesgos laborales 

Cubre una laguna actual
mente existente, previendo 

Ley General 
De la Seguridad Social 
La novedad más importante 

reside en la creación de una 
nueva prestación dentro de la 
acción protectora de la Segu
ridad Social, la de riesgo 
durante el embarazo, con la 
finalidad de proteger la salud 
de la mujer embarazada. 

Se prevé, así mismo, reduc
ciones en las cotizaciones 
empresariales a la Seguridad 
Social por contingencias co
munes, siempre que se con
trate interinamente a desem
pleados para sustituir al tra
bajador o trabajadora duran
te los periodos de descanso 
por maternidad, adopción o 
acogimiento. 

Por último se adaptan todas 
estas modificaciones a las 
Leyes reguladoras de la fun
ción pública. 

Resaltar como conclusión 
que este proyecto de Ley 
supondrá un cambio en las 
relaciones laborales, por 
cuanto se incluyen una serie -
de derechos que amplían las 
posibilidades de las personas 
trabajadoras a la hora de 
póder compaginar su vida pri
vada y su vida laboral en 
estos tiempos en los que el 
trabajo tiene un valor pre
ferente en la escala de valores 
de las personas y eso da lugar 
muchas veces a descuidar lo 
verdaderamente importante 
que es la familia. 

Graduados Sociales 
de Alcalá 

RESIDENCIA GERllTRICA "LIS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""V' Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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En nuestro anterior artículo 
comenzábamos a hablar de los 
"viajes de agua". La evolución 
de la sociedad alcalaína ha he
cho que la mayoría sólo conozca 
el término "El Chorrillo" como 
una zona urbana que gravita 
sobre las carreteras de Daganzo 
y Camarma. Se relaciona con el 
agua y, como veremos, nuestros 
antepasados quizá exageraron un 
poco con ese nombre un tanto 
despectivo, pues veremos que su 
caudal daba bastante de sí. 

El abastecimiento de agua del 
Palacio Arzobispal de Alcalá, 
tenía, en principio, carácter autó
nomo. Una serie de pozos a los 
que afluía el agua procedente de 
unas galerías subterráneas de 
drenaje, bastaban para el abaste
cimiento de una población pala
ciega no escasa más los riegos 
de la amplia huerta. Su situación 
favorable en el avenamiento 
acuífero del Camarmilla favore
cían el sistema. Prueba de ello es 
que, aún hoy, el inmediato Par
que O'Donnell, creado a finales 
del siglo XIX, dispone de tan 
amplio sistema de bocaminas 
que le autoabastece y permite 
que, en una especie de estación 
de bombeo, puedan cargar las 
cisternas de riego de la ciudad, 
los coches-bombas de los bom
beros y las del Ejército cuando 
surgen necesidades. El parque y 
el palacio están en la misma 
línea del aporte acuífero. 

Para quienes conocen, aun de 
forma ligera, la historia de Alca
lá les es evidente que el palacio 
arzobispal, aparte de lugar de 
gobierno de los Arzobispos de 

· Toledo, cabeza de una de las dos 
vicarías de su extensísima archi
diócesis y lugar de recreo para 
sus posesores, era cabeza de un 
extenso Señorío en Comunidad 
de Villa y Tierra y corte durante 
largas temporadas. 

Pero no sólo de los arzobispos, 
sino residencia temporal de 
miembros de sínodos, de cortes 
del reino y morada de reyes de 
Castilla, primero, como Sancho 
IV, Alfonso XI, Juan I o los Enri
ques ID y IV; sino también ya de 
España, como Isabel I, que aquí 
pare a Catalina; Juana la Loca, 
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Claros v oscuros se reserva la "parte sur.. . así 
como el jardín. . . y el viaje de 
aguas potables cuya arca de dis
tribución se hacía en el mismo 
palacio". Alcalá y el eterno 

problema del agua (111) 
Es oportuno recordar aquí por 

la intervención de estos persona
jes citados que, tras el Concorda
to de 1851 entre España y la 
Santa Sede, ésta daba por buenas 
las desamortizaciones de bienes 
religiosos llevadas a cabo desde 
1836 a cambio de una asigna
ción compensatoria al clero y su 
sostenimiento · por acuerdo pos
terior de 1860. Lo referente al 
Palacio Arzobispal de Alcalá se 
contiene en escritura de 2 de 
mayo de 1859; "El Cardenal 
Arzobispo de Toledo permite al 
Estado que se establezca el 
Archivo General Central en el 
Palacio Arzobispal de Alcalá de 
Henares de propiedad exclusiva 
de la mitra, reservándose única
mente para sí la parte que mira al 
sur ... así como el jardín ... y el 
viaje de aguas potables", como 
ya hemos citado. 

El "viaje de agua" de El Chorrillo 
que alumbra al emperador Fer
nando; del hijo de Felipe II, su 
tía Leonor, regente muchas 
veces del reino, Felipe IV, Felipe 
Vy Carlos ID. 

Eso es lo que decidió que, a 
mediados del siglo XV, durante 
el arzobispado de Martínez Con
treras y Alonso Carrillo de Acu
ña, se buscara un abastecimiento 
más abundante. Lo encontraron 
en la finca de Canto Blanco, 
exactamente en línea recta hacia 
el norte, a la izquierda de la 
carretera a Camarma. De allí, 
por el sistema de bocamina, se 
obtuvo un caudal de dos litros 
por segundo, que se condujo 
directamente a palacio, no sin 
antes dar servicio a un abrevade
ro sobre la cañada o galiana, en 
el paraje que llamamos El Cho
rrillo y da nombre al abasteci
miento. Surtía además a una 
fuente pública. El humor de los 
alcalaínos le dio el diminutivo. 

Aquellos dos litros de caudal 
por segundo, sumados a los que 
el palacio obtenía de su propio 
pie, eran más que sobrados. Tan
to es así que tres años después de 
instaladas las primeras religiosas 
"el cardenal infante don Fernan
do (hijo de Felipe II de Austria), 
sucesor del fundador de las Ber
nardas Cistercienses, Bernardo 
de Sandoval y Rojas, les conce
dió el agua necesaria para su 
abastecimiento de lo que hay 
escritura pública" firmada por 
Felipe del Castillo el 2 de marzo 
de 1629. A mayor abundamiento 
el Cardenal Portocarrero se lo 
refrendó y hay también constan
cia pública con fecha 12 de octu
bre de 1694. 

Se conocen estos datos por un 
requerimiento que hace el Ayun
tamiento de la ciudad en 1923 a 
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todos los establecimientos reli
giosos para que acrediten el ori
gen y legitimidad de sus abaste
cimientos de agua. Signo claro 
de las escaseces de la ciudad. En 
el mismo legajo en que testifica 
la superiora de las Bernardas, 
Sor María Patrocinio Barcala, 
están los testimonios de las mon
jas de San Agustín, de las carme
litas descalzas de la Imagen y de 
las franciscanas de Santa Clara. 
Todas ellas se abastecían del 
mismo "viaje de agua" de El 
Chorrillo después de pasar por el 
palacio arzobispal y por conce
sión de éste. 

La confirmación del abasteci
miento a las religiosas francisca
nas de Santa Clara se corrobora 
en documento de 29 de julio de 
1851, suscrito por D. Gregorio 
Azaña, en que se trataba "de 
recomponer el encañado públi
co" por convenio entre ayunta
miento y convento para la "con
ducción de las aguas de la fuen
te pública titulada de la Merced 
por las cañerías de dichas reli
giosas desde los Jardines del 
Palacio Arzobispal hasta la casa 
de Carnecerías Viejas de los pro
pios de la ciudad". 

Todavía debemos señalar más 
de esta agua. El año 1694 el 
Dr.Bonilla Echeverría funda el 
Oratorio de San Felipe Neri. 
También allí disfrutaron del 
"viaje de agua" que nos ocupa 
del palacio y que se cuidó muy 
bien de conservar el Licenciado 
D.Francisco Javier Montoro en 
nombre del Cardenal Arzobispo 
de Toledo Fray Cirilo Alameda y 
Brea, en escritura de que da fe 
don Ildefonso de Solaza y, en 
nombre del Estado, don Modes
to Lafuente. Es el 2 de marzo de 
1859 y se ratifica que el prelado 

Todo esto último acredita que 
de todo aquel revuelo desamorti
zador sólo se salvó nuestro edifi
cio arzobispal. 

Como puede verse "el viaje de 
agua" de El Chorrillo, inexisten
te en la práctica, acaso muy, muy 
deteriorado e insalvable, pero 
con muchas venas bajo nuestro 
subsuelo, lleva por ellas un rico 
caudal de historia de la ciudad. 

Todavía no hace muchos años, 
cuando mi hijo mayor era peque
ñito, por ejemplo, El Chorrillo y 
su entorno eran lugares frondo
sos y amables y espacios de 
paseo e incluso, a pocos metros, 
de caza. Tanto es así que, como 
le controlaba como pediatra D. 
José Eznarriaga Fedriani, aquí 
nacido y educado, hijo de un 
médico del Hospital Militar 
autor, precisamente, de un curio
so libro de salubridad complu
tense, D. José digo, aconsejaba 
que le lleváramos allí en buen 
tiempo de paseo vestido sólo, era 
su frase, con sombrero y zapati
llas. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 
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Fuente Puerta del Vado, desde la Posada del Rey (Esq. el Empecinado 

El entorno 
Nuestro barrio era de casas 

bajas en las que abundaban 
las goteras y el frio del invierno 
con el calor y los bichos del 
verano. Sin agua corriente, 
nuestra fuente de la Puerta del 
Vado era "fuente de vida" para 
surtirse del líquido elemento 
que almacenabas en cántaros 

, y botijos para beber y en barre
ños, artesas o pilas para que 
nuestras madres se dejaran 
los nudillos de las manos tra
tando de dejar la ropa lo más 
limpia posible, frotando contra 
la tabla que usaban para lavar, 
acompañado del jabón, que a 
veces se f;\ibricaba en casa con 
fórmulas traídas de sus pue
blos de Órigen o copiadas a 
otra vecina que las facilitaba 
sin reparos. Vida de comuni
dad fraterna. sin que esto sig
nifique que no hubiera sus 
"tira y afloja" y algún odio para 
siempre. aunque estos últimos 
se han ido disipando con el 
tiempo por no tener base sóli
da en que apoyarse. 

La calle era nuestro entorno 
y en ella se vivía desde lama
ñana hasta la noche. Dependía 
mucho del tiempo en que estu
viéramos, pero tanto los niños, 
sin ningún peligro que no bus
caran ellos mismos, como los 
mayores con costumbres 
enraizadas en la calle, pobla
ban el entorno y vivían junto al 
terruño, que no tenia ningún 
asfalto ni cemento que separa
ra los pies de la tierra pura y 
dura a la vez. La carretera de 
Pastrana -no sé por qué ese 
nombre cuando hay tanto pue
blo y tanto vericueto que nos 
separa del pueblo pastranercr
era la columna vertebral que 
nos dividía el barrio y el único 
asfalto existente, pero la usá
bamos para pintar el itinerario 
del juego de las chapas con la 
foto de los carreristas famosos 
en aquellos tiempos: Barren-
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dero, Delio Rodríguez ... , ya 
que no pasaban coches y así 
algún camión de ladrillo de las 
cerámicas o el autobús que 
pasaba por las tardes y que iba 
a esos pueblos lejanos de más 
allá del Gurugú. 

El invierno pesaba como el 
plomo. Estar todo un día sin 
poder salir a la calle era como 
una condena. La radio no esta
ba preparada para los niños, 
aunque se enganchaban a los 
seriales de "El arquero verde" 
u otro de los que rompían mol
des y las ocho y media de la 
tarde era una hora de la que 
vivíamos pendientes todo quis
que. Luego nuestros padres 
escuchaban "Radio Pirenaica" 
para enterarse de lo que real
mente pasaba en nuestra 
España, pero cuando esto 
sucedía, siempre pendiente de 
que la policía social no te 
detectara, nuestra mente de 
niño se había alborotado el 
pelo con las manos luchando 
contra el sueño junto al brase
ro, y pensando que había que 
salir de la habitación caliente 
para atravesar el umbral del 
frio y tratar de calentar la 
cama con el vaho producido 
por tu mismo aliento, cubierto 
con la manta hasta las orejas. 
Como el sueño de niño es pro
fundo y plácido, el momento 
en que tu madre te despertaba 
para ir a la "Graduada Prime-

Fuente Puerta Madrid, desde Casa Alcobendas. 

ra" o a la1"Graduada Segunda", 
que eran los únicos colegios 
públicos :que existían, era todo 
un drama. Salir del habitáculo 
caliente de la cama, al frio 
húmedo del exterior. era duro 
y tardabas en decidirte. Por 
mucho abrigo que llevaras, los 
frios inviernos de los años cin
cuenta helaban hasta las pes
tañas. 

Cuando llegaba el buen 
tiempo la calle "reventaba" de 
ambiente. Los corrillos de 
mujeres recosiendo las pren
das que nosotros rompíamos 
se veían por doquier. Ahora, 
que muchos no tenemos ya a 
nuestras madres en este mun
do, diríamos que esos corrillos 
eran como "jardines espontá
neos que poblaban nuestras 
calles". Siempre la mujer espa
ñola ha sido muy dialogante, y 
al coser se hablaba de todo y 
hasta, a veces, mal de alguna 
que daba de qué hablar. Mien
tras, los niños invadíamos los 
espacios abiertos con nuestro 
bullicio y a veces había ciertas 
tiranteces con las niñas en 
una lucha sana por el espacio 
a ocupar. No ocurría esto a la 
hora de "robar" albaricoques 
en la huerta de Sementales, 
porque ¡ellas no se iban a 
subir a la tapia expuestas al 
tiro de sal de los soldados que 
vigilaban! Mientras, nuestros 
padres se ganaban el pan en 

diversos menesteres. Los 
había trabajadores del duro 
oficio de cerámicos, de los que 
fabricaban el ladrillo y la bove
dilla para reconstruir Madrid: 
cerámica de Pinilla, Saturio, 
La Estela ... Recuerdo sus sire
nas de salidas de obreros, que 
convertían la carretera de Pas
trana en un reguero de hom
bres, la mayoría ataviados con 
monos de trabajo. Unos pocos 
trabajaban en forjas, alguno 
era mecánico en varios talleres 
esparcidos por el barrio, y los 
había militares del cercano 
Depósito de Sementales -en el 
que, según decían, había caba
llos que mordían si los solda
dos no andaban finos en el tra
tcr-. Estos militares vivían a 
otro nivel. Tenían .hasta 
asistente, que era un criado 
que el cuartel les facilitaba 
para realizar toda clase de 
ayudas en la casa. Para el sol
dado que por recomendación o 
suerte le tocaba, podía ser una 
mili "de lujo" o de "martirio", 
según "la sargenta" que le 
tocaba, que de todo había. 
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Las costumbres 
Allá por los años cincuenta, 

los domingos de verano, la 
explanada de "El Sanatorio" 
y "Los Claveles" (que podía 
tener otro nombre, pero ahora 
no lo recuerdo). Pero sí eran 
las dos tabernas más frecuen
tadas de la zona. Una vez rega
das y aseadas, se convertían 
en campos de competición del 
juego de la rana y alli nuestros 
padres disputaban verdaderas 
partidas eternas del "changa
rro", que así lo llamaban por el 
ruido que producía al chocar 
con la chapa el tejo de hierro 
redondo que trataban de intro
ducir en la boca de la rana y 
que era el agujero que más 
puntos daba. La apuesta casi 
siempre era un "koki" (botella 
del volumen de un refresco de 
ahora y que llenaban de vino). 
Otros se esparcían por las 
diversas mesas y jugaban al 
"tute" o al "mus", juegos que 
perduran por los siglos de los 
siglos por el bien de nuestro 
pueblo. Enfrente de "Los Cla
veles" había una huerta, casi 
siempre sembrada de alfalfa 
con su noria movida por un 
"obrero animal", caballo o 
mula, y que los domingos 
acostumbraban a segar, para 
que el ambiente quedara aro
matizado con el recuerdo 
actual de aquel olor agradable 
a alfalfa recién cortada. 

Los niños jugábamos al fút
bol en el "campillo", terreno 
que habíamos preparado aba
se de esfuerzo y que se encon
traba a continuación de la 
huerta de D. Emilio "el cura" 
(números pares del actual Pa
seo de Pastrana, bloques de la
drillo blanco). Allí era nuestra 
cancha de juegos y donde nos 
preparábamos para intentar 
ganar a los más fuertes de Al
calá, que eran los de la calle 
del Matadero. También se ju
gaba a la "dola", con el salto 
por encima del compañero 
agachado, que aguanta el "cas-
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tigo". "Las bolas", en el que 
tratabas de hacer "cadas" y 
"gua" (o en términos entendi
bles, dar a la bola del compa
ñero y meter tu bolita en el 
agujero que se hacía en el sue
lo). "El peón", que bailabas, 
pero tratando de lanzar contra 
el peón del compañero que 
perdía y que tenía que dejar en 
el suelo expuesto a las picadu
ras que suponían nuestro lan
zamiento. Si no bailaba el peón 
y lo cogías en tu mano, perdías 
y dejabas el tuyo en el suelo 
para que el compañero te lo 
picara. El "frito" y el "cuarte
rón" eran juegos de "viciosos" 
porque se jugaban el dinero de 
los domingos. El primero tra
taba de sacar monedas de un 
redondel con las bolas de pie
dra o cristal que llevábamos en 
una bolsita, y el segundo, lan
zar monedas contra una pared 
para que al caer al suelo que
daran a menos de una cuarta 
de la moneda del compañero y 
le ganaras. 

Las niñas mientras tanto 
jugaban a la "cabe", pintando 
en el suelo un circuito de rec
tángulos por el que tenían que 
llevar un tejo a la pata coja, 
dándole pataditas de un cua
dro a otro sin salirse el tejo del 
cuadro. También jugaban a la 
"comba" con las distintas mo
dalidades de rápida o lenta. 
Los "bonis" bonitos, con cabeza 
de distintos colores o los feos 
sin cabeza. Se trataba de, dán
doles con la uña y puestos en 
una superficie lisa, tratar de 
poner el tuyo cruzado por enci
ma del de tu compañera de 
juegos, para con ello ganárselo. 

Los juegos tenían distinta 
época del año según cuando se 
practicaran. Venían las "cha
pas", "las bolas", el "peón" .. . 
sin saber quién dictaba esta 
época. Era algo espontáneo y 
que quizás solamente las fases 
de la luna podían influir en la 
distribución de los juegos a 
través del año. 

ATILA-NO 

Se inaugurarán el día 22 de iunio 

Terminaron las obras de restauración 
de la tachada del Palacio Arzobispal 
El próximo día 22 de junio, tras la firma ante notario de la 
nueva fundación internacional O"Belén, entre cuyos miem
bros se encuentran el Obispo de Cartagena y Administrador 
Apostólico de Alcalá, Manuel Ureña Pastor, se procederá a las 
22'00 horas, a la inauguración de la fachada del Palacio Arzo
bispal tras las obras de restauración realizadas en los últimos 
tres meses, gracias a las cuales se ha podido recuperar el 
magnífico escudo dieciochesco del Infante D. Luis, así como 
las decoraciones escultóricas de sus ventanas renacentistas. 

Durante la obra se ha podi
do documentar el magnífico 
trabajo de cantería en impos
tas, escudos, medallones, flo
rones, etc. que se encontraba 
muy degradado y con pérdi
das irreversibles en algunas 
zonas. Los trabajos han con
sistido en la limpieza de toda 
la fachada, la recuperación de 
los elementos arquitectónicos 
de cantería que se encontra
ban deteriorados, ejecución 
de albardillas para evitar las 
escorrentías del agua sobre la 
fachada, recuperación de las 
pátinas originales anteriores 
a la restauración de postgue
rra y finalmente, la protección 
de todos los elementos escul
tóricos ante los agentes at
mosféricos. La iluminación 
artística también se inaugu
rará el día 22. 

Esta obra se enmarca den
tro del proyecto global de 
recuperación del histórico Pa
lacio de los Arzobispos de 
Toledo (que hoy alberga los 
servicios diocesanos del Obis
pado de Alcalá), del que se 
han recuperado, hasta el mo-

mento, las plantas sótano y 
baja del cuerpo principal, así 
como la totalidad del Ala Este 
y el cuerpo central. Salas y 
espacios con nombres propios 
albergan la Curia de gobierno 
y la Residencia Episcopal. 
Entre estas salas se encuen
tran las dedicadas a cardena
les y arzobispos como Cisne
ros, Carranza, Tavera o Fon
seca; así como la Biblioteca 
Ello Antonio de Nebrija, con
formando un espacio de cul
tura, religiosidad e historia. 

Toda esta importante recu
peración del Patrimonio de 
Alcalá se ha conseguido gra
cias a la colaboración de ins
tituciones de la Comunidad 
de Madrid (dirección General 
de Patrimonio), Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, empre
sas privadas, entidades ban
carias y donaciones privadas. 

Las próximas fases de inter
vención en el edificio, que lo 
finalizarán, comprenderán el 
Ala Oeste del Palacio, así co
mo la adecuación de la Plaza 
de Armas y del Patio del Ale
luya. 
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En la entrega de premias del Certamen P1édc1 c1n el que se h1mena.ieó al p1eta 

la viuda de José Chacón recogió una placa 
conmemorativa del .. Rincón Poético Cervantes" 

La viuda del poeta José 
Chacón, Rosario La.guía Iz
quíerdo, recibió una placa 
conmemorativa del "Rincón 
Poético Cervantes" en el acto 
de entrega de premios del 'I 
Certamen Poético José Cha
cón', organizado por el cita
do colectivo y patrocinado 
por la delegación municipal 
del distrito V. El sencillo 
acto, que como no podía ser 
de otra forma concluyó con 
la recitación de poemas del 
homenajeado, se celebró el 
pasado 4 de junio, en el 
salón de actos del centro 
Municipal de Salud. Tanto 
la viuda como las hijas que 

Rosario Laguía y tres de sus 
hijas posan con Antonio Soria y 
Daniel Durán, del Colectivo Poé
tico Cervantes 

la acompañaban se emocio
naron mucho al escuchar 
los poemas del desaparecido 
poeta y especialmente cuan
do el rapsoda Antonio Soria 
leyó unos versos escritos por 
él en recuerdo a Chacón. 

Los galardonados en el 
'Certamen Poético José Cha
cón' les recordamos que fue
ron, en categoría A, Primer 
Premio Marta Sánchez, 
Segundo Premio Juan Car
los Puerta y Accésit Daniel 
Durán; en categoría B, Pri
mer Premio José Javier Mar
tjnez (segundo premio 
desierto); en categoría C , 
Primer Premio Silvestre 
Martinez (segundo premio 
desierto); y en categoría D, 
Primer Premio Ginés López y 
el Segundo Premio al resto 
de participantes por el 
esfuerzo y creatividad 
demostrados. 

El jurado que concedió los 
premios del certamen estuvo 
compuesto por las escritoras 
y poetisas Montserrat Vallés 
y Julita Sopetrán, por Tere
sa Arias, presidenta del dis
trito V, y por Purificación 
Fernández, miembro del 
Rincón Poético Cervantes. 

El colectivo poético agra
deció a través de las páginas 
de PUERTA DE MADRID la 
colaboración del distrito_ V, 
del Ayuntamiento de Alcalá, 
de los 60 participantes en el 
certamen poético y def pú
blico en general, por haberse 
volcado en la celebración del 
homenaje al poeta complu
tense José Chacón. 

En la imagen de la izquierda, el 
momento en el que Antonio Soria 
entregó a la viuda de José Cha
cón una placa conmemorativa. 

Marta Sánchez, José Javier Martínez, Silvestre Martínez, Ginés López, Daniel Durán y Juan Carlos Puerta (único que no sale en la fotografía) 
fueron los premiados en el 1 Certamen Poético José Chacón. 

A la derecha, alumnos del colegio Escuelas Pías participantes del certamen en la categoría D. 
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Encuenuo entre 
las corales 
'1iana" de 
Valladolid v la 
Polifónica 
Co1n1iense 

Nuevamente la Coral "Poli
fónica Complutense" ha cele
brado un encuentro decora
les, después del habido en 
fechas muy recientes con la 
francesa "Intermitence", de 
Talence, y dentro de las múl
tiples actividades programa
das dentro del presente cur
so. Esta vez lo ha sido en tie
rras vallisoletanas con la 
Coral "Viana", de Valladolid, 
donde fueron recibidos con 
gran cariño por su director 
Josué Figal Calahorra y por 
los componentes de la mis
ma. 

Y si la música hermana, el 
hermanamiento lo fue por 
partida doble, ya que celebra
ron dos conciertos en el mis
mo día. 

El primero de éllos, a 
mediodía, en la parroquia de 
Nuestra Señora de la Asun
ción, de Viana de Cega. En su 
presentación, el director de la 
coral "Viana" resaltó que no 
tenía palabras para describir 
el gran cariño que sentía por 
la "Polifónica Complutense", 
ya que sus comienzos en el 
mundo de la música lo habí
an sido en su seno. 

Obras de Johann Sebastian 
Bach, Mendelssohn, Tomás 
Luis de Victoria, Giusseppe di 
Marzi, entre otros. se dejaron 
oír dentro de los muros de la 
iglesia, repleta de gente, por 
lo cual sus directores y com
ponentes fueron muy aplau
didos. 

Un espléndido refrigerio en 
el local de la Coral Viana, 
acompañado de un buen vino 
para reponer fuerzas. Un 

buen cordero a la brasa y una 
larga sobremesa amenizada 
con cantos, para desplazar
nos seguidamente a Vallado
lid. 

Allí, en la parroquia de 
Nuestra Señora de la Reina 
de la Paz, en la Plaza de Es-

paña, se celebró el segundo 
concierto del día, esta vez con 
un más amplio repertorio, 
que también fue seguido con 
gran interés por un buen 
número de personas. 

En fechas próximas los 
miembros de la coral "Viana" 

se desplazarán a Alcalá de 
Henares, de cuyo encuentro 
mantendremos informados a 
nuestros lectores debidamen
te, a fin de que los amantes 
del canto coral tengan la 
oportunidad de escuchar a 
estas dos corales. 

Á ~u~!!!~~d!~!~(!~a~~!!~ !N~~s VAL 
TLF.: 91 882 64 01 - 608 502 900 (Urgencias 24 H. en Alcalá) 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ............•...••.••.•...••.........•......•...•.. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal •...•....•....................•.•...•......•.........•..........................•....... 092 
Guardia Civil .....•.•............................•......•..•..........•......•............... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..•..•.•...........................•..•.•.•............. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .......•......•.•.•....••........•....•...•.•..•.•............... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...•..•.....•............•...•................•............... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ..............•...•.••.........•.........•............. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centnt di Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universldllc:I de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Haclenda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ......•............•.......•...•.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
Oficina INEM (PI' de la Estación, 9) ............•.... 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ••...................•.....•..•..•.•..•... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
nu.: l949J 26 26 12 - 26 7131 - e/ Vll'llllla Nanrn. 511 

AZll.-a lle •-ras llHIWUJl•AJ 
bl. 44 Cln... MADllD-BIBCEUllA 
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Se espera un otoño caliente en la ciudad complutense 
con movilizaciones vecinales 

Alcalá realoiará a familias 
de poblados chabolistas de 
Madrid después del verano 
Según ha podido saber PUERTA DE MADRID a través de diversas fuentes consultadas, 
en torno al mes de septiembre llegarán a la ciudad complutense varias familias de cha
bolistas procedentes de poblados madrileños como La Rosilla. Se cree que al menos 
serán cinco o seis las familias realojadas por lo que se espera un otoño caliente con 
nuevas movilizaciones vecinales. La variante con respecto a las anteriores protestas 
es que en esta ocasión los realojados no proceden de Alcalá, ni siquiera de poblados 
chabolistas de municipios del corredor del ·Henares como en el caso de los realojados 
del poblado de Los Berrocales en San Fernando. Además, en septiembre habrá un 
gobierno del PP en la Puerta del Sol, y un gobierno de izquierdas en el ayuntamiento 
complutense, es decir, gestores de distinto signo político en ambas instituciones. 

Los vecinos se han movilizado 
varias veces contra este tipo 
de realojos, como 
muestra la foto de archivo de 
PUERTA DE MADRID 

De todos modos, varios 
vecinos de Espartaleks 
han hecho llegar a PUER
TA DE MADRID su preo
cupación puesto que los 
realojos parece que están 
llegando poco a poco. El 
lunes 14 de junio por la 
tarde fueron dos las fami
lias que estuvieron viendo 
sendas viviendas acompa
ñadas por personal del 
IVIMA, y el miércoles 16 
fue realojada una familia 
gitana, al parecer proce
dente del polígono Puerta 
de Madrid. 

Entre los vecinos de 
Espartales aumenta la 
indignación ya que de 
hecho muchos han recibi
do información de que en 
el mes de septiembre lle
garán a Espartales alrede
dor de 20 familias proce
dentes de La Celsa. 

PUERTA DE MADRID ha 
tratado de confirmar estos 
aspectos y sí se ha podido 
certificar que serán al 
menos cinco o seis las 
familias que encuentren 
realojo en Alcalá proce
dentes de poblados cha
bolistas de Madrid. 

Así pues, el nuevo 
gobierno municipal habrá 
de afrontar su primera 
situación complicada muy 
pronto si se confirma que 
el otoño será caliente en 
cuanto a movilizaciones 
contra los realojos. Pre
guntado al respecto Bar
tolomé González, aseguró 
que desconocía si en efec
to llegarán esos realojos: 
"En cualquier caso, noso
tros hemos dicho siempre 
que estarnos en contra de 
que nos vengan a Alcalá 
realojos de Madrid". 

'=-' ChampialJ día, el kg 

ALCALA DE HENARES 
Vía Complutense, sin 

Rooda Fiscal, sin 

Un supermercado campeón cerca de usted 
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Bomberos v pollcías se vieron colapsados 
por la caída de árboles v moblllarlo urbano 

·un viento huracanado 
nroduio estragos en Alcalá 
Una tormenta que produjo un fuerte viento huracanado durante apenas media hora pro
vocó el caos en la ciudad complutense. Bomberos y policías se vieron colapsados por la 
caída de árboles y mobiliario urbano y por los graves daiios que se produjeron. Sin 
embargo no hubo lesiones a personas. Afortunadamente a la hora en que se produjo la 
tormenta. entre las tres y media y las cuatro de la tarde del jueves 17 de junio. no había 
apenas tránsito rodado ni peatonal por Alcalá. Todavía a las cinco y media de la tarde 
los bomberos tenían en curso casi una veintena de actuaciones para retirar árboles caí
dos. cables. mobiliario urbano y otros elementos que corrían serio peligro de caer 
derrumbados. o que ya lo estaban e impedían la circulación de vehículos o personas. 

No cayó una sola gota de un paisaje más propio del final empresa Agromán realiza en 
agua pero sí produjo la tor- de una batalla o un bombar- los alrededores de la colonia de 
menta un viento huracanado deo. Obras Públicas trabajos de 
por toda la ciudad compluten- Los primeros incidentes ocu~ arreglo de aceras. Pues bien, 
se que dejó en algunas zonas rrieron en la zona norte. La con el suelo levantado y la 

111i1111e 
llÍSll121 
11etr11 lle 
1brac11í 
en la calle 
c11e1i1s 

intensidad del viento cayeron 
derrumbadas varias farolas. 

Un punto en el que siempre 
suelen producirse incidentes 
por culpa del viento es el paseo 
de Pastrana. Varias ramas de 
árboles cayeron tronchadas a 
la altura del hotel Cisneros 
cortando la calzada y dañando 
algunos coches. Los bomberos 
tuvieron que acudir a cortar 
ramas para poder retirarlas. 

En el campo de fútbol de la 
Paloma, a la altura de la calle 
Carmen Descalzo, cayó una 
uralita que cubre una caseta y 
en la plaza de San Diego, 
cuyos árboles últimamente 
parecen haberse debilitado 
más de lo normal puesto que 
siempre son los primeros en 
sufrir daños por culpa del 
viento, cayó una rama de gran
des dimensiones. 

Los bomberos tuvieron que 
acudir a la calle Colegios pues
to que frente a la antigua casa 
del director de la cárcel se 
había tronchado un árbol. 
Cuando el personal cortaba 
ramas para impedir que se 
produjera un accidente oyeron 
un estruendo que asustó a los 
vecinos de la colonia militar 
que hay frente a la plaza de los 
Doctrinos, también conocida 
como puerta de Aguadores. El 
viento arrancó de raíz un pino 

Otro árbol cayó en la calle Colegios antes que el pino de veinte metros, que incluso dañó la esquina del convento. 
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de más veinte metros de altura 
en esta plaza. Fue a caer sobre 
la esquina del convento de las 
carmelitas de afuera produ
ciendo daños con caída de cas
cotes a la via pública. El árbol 
atravesó la calle Colegios y no 
golpeó la fachada de las vivien
das militares por apenas un 
par de metros. El pino arrastró 
tendido eléctrico y dejó cortada 
la calle Colegios: "Menos mal 
que la calle estaba cortada 
puesto que estábamos cortan
do otro árbol unos metros más 
adelante. Si hubiera pasado en 
esos momentos alguien por allí 
hubiera sido tremendo", expli
caron los bomberos. 

En la avenida de Juan de 
Austria cayó una rama de 
árbol sobre un quiosco de 
helados. Sobre las cuatro de la 
tarde, en la finca La Canaleja 
se produjo un incendio ya que 
cayó tendido eléctrico sobre 
pastizal. Algunas chíspas pro
vocaron un pequeño incendio 
que fue rápidamente controla
do. 

En la calle Núñez de Guz
mán, a la altura del número 
130, cayó una rama encima de 
un coche, un Fiat Tempra, al 
que causó daños diversos. En 
el paseo de la Estación una• 
marquesina de parada de 
autobús quedó derrumbada 

por el viento huracanado. Un 
árbol cayó en la calle Río 
Badiel quedando atravesado 
en el centro de la calzada. 

Un canalón de grandes 
dimensiones se soltó del 
número 5 de la calle Luis de 
Medina con riesgo de caer al 
suelo desde gran altura y pro
ducir daños importantes. Los 
bomberos tuvieron que soltar 
el canalón controlando su caí
da. 

Los toldos fueron otra ame
naza. En el número 3 de la 
calle Ramón Franco, en el piso 
cuarto se soltó uno de ellos 
con riesgo de caer a la calzada. 
Algo idéntico ocurrió en la 
calle Campo Real número 11, 
concretamente en un piso sép
timo. El toldo corria riesgo de 
caer al suelo desde esa altura. 
Una antena también corría 
riesgo de caer al vacío desde la 
azotea de un bloque de vivien-

Una rama dañó una furgoneta en la calle Bretón, en el Chorrillo. 
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das que hay entre las calle 
Caballería Española y Vía 
Complutense. En el número 
26 del paseo de Pastrana hubo 
un desprendimiento de un tro
zo de hormigón de ese edificio. 
El presidente de la comunidad 
vigiló que nadie pasara por allí 
hasta que quedó saneada el 
área dañada. Un canalón 
metálico se soltó también en 
ese edificio; su desprendimien
to era un grave riesgo puesto 
que era como un cuchillo de 
grandes dimensiones. En un 
bloque de Los Nogales se des
colgó un alero de chapa. El 
viento arrancó varias señales 
de tráfico en la carretera de 
Camarma. Una cornisa se des
prendió en Ronda Fiscal, 
esquina con Nuestra Señora 
de la Esperanza. 

En el antiguo colegio de San 
Ciriaco, un edificio universita
rio que hace esquina con la 

calle Trinidad, las ventanas 
abiertas provocaron la rotura 
de cristales que cayeron a la 
calzada. 

Un árbol cayó sobre una fur
gonete. en la calle Bretón pro
duciéndole daños. En el par
que O'Donnell cayeron tam
bién varias ramas de árboles. 

Mayor peligro entrañaba un 
árbol a punto de caer en la 
calle San Ignacio de Loyola. Un 
cam10n cargacontenedores 
sujetó el árbol para impedir 
que éste cayera encima de un 
edificio de viviendas. El colap
so de bomberos era tal que el 
conductor no tuvo más reme
dio que esperar allí sin mover 
el vehículo durante más de dos 
horas. 

El viento huracanado produ
jo estragos en la ciudad com
plutense y dejó colapsados 
todos los servicios de urgen
cias. 

Los bomberos realizaron más de veinte intervenciones. 
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las días 18, 19 v 20 de iunia 

1ª Maratón Cultural 1.n. Cisneros 
La Asociación de Vechios Cisneros de Alcalá de Henares, 
celebrará este fin de semana, días 18, 19 y 20 de junio, su 1 ª 
Maratón Cultural con arreglo al siguiente programa de actos: 

Viernes, ta 
17'00 h.: Torneo de 

Petanca. (Categoría unifica
da, dupleta formada). Direc
ta y Consolación. 1°, 2º, 3º 
Directa. - 1 º. 2º. 3º Consola
ción. Campo de petanca de 
Ntra. Sra. del Pilar. Inscrip
ción gratuita. 

18'00 h.: Torneo de Cal
va. 

Sábado,t9 
11 '00 h.: Torneo de 

Ping-Pong. Infantil y Juven
til (masculino y femenino). 
Parque de Copasa. 

12'00 h.: Exposiciones. 
(Todo el día). Auditorio. 
Manualidades, Pintura, Cor
te y Confección, etc. 

17'00 h.: Exhibición a 
cargo de los alumnos del 
C. Beatriz Galindo. (Activi
dades varias). 

18'30 h.: Actuación del 
Grupo de Baile y Dulzaina 
de la Casa de Castilla y 
León. 

19'00 h.: Exhibición de 
Aerobic. (Actividad de la 
Asociación de Vecinos). 

19'30 h.: Actuación del 
Grupo Caji-Val (A.VV. del 
Val). 

Domingo, 20 
11'00 h.: · Desfile de 

Majorettes (Twirling
Baton), Gigantes y Cabezu
dos. Recorrido por el barrio 
con salida en la sede de la 
A.VV. y regreso a la misma: 
C/ San Vidal, Reyes Católi
cos, Plaza del Barro, Ntra. 
Sra. del Pilar, Ronda Fiscal, 
Luis Vives, Beatriz Galindo, 
Era Honda, Reyes Católicos, 
Plaza Rodrigo de Triana, 
Reyes Católicos, San Vidal 
(Sede de la A.VV.). 

12'00 h.: Finales de 
Ping-Pong. 

13'00 h.: Entrega de Tro
feos de todas las modalida
des. 

14'00 h.: Degustación de 
migas y sangría. (Sede de la 
A.VV.) 

Se trata de una muestra 
de intirmación especializada 

''Montátelo", 
en la Casa Tapón 
El Centro de Información, Documentación y Asesora
miento Juvenil de la Concejalía de Juventud ofrece 
como en los últimos años a los jóvenes alcalaínos un pro
grama, que bajo el título "Móntatelo", pretende ser un 
espacio de información especializada sobre qué alterna
tivas y posibilidades tienen los jóvenes para organizarse 
sus vacaciones. 

Por un lado, se ofrece 
información y documenta
ción sobre todas las comu
nidades y provincias de 
España; así como del resto 
de países del mundo, en 
cuanto a qué ver, qué visi
tar, qué actividades desarro
llar, qué tipo de alojamien
tos utilizar, tipo de transpor
te, etc .. con el fin de posibi
litar la planificación y orga
nización de un viaje lo más 
atractivo posible dentro de 
las posibilidades económi
cas de cada uno. 

Por otro lado se recogen 
otras alternativas de utilizar 
el periodo estival, desde cur-

ti de Junio de t999 

sos de idiomas en el extran
jero, cursos de distintas 
universidades españolas, 
opciones de trabajo en otros 
países, actividades que se 
pueden realizar dentro de la 
Comunidad de Madrid, 
opciones para el fin de 
semana, etc. 

Asimismo, para los más 
jóvenes, también se ofrece 
información sobre campa
mentos y multiaventura 
organizados por distintas 
entidades. 

"Montátelo" estará abierto 
hasta el 15 de julio de 10'00 
a 14'00 horas, de lunes a 
viernt<S. 

Enlace Aragonés Barato· Puado Carrascosa 
Sonia Puado Carrascosa y Javier Aragonés Barato contrajeron 

matrimonio, el pasado sábado 5 de junio, en la parroquia de San Isi
dro. Los padrinos del enlace fueron Josefa Barato, madre del novio, 
y Juan Puado, padre de la novia. Para tan señalada ocasión, Sonia 
eligió un vestido de tirantes de estilo romántico y Javier un traje de 
chaqueta oscuro. Tras la ceremonia, los 170 invitados de la pareja 
compartieron el convite nupcial y el tradicional baile, celebrado en 
un céntrico restaurante de Alcalá. 

Los recién casados, que antes de pasar por la vicaria vivieron un 
noviazgo de 13 años, disfrutaron de su luna de miel realizando un 
crucero por el Mediterráneo y a su regreso se instalarán en su nue
vo domicilio, en Alcalá. 

Sonia, de 26 años, y Javier, de 29, nacieron en un pueblo de Gua
dalajara y Bilbao respectivamente, aunque viven en Alcalá desde 
muy pequeños. Ella trabaja como administrativa en el grupo Prisa, 
en San Fernando de Henares, y él en una empresa de cerrajería de 
Torrejón. 

Enlace Valenzuela Calero· Pontero Sánchez 
Lolita Pontero Sánchez y Antonio Valenzuela Calero contrajeron 

matrimonio civil en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, el sába
do 29 de mayo. Los padrinos de la ceremonia fueron Vanessa Valen
zuela, hermana del novio, y Miguel Pontero, padre de la novia. Loli
ta lucía un favorecedor vestido, con cuerpo estilo corsé y sin man
gas, y Antonio un elegante traje oscuro. 

Tras la boda y las fotos para el recuerdo en los bellos patios de la 
Universidad Cisneriana, la pareja y sus 200 invitados compartieron 
el animado banquete nupcial en el restaurante de la Ciudad Depor
tiva del Val, trasladándose a continuación a unos salones de Argan
da a continuar la fiesta. 

Días después, los recién casados viajaban hasta las paradisiacas 
playas de Cancún para disfrutar de su luna de miel. 

Lolita, nacida en Alcalá, tiene 20 años y es ama de casa. Antonio, 
nacido en Barajas pero vecino de Alcalá desde hace tiempo, tiene 21 
años y es carpintero. La pareja, que antes de casarse ha vivido un 
año de noviazgo, residirá en Alcalá. 
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• CHAOUE 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

e TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PAU TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 88215 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

i+¡ fi i h'Jc·f-t ill: C•IrfA1 ;J 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
~~~~~~~~~~~- ~~ 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

FLORISTERIA f/U~ 1 
--~~~~~~~~~,~ 

RAMOS DE NOVIA ' 
DECORACIOI DE COCHES E IGLESIAS ~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RMLADO DE FOTOGRIFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERIA-UBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

OtJ ::~:.so! ~~':~~·.~~~ss 
e/ Mayor, 17 y 25 · llis.: 91889 64 07 · 91888 31 09 · ALCAIA 

e/ Mayor, 43 · lli.: (949) 21 47 28 · GUADAIAJARA 

mUEDlEJ y DECORACIOn 

- PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada, 4 Ounto Galerias Juan de Austria) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

~~ r-L. Cho"o También ~~· Y ~EU 111 
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Bartolomé González trató de mantener el tipo pero compareció en conferencia de prensa abatido. 

PP, 12 conceiales; PSOl 11 e ID, 4, resonado de las elecciones municipales 

El PP cosechó la Victoria más amarga 
Bartolomé González y el PP de Alcalá consiguieron la victoria más amarga que pueda 
alcanzarse. una victoria insuficiente para gobernar en el ayuntamiento ya que la suma de 
concejales de la izquierda es superior a los doce alcanzados por los populares. Un acuerdo 
entre el PSOE e IU permitirá a Manuel Peinado ser el nuevo alcalde de Alcalá. La fase de 
negociaciones se iniciará después de la resaca electoral pero por primera vez en mucho 
tiempo parece existir entre ambos voluntad de llegar a acuerdos que permitan que Alcalá 
vuelva a tener un alcalde de izquierdas. Las elecciones del 13 de junio, municipales. auto
nómicas y europeas, tuvieron una floja participación en Alcalá, menos del 56 por ciento, 
y sirvieron en lo que se refiere a las locales para que el PP haya alcanzado su techo actual 
de número de concejales, y para que IU haya sufrido uno de sus más importantes retro
cesos al descender de siete a cuatro concejales. Con respecto a las municipales de 1995, 
IU ha perdido casi 10.000 votos. es decir. la mitad de los que tenía entonces. 

El PP consiguió la victoria mil votantes, Bartolomé Gonzá- ción municipal que será investi
electoral pero es probable que lez consiguió menos votos que da el dia 3 de julio. 
no consiga que su candidato a la entonces, 31.642 (42'5 por cien- Pero es que el candidato del PP 
alcaldía, Bartolomé González, to) frente a los 31.786 (38'5 por a la presidencia de la CAM, 
revalide el cargo. Al PP le falta- ciento) conseguidos en las Alberto Ruiz Gallardón, consi
ron muchos votos para la mayo- municipales de hace cuatro guió 514 votos más que Bartolo
ña absoluta. De hecho, a pesar años. La floja participación del mé González. Este era un pará
de que el censo electoral era 13 de junio hace que el PP. con- metro en el que especialmente 
mayor que en 1995 en casi ocho siga 12 concejales en la corpora- se fijaron los populares de Alca-
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Los cuatro 
conce,iales 

delU 
son la llave 

dela 
aollernallilldad 

para el PSOE 

lá puesto que Gallardón consi
guió hace 4 años unos 3.400 
votos más que Bartolomé Gon
zález. Pues bien, el alcalaino ha 
recortado considerablemente 
esas diferencias pero todavía no 
ha logrado imponerse a un 
Gallardón que ha salido reforza
do en la comunidad de Madrid 
frente a Cristina Almeida (PSOE 
Progresistas). 

El despertar 
del PSOE 

La segunda fuerza política en 
Alcalá sigue siendo el PSOE pero 
sólo con un acuerdo con IU esta 
vez si puede sentar en el sillón 
de alcalde a su candidato, 
Manuel Peinado. Los socialistas 
consiguieron 27.184 votos (36'5 
por ciento) el 13 de junio frente 
a los 24.806 (30 por ciento) de 
hace cuatro años. La conse
cuencia es que el PSOE ha obte
nido 11 concejales, lo que ha 
sido considerado todo un éxito 
en las filas socialistas al demos
trarse un sustancial crecimien
to, tanto en número de votos 
como en porcentaje y en conce
jales. 

De todos modos, en Alcalá el 
éxito ha sido más del PSOE que 
de ·su candidato, Manuel Peina
do. Este ha conseguido 2. 779 
votos menos que la candidata a 
la comunidad de Madrid, Cristi
na Almeida y 2.535 votos 
menos que Rosa Díez, candidata 
socialista al parlamento euro
peo. 
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Decepción en la sede del PP. A la derecha, Javier Fernández y José Melecio del Pozo, quedaron derrumbados 

• •• 
soclallsta 

Manuel 
Peinado seni 

el nuevo 
alcalde ....... 

a un acuerdo 
con1u 

El PSOE sabe que la llave la 
tiene IU; quizá por eso fueron los 
socialistas quienes en la noche 
del 13 de junio, totalmente eufó
ricos, fueron en busca de los 
militantes de IU para celebrar 
juntos los resultados electorales 
y un posible gobierno de la 
izquierda. 

La caída de ro 
Para lU las elecciones han 

constituido un serio fracaso por 
mucho peso que puedan tener 
sus cuatro concejales. La orga
nización ha perdido tres conce
jales de los siete que obtuvo en 
1995 y ha pasado de tener 
20.036 votos (24'2 por ciento) 
hace cuatro años, a tener 
10.333 (13'9 por ciento) el 
domingo 13 de junio. Sin embar
go podría haber sido peor para 
ellos. Luis Suárez Machota, 
Francisco Calles, Salvador 
Guardiá y Pilar Fernández 
Herrador se han convertido en la 
llave que le permitirá a Manuel 
Peinado acceder el dia 3 de julio 
a la alcaldia de Alcalá, y por 
ende, en la llave de la goberna
bilidad de la izquierda. 

Lo que no se le puede discutir 
a IU es que Suárez ha consegui
do más votos que el candidato a 
la asamblea de Madrid, Angel 
Pérez y el cabeza de lista a las 
elecciones europeas, Alonso 
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Puerta, concretamente 2. 7 43 
más que el primero, y 2.466 más 
que el segundo. 

Fuerte abstención 

Los comicios del 13 de junio 
marcaron unas altas cifras de 
abstención. Un total de 58.868 
alcalainos con derecho a voto 
decidieron no ejercerlo, lo cual 
representa casi un 54 por ciento 
frente al 66 por ciento que votó 
en las elecciones de 1995. Cole
gios claves para el PP, donde 
siempre ha alcanzado la victoria, 
como son el Cardenal Cisneros, 
el Daoiz y Velarde y el Don Juan 
1, obtuvieron indices de partici
pación más altos que otros cole
gios donde el voto a la izquierda 
es hegemónico, como el Santos 
Niños y el Manuel Azaña. Da la 
sensación de que el PP alcanzó, 
o estuvo muy cerca de alcanzar 
techo, mientras que la izquierda 
sigue teniendo un techo mucho 
más alto. Incluso también dio la 
sensación de que la tormenta 

que empezó el 13 de junio poco 
antes de las seis y media de la 
tarde y que provocó una fuerte 
lluvia, pudo perjudicar más a la 
izquierda que al PP puesto que 
el voto en colegios claves para 
los populares parecía mucho 
más perfilado. 

Ausencia de incidentes 
Salvo pequeñas contingencias 

resueltas sin mayor polémica, 
las elecciones del 13 de junio no 
tuvieron incidente. El voto emiti
do por una persona sin censar 
en una mesa del colegio García 
Lorca provocó una pequeña 
polémica. El candidato del PADE 
a la asamblea de Madrid, Santos 
Mercader, hubo de llevar en bra
zos a un minusválido que utiliza 
silla de ruedas y no podía acce
der a su mesa puesto que esta
ba en un primer piso. A las ocho 
de la noche se cerraron los cole
gios y comenzó el largo recuen
to. En teoria, primero las pape
letas de las elecciones al parla
mento europeo, luego las de las 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

•Floja 
participación 

en los 
comicios ya 
que no llegó 

al s& por 
ciento del 

censo 
electoral 

municipales y por último las de 
las autonómicas. 

Fue en esos momentos cuan
do comenzó la larga noche elec
toral, más larga que nunca 
puesto que se prolongó hasta 
casi las tres de la madrugada en 
cuanto a recuentos y celebracio
nes posteriores. 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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El censo electoral, muv inferior al maneiado por el ministerio del lnteñor 

. PP v PSOE meioraron sus representaciones 
municipales e IU se hundió 
Izquierda Unida, pese a su catástrofe, 
vuelve a tener la palabra en punto a gobierno municipal 

Las elecciones locales han 
producido resultados propi
cios para comentarios ina
cabables. Esto es tanto así 
que dentro de cuatro años 
deberán ser aprovechadas 
las lecciones que la jornada 
del 13 de junio dejó. Unos 
sabrán cómo aprovecharlas; 
otros, no. Pero cualquiera 
de los políticos profesiona
les que aspiran a seguir en 
la brecha debe ser capaz de 
sacar sus propias conse
cuencias. Aquí intentare
mos limitarnos a poner de 
relieve algunos hechos, sin 
interpretarlos demasiado. 

El primer hecho sorpren
dente este año es la enorme 
diferencia existente entre el 
censo de electores proporcio
nado por el INEM y el oficial
mente válido, el de la junta 
electoral de zona. Según los 
datos del INEM manejados 
oficialmente por el ministerio 
del Interior, los electores 
complutenses eran más de 
133.000, pero el dato de la 
junta electoral de zona, que 
es el único válido, dice que 
los electores complutenses 
censados son casi 2.000 
menos: 131.301. Los datos 
que recogemos en esta pági
na son ya los datos de la jun
ta electoral; es decir: los defi
nitivamente válidos. Y des
pués de esto, vayamos ya 
con otros apuntes. 

Un hecho que ocurrió hace 
cuatro años fue que IU no 
quiso evitar que el PP llegara 
al poder. Otro hecho, que ha 
ocurrido este año, ha sido 
que IU se ha derrumbado en 
la jornada electoral, perdien
do casi uno de cada dos 
votos. El varapalo ha sido 
terrible, pero esto ya es una 
interpretación, como Anguíta 
será muy libre de interpretar, 
si así le place, que se han 
quedado muy pocos, sí, pero 
se han quedado los buenos. 
Sin duda, los cuatro conceja
les que le han quedado en el 
ayuntamiento de Alcalá serán 
lo bastante buenos para no 
pasar desapercibidos. Otro 
hecho, no sorprendente, pero 
sí expresivo, es que la candi
dartura municipal de IU ha 
obtenido en Alcalá dos mil y 
pico votos más que su candi-
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CANDIDATURAS 

Partido Popular 

Partido Socialista Obrero Español 

Izquierda Unida 

Los Verdes 

UC-CDS 

Partido Humanista 

Democracia Nacional 

La Falange 

PADE 

PRIM 

datura comunitaria. Esto no es 
nuevo, pero sí es expresivo. 

Los responsables del PP se 
empeñan en estar decepciona
dos, y eso se debe a que apa
rentemente sus días de poder 
municipal complutense han 
acabado, pero, si quiseran 
mirar de frente a la realidad, 
podrían ver que sus resultados 
no han sido decepcionantes, 
sino todo lo contrario, pues han 
subido cuatro puntos porcen
tuales en la estimación de los 
votantes y han conquistado un 
escaño más de los que tenían. 
Lo de la pérdida del poder es 
muy relativo y podrian conside
rar que, si Izquierda Unida se lo 
quita en 1999 -parece seguro, 
pero aún falta el rabo por deso
llar-, en 1995 permitió que lo 
tomara, y además siempre ha 
sido un poder en precario que 
ha impedido al PP desarrollar y 
madurar su propia política 
municipal. El PP alcalaíno tiene 
motivos para estar satisfecho 
por los números porque entre 
otras cosas también ha recorta
do distancias con la candidatu
ra a la comunidad de Ruiz 
Gallardón: hace cuatro años la 
candidatura regional del PP 
obtuvo en Alcalá 3.800 votos 
más que la municipal. En 1999 
esa diferencia se ha reducido a 
menos de 500. Como es natu
ral, por muy consoladores que 
sean los números, no enjugan 
lo que puede ser la pérdida del 
poder, pero ya hemos escrito 
aquí repetidamente nuestro cri
terio de que era imposible que 
el PP enjugara de una sola 
tacada los dieciséis puntos por-

Votos % 

31.n2 42,42 

27.269 36,46 

10.136 13,55 

1.726 2,30 

314 0,42 

245 0,32 

235 0,31 

213 0,28 

195 0,26 

173 0,23 

centuales de diferencia que 
tenía contra los que sumaban 
PSOE e IU. Recuérdese que en 
1995 el PP tenía un 38,3 por 
ciento y la suma de PSOE más 
IU llegaba al 54 por ciento. En 
1999 la distancia se ha reduci
do de manera que podria ser 
muy significativa: 42,5% del PP 
contra 50% entre PSOE e IU. Si 
eso quiere decir algo respecto a 
tendencias y cómo se puede 
extrapolar racionalmente su 
desarrollo es algo cuyo análisis 
cae en el área de responsabili
dades de los técnicos del PP. 
que para eso cobran. 

Otro hecho es que el PSOE no 
sólo no se ha derrumbado como 
le auguraban algunos de sus 
militantes, sino que además ha 
continuado la recuperación que 
en buena lógica estaba previs
ta. Anotemos, como interpreta
ción, que probablemente esa 
recuperación se ha visto acele
rada por el hundimiento de IU, 
pero eso tampoco ha sido cuali
tativamente una sorpresa, aun
que a algunos alcalaínos nos 
haya sorprendido la magnitud 
de su catástrofe. Lo más intere
sante para el futuro del PSOE 
es que su crecimiento en Alcalá 
no es un islote -sí lo es en el 
caso del PP. que ha ido a menos 
en gran parte de los munici
pios-, sino participa de una 
tendencia general al crecimien
to. Eso parece verificado por 
las cifras de las elecciones 
autonómicas: aunque el PSOE 
ha subido en las municipales 
alcalaínas más de cinco pun
tos respecto a 1995, todavía 
ha quedado cuatro puntos por 

debajo de la votación que 
Cristina Almeida ha conse
guido en Alcalá. Los socia
listas también tienen tema 
de debate con esos datos. 

Y lo que ahora interesa a 
los alcalaínos es saber qué 
consecuencias tendrán las 
elecciones del 13 de junio 
sobre el gobierno municipal 
complutense. No es muy 
dificil deslindar las diversas 
posibilidades. 

En cuanto a opciones de 
gobierno, nada ha cambia
do en el ayuntamiento com
plutense. PSOE e IU han 
tenido mayoría absoluta 
entre los dos desde 1995 y 
continúan teniéndola, aun
que por menor diferencia. Y 
el PP es, como era, el parti
do más votado, hoy con un 
concejal más que en 1995. 
Así, dado que tanto el PP 
como el PSOE tienen lo que 
podríamos denominar "voca
ción de gobierno", pertenece 
a Izquierda Unida dar y qui
tar poder. Como es de supo
ner que IU no querrá llegar . 
a acuerdos tácticos ni estra
tégicos con el PP en el ámbi
to del ayuntamiento de 
Alcalá, sus decisiones pue
den ser cuatro: formar un 
gobierno unitario con el 
PSOE; repartirse el gobier
no con el PSOE por áreas de 
influencia y que cada uno 
haga de su capa un sayo sin 
estorbar al otro en sus res
pectivos campos de acción-;
apoyar la formación de un 
gobierno del PSOE, pero sin 
participar de él formalmen
te, aunque recibiendo las 
imprescindibles contrapres~ 
taciones; y, por último, per
mitir que gobierne el PP por 
su propio peso electoral, 
como lista más votada por 
los electores complutenses 
y mayor fuerza en la corpo
ración municipal. 

IU puede hacer todo eso 
razonablemente, pero todas 
esas posibilidades parecen 
encerrarse en las dos pri
meras porque permitir al PP 
que gobierne con su mayo
ría natural pero insuficiente 
parece descartado incluso 
como hipótesis de trabajo. Y 
lanzar al PSOE al gobierno 
sin más llevaria a una rela
ción excesivamente compli
cada entre ambos partidos. 

IU, con respaldo electoral 
mucho menor en 1999 que 
en 1995, tiene mayor fuerza 
hoy que entonces. En parte, 
porque está decidida a apli
car su fuerza; y, en parte, 
porque el PSOE, su socio 
potencial, ha conseguído un 
buen bocado y eso le ha 
estimulado el apetito. Ya se 
sabe que a veces el hambre 
entra comiendo. 
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los populares sacaron unos aperitivos 
para sus intenemores e invttados, pero no hubo cohetes ni can 

·El PP no tuvo grandes alegrías 
pese a su triunfo electoral 
El Partido Popular vivió con algunas lágrimas una noche electoral triste a pesar del triunfo. El 
propio candidato. Bartolomé González y la mayor parte de sus afiliados y simpatizantes espe
raban una mayoría absoluta con catorce concejales que no llegó nunca y que de hecho siem
pre estuvo lejos en el recuento de los votos. Bartolomé González compareció en conferencia de 
prensa muy triste. Esperó a tener los datos del recuento en todos los colegios para hacer las 
primeras valoraciones y aunque mantuvo el tipo no pudo disimular unos ojos aparentemente 
húmedos por unas lágrimas que en su caso no cayeron. No fue así con otros afiliados. 

Las primeras noticias no las ocho y cinco de la tarde, ga noche electoral esos 
apuntaban buenos presagios minutos después de cerrarse resultados se hicieron reales 
para el Partido Popular y las urnas, unos resultados con el recuento oficial de los 
provocaron incredulidad en que no gustaban en la sede votos pero al principio los 
los dirigentes populares del PP en la plaza de Cervan- dirigentes del PP se lo toma
complutenses. Las encuestas tes: Doce concejales para el ron con escepticismo e incre
realizadas en la puerta de los PP. once para el PSOE y cua- dulidad. 
colegios electorales daban a tro para IU. Al final de la lar- Durante toda la tarde del 
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Los 
resultados 
se hicieron 
real•con 
el recuento 
Rnaldelos 

votos, 
119ro 

al principio 
los dirigentes 
del PP se lo 
tomaron con 
exceptlclsnlo 
e lncredulldad 

domingo 13 de junio, Barto
lomé González se encerró en 
su despacho de la presiden
cia del PP para ir recibiendo 
por teléfono los datos de par
ticipación. El candidato se 
mostraba entonces muy 
esperanzado y contento 
puesto que la participación 
en colegios donde siempre 
suele vencer la izquierda era 
mucho menor que en aque
llos donde la victoria es segu
ra para el PP. 

A partir de las ocho de la 
tarde, el despacho de Barto
lomé González se cerró a cal 
y canto. Tan sólo tenían 
acceso al mismo su esposa, 
Yolanda Martos, el secretario 
general, Jesús Domínguez 
Picazo, el número dos en la 
lista del PP, Gustavo Seve
rién, y las responsables de 
prensa, Noelia Martin Zarco 
e Irene Congosto. Bartolomé 
González solo abandonó su 
despacho para utilizar el 
cuarto de baño. 

A medida que iba pasando 
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el tiempo el pesimismo se iba 
apoderando de los candida
tos del PP; tan sólo hubo 
unos instantes de esperanza 
cuando a través de Internet 
supieron que en el recuento 
oficial que transmitía el 
ministerio del Interior, al 76 
por ciento escrutado los 
populares tenían el concejal 
número 13 y tenían posibili
dades de alcanzar el número 
14. Sin embargo los datos 
que llevaban los inteIVento
res del PP a la sede de la pla
za de CeIVantes no invitaban 
al optimismo; los últimos 
datos en llegar, con colegios 
como el Manuel Azaña y el 
Santos Niftos, claves para la 
izquierda, invitaban a pensar 
que podría producirse un 
vuelco en la situación. 

Durante toda la noche 
mantuvo la llama del opti
mismo en la sede del PP el 
secretario general, Jesús 
Domínguez Picazo, quien no 
paró de dar ánimos y llevar 
análisis a los afiliados: "Esta
mos mejorando en todos los 
colegios. En los de la izquier
da estamos recortando dife
rencias", decía Domínguez. 

A partir de la una de la 
madrugada las caras tristes 
eran cada vez más numero
sas. A pesar de todo, en la 
plaza de CeIVantes se con
centraron más de un cente
nar de personas. El PP de 
Alcalá decidió invitar a un 
refrigerio a sus inteIVentores 
y simpatizantes y se instala
ron varias mesas en la mis
ma plaza de CeIVantes. Los 
afiliados celebraban en esos 
momentos la victoria con 
banderas y cánticos porque 
al fin y al cabo el PP había 
ganado las elecciones. Sin 
embargo no hubo cohetes ní 
brindis con cava. El mazazo 
llegó cuando militantes del 
PSOE e IU, con sus candida
tos a la cabeza, llegaron a la 
plaza de Cervantes todos 
juntos para celebrar la victo
ria de la izquierda. Las dos 
fuerzas cantaron La Interna
cional junto a la plaza de 
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CeIVantes lo que fue inter
pretado entre algunos afilia
dos del PP como una provo
cación. 

Bartolomé González aban
donó la sede del PP sobre las 
dos de la madrugada. Escu
chó una intensa ovación de 

sus simpatizantes pero tuvo 
que animar a algunos afilia
dos. Para el PP de Alcalá no 
fue una noche alegre. 
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Pñmeras declaraciones de luis Suírez 

"El PSOE es incapaz· 

"Los 
resultados 
del partido 

son 
francamente 

malos" 

de gobernar esta ciudad sin IU" 

vencido de la predisposición 
de Manuel Peinado para rea
lizar un pacto, pero también 
se mostraba un poco preocu
pado por las voces que cla
man por que este pacto no se 
produzca, y esperaba que 
puedan hacer, en linea con lo 
que ha aprobado JU, un pro
grama de gobierno con acen
tuación clarísima de las polí
ticas sociales, educativas y 
culturales, y que se produzca 
el giro que el electorado ha 
decidido. Suárez sabía que 
no está en condiciones de 
disputar la alcaldía a Peina
do, pero esto no quiere decir 
que no esté en condiciones 
de exigir un pacto, de exigir 
un programa, y una fuerza 
representativa dentro del 
gobierno. 

También tuvo unas pala
breas en relación a como se 
ha llevado la campaña electo
ral en Alcalá de Henares. 
Para él ha sido una campaña 
digna, en relación a una ciu
dad patrimonio de la huma
nidad, que no ha sido exten
dida y que haya atraído la 
participación y el voto de la 
gente, y en consecuencia han 
sido unas elecciones muy 
reducidas de participación. 
Pero lo que no ha sido es una 
campaña basada en el insul
to y la provocación al adver
sario. 

El candidato a la alcaldía de Izquierda Unida, Luis Suárez hizo sus primeras valo
raciones de los resultados obtenidos en las urnas. nada más conocer los datos fina
les. Para Suárez ha habido una tendencia al bipartidismo y una concentración del 
voto. en el que no ha predominado el voto útil, sino el voto refugio. 

Los resultados del partido 
han sido realmente malos a 
nivel general, para JU. El des
censo de votos ha sido muy 
notable, pasando de veinte 
mil a diez mil votos en estas 
elecciones. Para Suárez la 
gente alcalaína no quería que 
pasara la derecha, y en con
secuencia han colocado su 
voto en el que entendían que 
tenia más posibilidades elec
torales. "Con los resultados 
obtenidos en Coslada con 6 
concejales, en San Fernando 
que gobernaremos y en Alca
lá de Henares, que podremos 
llegar perfectamente a un 
acuerdo con el partido socia
lista, sitúa en esta comarca a 
JU como una fuerza impres-

ELEVACION 
Y RELLENO 

cindible en la izquierda". El 
candidato, estaba totalmente 
convencido que una de las 
causas de la perdida de 
algún concejal, ha sido el mal 
funcionamiento del mailing, 
con un total de diecisiete mil 
sobres embuzonados, faltan
do votos que JU había enso
brado. Esto ha impedido que 
el voto culto, en un país de 
cultura del voto del miedo, de 
las personas mayores de cua
rentaícinco que aun tienen 
un miedo psicológico, se 
haya producido restando un 
concejal al número final 
obtenido. 

JU, hizo ya en su día (en la 
asamblea de marzo de 1998) 
una propuesta al partido 
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socialista, en la que estaba 
diseñado plenamente lo que 
JU Alcalá quería hacer, con
vertirse en una fuerza de 
gobierno en esta ciudad. En 
esa linea, piensan seguir, y 
en base a un programa están 
dispuestos a co-gobernar con 
el PSOE. " Y es más, aunque 
el partido socialista haya 
sacado once concejales, es 
incapaz de gobernar esta ciu
dad sin JU. sin la coherencia 
política, sin el programa de 
IU. y sin las personas que 
formamos los cuatro conceja
les de mi _partido, no saca 
adelante esta ciudad ni su 
ayuntamiento". opinaba Luis 
Suárez. En un primer 
momento, se mostraba con-

En defmitiva una de las 
valoraciones primeras de la 
noche electoral, y la más 
negativa para JU, fue el voto 
al partido socialista, como 
forma de refugio para que el 
PP. no saliera beneficiado en 
estas elecciones. Votos que 
ellos han perdido en favor de 
sus posibles colaboradores 
en la alcaldía alcalaína. 

. HOMBRE DE CORAZON, 
CULTO Y CON SOLVENCIA ECONOMICA, 

DESEA ENCONTRAR 

UNA MUJER SINCERA 
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El candidato del PSOE. Manuel Peinado. 
muv satisfecho tras las elecciones del 13 de iunio 

~·sí me veo como alcalde" 
Los socialistas alcalaínos brindaron con champán por los resultados obtenidos en las 
elecciones municipales del 13 de junio. en las que los ciudadanos de Alcalá les conce
dieron dos concejales más de los que obtuvieron en la pasada legislatura. Hasta que el 
recuento finalizó. los candidatos. militantes y simpatizantes socialistas. que se fueron 
concentrando a partir de las diez y media de la noche en la sede de la agrupación local. 
sita en la calle Diego de Torres. siguieron con expectación el escrutinio de los votos. 

Manuel Peinado, candidato Internet iba ofreciendo en atento por televisión la infor
del PSOE a la alcaldia alcalaí- tiempo real los datos del mación sobre las elecciones 
na, llegó a la sede a primera Ministerio del Interior y en europeas, autonómicas y 
hora acompañado de su espo- otra habitación se introducían municipales. 
sa, permaneciendo alli prácti- en ordenadores los datos que El incremento experimenta
camente todo el tiempo hasta llegaban de manos de los do por el PSOE en las europe
que se supieron los resultados interventores socialistas a as, cuyos resultados fueron 
definitivos, pasadas las doce y medida que iban llegando de los primeros en ofrecerse, dio 
media. Durante la espera se los colegios electorales, cansa- paso a los primeros aplausos 
mostró tranquilo, al menos dos y hambrientos despué·s de de la noche. A continuación le 
exteriormente, demostrando la dura jornada electoral a la llegó el turno a las municipa
su satisfacción una vez finali- . que todavía le quedaban un les y toda la atención se cen
zó oficialmente el recuento. par de horas para concluir tró en ellas, con especial ten-

En una habitación del local, definitivamente . . Mientras, en sión ya que de sus resultados 
un ordenador conectado a el salón, el público seguía dependía la configuración del 

La 
aarupacl6n 

local 
soclallsta 
vhrl6 con 

eJQ1ectacl6n 
elracuento 
de los votos 

Ayuntamiento alcalaíno y la 
participación en él de los can
didatos de la agrupación local 
del PSOE. 

Hubo momentos para todos 
los gustos. En una ocasión el 
PSOE llegó a ponerse por 
delante, con 12 concejales 
frente a los 11 del PP. En 
media hora el escrutinio 
invertía el resultado y un poco 
más tarde, con casi el 75% de 
los votos escrutados, concedía 
13 concejales para el PP y 10 
para el PSOE, resultado que 
se mantuvo inamovible 
durante casi una hora. Se lle
gaba a pensar incluso que los 
'populares' podrian conseguir 
la mayoria absoluta, cuando 
Internet daba, con el 95% de 
los votos escrutados, el que 
sería el resultado definitivo: 
12 ediles para el PP, 11 para el 
PSOE y 4 para IU. 

"No habrá mayor 
dificultad para formar 
gobierno con IU'' 

Todavía esperaron los socia
listas unos minutos hasta que 
el recuento finalizó del todo, 
dando paso inmediatamente 
después a los abrazos y las 
felicitaciones. No faltó el 
champán con el que todos los 
presentes brindaron, mien
tras ondeaban sus banderas, 
dándose la enhorabuena y 
coreando el nombre de su 
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Los socialistas alcalaínos brindaron por los resultados obtenidos en las elecciones municipales. 

candidato, que, en sus prime
ras elecciones tras conocerse 
los resultados, no dudó en 
afirmar que se veía ya como el 
próximo alcalde de Alcalá: "Me 
veo donde me ponga el pueblo 
y un programa común de la 
izquierda que se llevará a 
cabo. Sí me veo como alcalde", 
comentó Manuel Peinado 
haciendo referencia también 
al pacto PSOE-JU que darla a 
la izquierda alcalaína la mayo
ría necesaria para gobernar la 
ciudad. En ese momento toda
vía no había fecha para sen
tarse a negociar, pero Peina
do, que al dia siguiente de las 
elecciones tenía que cumplir 
con sus obligaciones como 
catedrático, confiaba en que 
sería pronto: "Mañana (refi
riéndose al 14 de junio) yo me 
voy a sentar a vigilar un exa
men y no sabemos lo que 
pasará dentro de dos dias. 
Supongo que nos sentaremos 
pronto y como quedan más de 
veinte días para la toma de 
posesión, supongo que habla
remos y no habrá mayor difi
cultad para formar gobierno". 

El día de las elecciones, 
antes de dormir una profunda 
siesta, a Peinado se le vino a 
la cabeza que el PSOE o con-
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seguía 7 concejales o ganaba 
las elecciones en Alcalá, así 
que cuando empezaron a lle
gar los primeros resultados 
que les daban 1 O concejales, 
entendió que "se había parado 
una posible caída en profun
didad del partido socialista", 
se tranquilizó y pensó en 
ganar. Durante el recuento 
sólo se puso nervioso cuando 
creyó que el PSOE podía con
seguir la mayoría absoluta. 
Luego el resultado se invirtió, 

lo que no le gustó en absoluto, 
aunque era consciente de que 
el objetivo era impedir que el 
PP consiguiera la mayoría 
absoluta, "lo que se ha conse
guido sobradamente". 

Los 120 años de historia 
socialista, un mensaje de 
renovación y una apuesta por 
temas que preocupan al sec
tor juvenil del electorado, 
como el medio ambiente, fue
ron las claves del PSOE para 
conseguir estos resultados 

Pocas veces la mente 

electorales, según Peinado, 
que está convencido de que "si 
la abstención hubiera sido 
menor, el PSOE hubiera gana
do, sin duda". 

Refiriéndose al hecho de que 
el PP no hubiera conseguido 
la mayoría absoluta, Manuel 
Peinado comentó que se ale
graba de que "la política de 
fachada no diera los resulta
dos esperados. La política es 
algo más que estrechar manos 
y creo que al PP estos años le 
ha faltado una compensación 
entre la gestión, la generación 
de proyecto y acercarse a los 
vecinos. El PP no tenía mode
lo de ciudad y eso se ha nota
do". Del retroceso de IU dijo 
que sus electores le habían 
hecho pagar en las urnas, 
entre otras cosas, el "no sus
cribir pactos en ciudades 
como Alcalá". 

Si finalmente ocupa la alcal
día complutense, "quitarse los 
escoltas" será lo primero que 
haga este hombre, para el que 
el día más importante de su 
vida no ha sido el de estas 
elecciones sino el que conoció 
a su mujer. 
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Descenso sionincauvo de 11, 
tres conceiales menos que en las pasadas elecciones 

Noche triste para los miembros de IU 
La noche electoral empezó tranquila dentro de la sede de IU, pero conforme fueron pasan
do las horas, y se fueron conociendo los datos de los sondeos y de los primeros colegios, las 
caras de los presentes fueron languideciéndose cada vez más. Ni los más pesimistas en la 
porra electoral realizada en la sede, por los componentes del partido, podían prever un 
resultado, que redujera en tres el número de concejales, que hasta ese momento se tenía. 

La noche comenzó tranquila en todo momento con la cabe- parecían dar una debacle 
para todos los asistentes a la za alta, aunque interiormente total, ya el número de conce
sede de IU, que se reunieron se encontraba enfadado y jales, estaba entre tres y cua
para comprobar los resulta- triste, por la derrota que veía tro, cosa que hacía que el ner
dos que se iban sucediendo venir. Como máximo candida- viosismo aumentara, y sobre 
de los diferentes colegios elec- to del partido, intento bro- todo para la candidata núme
torales de la ciudad alcalaína. mear con sus compañeros, ro cuatro del partido, Pilar 
Con los primeros resultados, para animar y restar impor- Femández, que veía como su 
ya se iba observando que las tancia a lo que estaba suce- puesto podia peligrar. 
votaciones no estaban siendo diendo hasta esos instantes. Las caras iban empeorando 
favorables para las aspiracio- Pero ya, sobre la 22'15 de la según llegaban los datos de 
nes del partido. Con la llegada noche, "está la cosa un poco los colegios electorales, per
de estos primeros resultados, chunga", decía a los periodis- diendo en muchos de ellos, la 
Luis Suárez, candidato a la tas allí presentes. mitad de los votos en relación 
alcaldía por IU, se mantuvo Los datos, en un principio, a las últimas elecciones. Suá-

LUlssueraz 
at1nelallawa 

rez tras comprobar este des
censo de IU, y el aumento del 
partido socialista, mostró su 
enfado porque, "unos pone
mos el trabajo y otros se lle
van los laureles". Enfadado, 
aseguró, que durante la cam
paña electoral, los candidatos 
del PSOE, Peinado y Buenes
tado le llamaron con inten
ción de dimitir, pero él tuvo 
que disuadirles para que no lo 
hicieran, ya que si no volvería 
a ganar el PP. 

El ambiente se caldeó, 
cuando se observaron los 
resultados de otros munici
pios de la Comunidad de 
Madrid, en los que había 
habido un descenso notable 
en lugares que siempre se 
obtenía unos excelentes 
resultados. Los ánimos empe
oraban cada vez que llegaban 
nuevos apoderados de los 
colegios y se iban dando 
resultados de los últimos 
colegios. Uno de los apodera
dos del colegio Santos Niños , 
llego a la sede con un voto 
muy particular sacado de una 
de las urnas, "IU que os voten 
los gitanos y los realojados". 
Ante este suceso, Suárez 
comentó que era imposibl.e 
saber quien había podido ser 
o sus tendencias políticas, 
pero que en su día el PSOE, 
estuvo activando el tema. 
"Aunque también hay perso
nas de ru que están muy 
cabreadas con este tema, ya 
que consideran muchos de 
ellos que un realojado al lado 
de sus casas significa que el 
valor de su piso se va a reba
jar". El tema de los real ojos, 
ha podido ser uno de los 
motivos de este descenso en 
el número de votos. 
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Sobre las 00' l 5 de la 
madrugada, cuando faltaban 
solamente dos colegios por 
saber, Luis Suárez, habló por 
primera vez para todos los 
presentes en la sala principal 
del partido, agradeciendo el 
trabajo realizado durante 
toda la campaña, y preparan
do para lo que ya era una 
catástrofe anunciada durante 
toda la noche. 

A las 00'30 horas, IU, ya 
tenía todos los datos de los 
colegios electorales, momento 
en el cual se esperaban las 
primeras impresiones del 

principal candidato, ante 
todos sus compañeros de par
tido. Con estos datos la candi
data número cuatro respiro 
tranquila por la consecución 
de su puesto, aunque Teresa 
Galeote, candidata número 
cinco, no pudo hacer lo mis
mo, ya que se había quedado 
en puertas de la meta que se 
había propuesto. "Izquierda 
Unída ha sufrido un golpe 
general", así comenzó su dis
curso Luis Suárez, dando uno 
de los motivos de esta derro
ta, " en un país gobernado por 
el PP. los votantes se han 

refugiado en el voto al PSOE, 
cosa que ha perjudicado 
seriamente a nuestro parti
do". Las comparaciones son 
odiosas, pero en estos casos, 
es una salida para no ver lo 
negativo de uno mismo, y 
puso el caso de pueblos 
homólogos a Alcalá de Hena
res, como Móstoles y Getafe, 
en los que IU ha sacado 
menor número de concejales 
que en nuestra ciudad, par
tiendo en un principio de la 
misma posición. 

Al finalizar la noche, y en el 
momento que el candidato del 

PSOE, Manuel Peinado, pasa
ba por la calle Mayor, junto a 
la sede del partido en la que 
aun se encontraba Luis Suá
rez, ambos se fundieron en 
un abrazo en el balcón de la 
sede anteriormente mencio
nada, tras los aplausos y 
voces de aliento de los repre
sentantes del partido socialis
ta, que estaban en un estado 
de alegria, en el cual ninguno 
de ellos se había podido espe
rar que iban a estar a esas 
alturas de la madrugada. 

NO DERROCRES EE AGUA 

PUERTA de Madrid 

IMPIDA QUE LOS GRIFOS GOTEEN 
Un grifo que gotea puede significar la 
pérdida de varios litros de agua cada 
día. Ciérralos bien y repárelos si 
están deteriorados. 

LAS CISTERNAS 
No use el W.C. como papelera. 
Si coloca dos botellas llenas de agua 
en su interior se ahorra dos litros 
cada vez. 

LAVADORA Y LAVAVAJILLAS A 
PLENA CARGA 
Ahorrará detergente, electricidad, 
mecánica ... 
y mucha agua 

LAS PISCINAS CON DEPURADORA 
Las depuradoras evitan et cambio de 
agua en las piscinas, con ello nos 
ahorramos miles de litros. 

DUCHA MEJOR QUE BAÑO 
La ducha es más higiénica que el 
baño, según los dermatólogos. Y se 
pueden ahorrar más de doscientos 
litros si cerramos el grifo mientras nos 
enjabonamos. 

RIGUE AL ATARDECER 
Las plantas se lo agradecerán, la eva
poración es menor y la humedad se 
conserva durante más horas. 

LAVE SU COCHE SOLO CUANDO 
SEA NECESARIO 
Si lo lava una vez al mes, 
será suficiente 
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Bartolomé González fue acompañado de su esposa. Manuel Peinado votó a la una de la tarde. 

Banolomé González v Luis Suárez 
votaron en la misma mesa del colegio Cardenal Cisneros 

Los candidatos no 
madrugaron para votar 
Los candidatos no madrugaron el día 13 de junio para votar. Prefirieron esperar al mediodía para ejercer su derecho al voto por una elemental cuestión que está en los 
manuales de marqueting electoral. Votar en hora punta significa que al candidato le ·pueda ver mucha más gente que si lo hace a primeras horas de la mañana. A esas 
horas la llegada del candidato crea una expectación considerable en el colegio electoral y si eso sirve para arrancar algún voto indeciso, bienvenido sea para su partido. 

Como principal curtosidad es 
que el candidato del PP, Bartolo
mé González, y el de IU, Luis 
Suárez Machota, votaron en la 
misma mesa del colegio Carde
nal Cisneros. Curiosa coinciden
cia de la que no hay constancia 
que haya ocurrido en otras elec
ciones, máxime cuando en Alca
lá hay más de centenar y medio 
de mesas electorales. 

Suárez Machota votó poco 
antes de las once y media de la 
mañana cuando tenía previsto 
hacerlo hacia las once. El candi
dato de IU se retrasó porque 
desde la apertura de las colegios 
electorales estuvo recorriéndolos 
todos. Empezó a las ocho y 
media de la mañana en el cole
gio Manuel Azaña, donde ayudó 
a constituir una de las mesas. 

Bartolomé González votó en la 
misma mesa del colegio Cisne
ros en la que unos minutos 

antes lo había hecho Luis Suá
rez Machota. Llegó acompañado 
por su esposa, Yolanda Martas y 
por su hijo, Diego. Con excelen-

· IDRECTllE PllVllOI 

te humor, Bartolomé González le 
preguntó a su hijo que a quien 
iba a votar. El niño respondió 
con decisión: "A papá". A conti-

Manuel 
Peinado 

voto en el 
colea lo 
•uestra 
señora ....... 

nuación, el candidato del PP 
hizo un recorrido por los cole
gios electorales para saludar a 
los interventores de su partido y 
conocer de primera mano las 
posibles incidencias. 

Manuel Peinado votó a la una 
de la tarde en el colegio Nuestra 
Señora del Val. El candidato 
socialista fue el menos madru
gador aunque desde el primer 
momento estuvo siguiendo el 
proceso electoral de cerca visi
tando los colegios complutenses. 

Como es habitual, a primera 
hora en el colegio Cardenal Cis
neros votaron un nutrido grupo 
de religiosas, las cuales residen 
en los conventos de clausura del 
casco histórico. 

Por lo que se refiere a los inte
grantes de las distintas listas 
electorales, cabe destacar que 
hubo otras coincidencias, la de 
la candidata del PADE, María ~ 
Ripalda, y la de La Falange, 
Maríola Grunwald. 

• ·Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 

¡Deja que te veamos! 

l Vía Complutense, 77 
s 28805 Alcalá de Henares 
@. Teléfono 91 88 20 189 

e/ Ramón y Cajal, 4 - 2° Izq. 
Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALC~ DE HENARES 

! 
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Es el primer político alcalaíno de izquierdas que 
consigue el acta para la Asamblea de Madrid 

Miguel Buenestado 
tue elegido diputado 
regional por el PSOE 
El secretarlo general del PSOE de Alcalá, Miguel Buenes
tado, fue elegido diputado regional en las elecciones del 
13 de junio. Buenestado fue incluido en el puesto núme
ro 38 de la candidatura PSOE-progresistas y él mismo no 
tenía muchas esperanzas puestas en ser elegido: "La ilu
sión nunca se pierde pero bien es cierto que no ambicio
naba el cargo", explicó Buenestado que añadió que "ni 
siquiera voté a favor de esa lista ya que no estaba muy 
de acuerdo como se hizo. Mi voto fue de abstención". 

Buenestado aseguró que tengo muy claro es que quiero 
"Estoy muy contento, evi- seguir viviendo de mi trabajo 
dentemente por mi pero estoy como economista en una 
más feliz por el PSOE, que ha empresa. Si el cargo de dipu
conseguido esos 38 diputados tado interfiere en mi labor pro
y ese crecimiento en el núme- fesional, lo que tengo muy cla
ro de votos y de escaños en la ro es que renunciaré al esca
comunidad de Madrid". ño, no tomaré posesión del 

Sin embargo, el secretario mismo y dejaré paso al 
general del PSOE en Alcalá no siguiente compañero de la 
ha decidido todavía si tomará candidatura, que seguro que 
posesión de su escaño como podrá dedicar más tiempo a 
diputado regional. Todo ese escaño que yo". 
dependerá de que pueda com- Miguel Buenestado seria el 
patibilizar su trabajo: "Lo que primer político de izquierdas 

PUERTA de Madrid 

Buenestado se encontraba feliz, más por el crecimiento del PSOE 
en la comunidad de Madrid que por haber sido elegido diputado. 

de Alcalá que entra a formar 
parte de la asamblea de 
Madrid en toda su historia. 
Los partidos no parecen con
fiar demasiado en los políticos 
de Alcalá ya que ni siendo Joa
quin Leguina presidente de la 
comunidad de Madrid, ni sién
dolo Alberto Ruiz Gallardón, 
ha habido más diputados que 
la popular Esther García 
Romero-Nieva, cuyo paso por 
la asamblea ha durado cuatro 

años, eso sí, al menos fue 
secretaria de la mesa lo que no 
la ha servido para repetir en la 
candidatura del PP. 

Buenestado seria además el 
segundo representante del 
corredor del Henares en la 
izquierda parlamentaria 
madrileña junto al socialista 
de San Fernando, Antonio 
Fernández Gordillo, un vetera
no ya en la asamblea de 
Madrid. 
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Bartolomé González Jiménez (PP) 
31 años - Empresario 

Manuel Gregorio Peinado Lorca (PSOE) 
· 46 años - Catedrático 

Luis Suérez Machota {IU) 
49 años - Abogado 

b 
I~ 

JI 

los votantes decidieron esto: 

PP: 12- P 

Javier Femández Abad (PP) 
44 años - Tec. Control Calidad 

19 de Junio de 1999 

Marta Viñuelas Prado (PP) 
30 años - Abogada 

Jesús Domínguez Picazo (PP) 
36 años - Funcionario 

E: 11-1 • 
• 4 

Luis Vargas Méndez (PP) 
38 años - Abogado 

Elisa de Francisco Ramírez (PP) 
29 años - Estudiante 

Amparo Moriche Hermoso (PP) Mi 
50 años - Funcionaria 

Francisco Bemáldez García (PP) Fr1 
55 años - Profesor 4 
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Magdalena Moreno Martínez (PSOE) 
46 años - Empleada sector textil 

M1 Teresa Bachs Rivero (PSOE) 
49 años - Administrativa 

Francisco Collado Areste (PSOE) 
44 años - Empleado Hostelería 

PUERTA de Madrid 

Gonzalo Garrido de Oro (PP) 
30 años - Empleado de Banca 

Fernando Marín Medina (PSOE) 
35 años - Funcionario 

Javier Ocaña Rodríguez (PSOE) 
43 años - Profesor 

Francisco Calles Ropero (IU) 
48 años - Técnico Químico 

MI! Aurora Giráldez Martínez (PP) 
45 años - Profesora 

Pablo González García (PSOE) 
54 años - Analista 

Beatriz de Miguel García (PSOE) 
23 años - Estudiante 

Salvador Guardiá Vidal (IU) 
56 años -Técnico Aeronáutico 

Pilar Fernández Herrador (IU) 
29 años - Politóloga 
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PSOE 

'' '' 
Los Socialistas de Alcalá de Henares agra

decernos a todos los alcalaínos y alcalaínas la . 
confianza que nos han otorgado en las elec
ciones del pasado domingo 13 de junio. 

Responderemos a esa confianza delllostra
da con un trabajo diario que nos lleve a desa
rrollar los compromisos adquiridos durante la 
campaña electoral y hacer de esta Alcalá 
Patrimonio de la Hulllanidad, la ciudad 
PATRIMONIO DE LOS VECINOS. Para ello, 
contaillos CONTIGO. 

Comité Ejecutivo 

Agrupación Socialista de Alcalá de Henares 



Colegio Manuel Azaña: mesa presidida por María Paz Marcos. Colegio Manuel Azaña: mesa presidida por Emilio José Terrino. 

Ellos tuvieron que participar obH1atoriamente, 
puesto que les tocó en un saneo celebrado en el avuntamiento 

501 alcalaínos ejercieron de presidentes 
v de vocales en los colegios 
Un total de 507 alcalaínos tuvieron que participar obligatoriamente en las elecciones del 13 de 
junio como presidentes y vocales en los colegios electorales. Un sorteo celebrado en el ayunta
miento de Alcalá hizo que esos 507 alcalaínos no tuvieran más remedio que pasar una larga jor
nada dominical en un colegio electoral. La mayor parte de ellos se lo tomó con resignación y algu
nos con enfado. Fueron pocos los que se sintieron conformes con la suerte que les proporciono 
aquel sorteo. Quienes sí se lo tomaron con más alegria fueron los suplentes que abandonaron el 
colegio sin ninguna responsabilidad una vez que quedaron constituidas las mesas. PUERTA DE 
MADRID hizo un recorrido por cada uno de los 16 colegios electorales de Alcalá. 

Colegio Manuel Azaña 

En el colegio Manuel Azaña, 
María Paz Marcos presidía 
una de las mesas: "Después de 
estar toda la semana trabajan
do, tener que venir aquí a 
pasar el domingo no es algo 
que me haga mucha gracia, y 
menos porque ya me ha toca
do ser en otra ocasión". Junto 
a ella estuvo la vocal María 
Nieves Lorenzo, a quien la 
noticia le fue dada el día 
antes: "No tenía ni idea y me 
dijeron anoche que tenia que 
estar aquí todo el día. Amalia 
Miguel actuó de vocal: "Yo es 

la primera vez que me toca. De 
momento lo llevo bien". En esa 
mesa estuvo como intervento
ra del PSOE Paloma Reglero. 
Fue una mesa exclusiva de 
mujeres". 

Emilio José Terrino López 
presidió otra de las mesas: 
"Nunca me había tocado y 
cuando me lo dijeron me lo 
tomé muy mal pero hay que 
pasar esta experiencia". Yolan
da Ramos era vocal y fue muy 
sincera: "Lo de estar aquí me 
lo he tomado muy mal". Como 
vocal estuvo también José 
Ignacio Plaza: 'Vamos a inten
tar pasarlo lo mejor posible". 

Raúl Fernández actuó como 
interventor de IU por primera 
vez, lo mismo que Elena Abde
latif, interventora del PP. 

Miguel Angel Reviriego Ayu
so presidió otra mesa: "Es la 
primera vez que me toca y 
espero que sea la última". 
Actuaron como vocales María 
Cruz Sancha, que intervino 
por segunda vez: 'Vaya lotería 
que me ha tocado", y Miguel 
Sánchez Blanco: 'Yo me .10 
tomé bastante bien cuando me 
lo dijeron" . Por el PP actuó 
como interventor José María 
Bouso, mientras que por el 
PSOE lo hizo Adela Aparicio. 

En el colegio Manuel Azaña 
hubo una anécdota muy 
curiosa. Una familia acudió al 
completo a votar a primera 
hora. Fausto Díaz Sáez fue 
con su señora, Clara Ruiz 
Jiménez y con sus hijos. La 
familia se iba de viaje a una 
boda y el problema fue que 
uno de los hijos, Abel Díaz 
Ruiz, tuvo que presidir una de 
las mesas y por tanto no pudo 
viajar a la boda. 

Colegio Santos Niños 

Francisco Manuel Teijeira 
Manzanedo presidía una de 
las mesas muy a disgusto: 
"Son las fiestas de mi pueblo y 
no puedo ir a ellas porque ten
go que estar aquí". Francisco 
Reyes actuó como vocal pero 
estaba más conforme: "Es una 
experiencia más y es impor
tante venir aunque un día 
como hoy siempre te apetece 
descansar". El músico Adolfo 
Prado estaba también confor
me en su papel de vocal: "Es 
una experiencia muy grata 
que como español me gusta 
hacerla. He terminado de 
tocar a las cuatro de la maña
na y aunque estoy cansado 
estoy contento de estar aquí". 
En esa mesa actuaron como 
interventores Norberta Coste-

Colegio Manuel Azaña: mesa presidida por Miguel Angel Reviriego. Colegio Santos Niños: mesa presidida por Francisco Manuel Teijeira. 
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Colegio Nuestra Señora del Val: mesa presidida por Juan M. Vázquez. 

ro (PP) y Luis Calvo (IU) que es 
un veterano en estas lides 
electorales. 

lsauro Araujo Plaza presidió 
otra de las mesas: 'Trabajo de 
lunes a sábado y el domingo 
descanso. No me ha sentado 
muy bien venir aqui todo el 
día"."Estoy un poco acongoja
do con tanto papeleo. Vicenta 
Alhambra actuó como vocal: 
"Es la primera vez que me toca 
y lo llevo conio mis compañe
ros. Me sentó como una pata-

da en el culo". Algo parecido a 
lo que sintió Jesús Altudo, 
también vocal: "Salí anoche y 
esto no es plan. Te puedes 
imaginar como estoy". Luis 
Miguel Toledo actuó como 
interventor del PP, Alberto 
Calleja representó a IU y por 
allí estuvo Lucas Gómez Pelá
ez, también de IU. 

Fernando Martinez Kohn 
presidió otra de las mesas en 
el Santos Niños: "Es una cosa 

Colegio Nuestra Señora del Val: mesa presidida por Alfonso García. 
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Colegio Santos Niños: mesa presidida por Fernando Martínez. 

Colegio Ntra. Sra. del Val: mesa presidida por M1 Angeles Tejedor. 

muy cívica y estoy contento de 
estar aquí participando. 
Damián Morejón Ferrero dijo 
que casi llevaba pleno de par
ticipaciones: "Es la cuarta vez 
que me toca y aunque no estoy 
descontento creo que hay gen
te joven que lo puede hacer 
mejor". Josefa Moya actuó por 
primera vez como vocal: "Al 
caer en domingo está mi mari
do con las niñas". Como inter
ventor del PP actuó Antonio 
Salido. 

Colegio 
Nuestra Señora del Val 

Juan Manuel Vázquez Plaza 
presidió una de las mesas: "Es 
la primera vez que me toca y 
no me causó mucho disgusto 
tener que venir". Actuó como 
vocal Pilar Viñado Villuendas: 
"Para mí es también la prime
ra vez. Esta es una forma de 
pasar el día y madrugar un 
poquillo no está mal". El joye-

Colegio !placea: mesa presidida por Juan García. 
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Colegio !placea: mesa presidida por Jesús Herraiz. Colegio Infanta Catalina: mesa presidida por Lorenzo Ramírez. 

ro Antonio Tudela también 
estaba conforme: "Lo llevo con 
resignación pero muy bien. Me 
ha tocado y hay que cumplir". 
En esa mesa actuó como inter
ventora del PP Angela Peña. 
Jesús Vicario representó en 
esa mesa a IU e Isabel Ruiz 
representó al PSOE. 

Maria Angeles Tejedor presi
dió otra mesa: "Esto es un poco 
pesado pero no me he disgus
tado mucho por tener que venir 
aunque es la cuarta vez que me 
toca". Félix José Ruano fue 
vocal: "Hay que cumplir y no 
me he disgustado por pasar 

aquí todo el día". Valentina 
Romero fue vocal: "Es la prime
ra vez que me toca y está bien". 
Por el PSOE actuó como inter
ventor Francisco José Puig: 
"Estoy muy orgulloso de repre
sentar a mi partido". 

Alfonso García Gutiérrez pre
sidió otra mesa: "Es la primera 
vez que me toca. Si antes me 
empadrono en Alcalá, antes me 
toca. Yo creo que me estaban 
esperando". Antonia García fue 
vocal: "Esto no hay más reme
dio que hacerlo, así es que se 
hace con el mayor agrado posi
ble". Bárbara García era tam-

bién vocal: "Me ha fastidiado 
tener que venir porque anoche 
no pude salir para estar aquí 
temprano. Es la primera vez 
que voto". Como vocal de IU 
estuvo Serafin García; por el 
PSOE estuvo Angel Benito. 

Colegio Iplacea 

Jesús Herráiz presidió una 
mesa en el colegio !placea: "Es 
la primera vez que me toca y 
no me ha hecho mucha gracia 
tener que venir todo el dia". 
Como vocal actuó Manoli 
Gómez: "Estoy aburrida de 

estar aquí". A Isidoro Gijón 
Solana le tocó por tercera vez: 
''Yo ya soy veterano. En vez de 
estar paseando estoy aquí 
pasando el día". Rafael . Fer
nández Ruiz actuó como inter
ventor de IU. Por parte del PP 
estuvieron Pilar Bermejo Fer
nández y Angelines Coca. 

Juan García Sánchez presi
dió otra mesa: "No me ha 
hecho trastorno venir todo el 
dia a las elecciones". La vocal 
Manuela Girón Salas dijo que 
estaba conforme: ''Yo lo llevo 
bien aunque no me hizo 
mucha gracia al principio". 

LAS NOTICIAS DE LA RUTA 
ME SON 

·EL FDRD Cocido Madrileño {de encargo} 
durante todo el verano 

Deguste 
los mariscos de Galicia 
en el año del Xacobeo 

MESON t 
CASA BAYTDN . 

MESON LAS CUADUS 
DE ROCINANTE 

El Rey de las Tapas 
también en la Calle Mayor 

C/ Carmen Calzado, 1 - Tlf.: 91 880 08 88 

Ya está a disposición de ustedes 
nuestro típico Patio Alcalaíno 

ME SON 

LA CASA VIEJA 
C/ San Felipe Neri, 7 - Tlf.: 91 883 62 81 

1 LC>S M:ESONES DEL BUEN Y.ANT.AR. Y EL BUEN RIEGO l 
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Colegio Henares: mesa presidida por Javier Fernández. 

Manuel Gómez intervino como 
vocal por primera vez: ''Yo sí 
estoy muy contento. A mí no 
me ha causado trastorno". 
Como interventores estuvieron 
en esa mesa Francisco Javier 
Jiménez y Francisco Zafra 
Morilla. 

Colegio Henares 

Santiago Hontana presidió 
una de las mesas: 'Yo vengo 
por segunda vez así es que ya 
soy un veterano. No me sentó 
mal". María Rosa lbarra actuó 
como vocal: "A mí sí me ha 
causado trastorno porque 
como no estás acostumbrado 
esto es complicado". Casto 
Herrero lo hizo por primera 
vez: "Son muchas horas pero 
tratas de pasarlo con tranqui
lidad". Para la foto posaron 
tres interventores del PP. 
Miguel Angel González, Rubén 
Jiménez y Nuria García y 
estuvieron también Loren 
Sáez como interventora de IU 
y Manuela Pérez por el PSOE. 

con buen humor", y Carlos del 
Amo López: ''Yo vengo por pri
mera vez y lo estamos pasan
do bien". Fernando García fue 
interventor de IU, Emilio Mar
tinez Albelo del PSOE y Dolo
res Fernández Braña, del PP. 
Estos dos últimos han sido 

Colegio Henares: mesa presidida por Beatriz Carballo. 

Colegio Cisneros: mesa presidida por Juan Carlos González. 

vocales en la delegación del 
distrito IV'. 

Javier Fernández presidió 
otra mesa: "Los interventores 
nos están ayudando mucho y 
lo llevamos muy bien"~ Quin
tín Emilio Díaz no lo llevaba 
muy bien: "Es la primera vez 

que me toca". Esperanza Díaz 
fue vocal y tampoco estaba 
muy a gusto". José Maria 
Gallego representó al PSOE 
como interventor, Fernando 
Benito Garrido representó a IU 
y María Oiga Polo Bustos y 
Ana Gullón representaron al 
PP. 

Colegio · 
Cardenal Cisneros 

Juan Carlos González del 
Olmo presidió una de las 
mesas: "Esta es la tercera vez 
que me toca y en una ocasión 
ya estuvo como apoderado". 
Yolanda González intervino 
como vocal: "Es la primera vez 
aunque en las últimas eleccio
nes salí como suplente". Fran
cisco Gutiérrez de la Fuente 
también fue vocal en esa 
mesa: " Lo peor ha sido 
madrugar en domingo pero 
estamos pasando bien el día". 
Como interventores intervinie
ron Abdón Checa y José Luis 
Criado Sánchez. 

Beatriz Carballo presidió 
otra mesa: "Es la primera vez 
que estoy aquí". Como vocales 
estuvieron José Antonio Alon
so Rojo: ''Yo lo llevo muy bien y Colegio Beatriz Galindo: mesa presidida por María del Mar Morán. 

El concejal del PSOE, Félix 
Prados, remató su paso por el 
ayuntamiento estos cuatro 
años correspondiéndole por 
sorteo presidir una mesa en el 
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Colegio Beatriz Galindo: mesa presidida por Rosa María Bouza. Colegio Beatriz Galindo: mesa presidida por Susana Arencan. 

Cardenal Cisneros: "Siempre 
he participado como interven
tor del PSOE. Hoy para mí 
estar como presidente es un 
orgullo porque hoy es un día 
de fiesta. Pilar López Perea fue 
vocal: "No me ha causado tras
torno tener que participar". 
Roberto Martinez estaba con
tento por ser vocal: "Casi ha 
sido mejor porque tenía que 
trabajar hoy y me he librado". 
Manuel Casado fue interven
tor de IU y Miguel Pascual 
García fue interventor del PP. 

José Manuel Sánchez Robles 
presidió otra mesa: "Estoy 
muy contento por estar aquí". 
Ricardo Sánchez fue vocal: "No 
me ha sentado muy bien pero 
hay que hacerlo". Manuel San
cho fue segundo vocal: "Es la 
primera vez que vengo; esto es 
un poco pesado pero no estoy 
a disgusto". Como interventor 
·de IU estuvo Raúl González, 
por el PP estuvieron Maria 
Luisa Castejón y Pepi Cabezas 
y por el PSOE fue Agustin 
Baeza. 

Colegio Beatriz 
Galindo 

Rosa Maria Rodríguez Bouza 
presidió una de las mesas: "Lo 
llevo muy bien pero me dis
gustó un poco tener que venir 
porque es domi:hgo". Germán 
Pardo actuó como vocal: "Uno 
suele pagar la ignorancia pero 
la verdad es que no me dis
gustó mucho cuando me lo 
dijeron". Maria Soledad Paler 
intervino como vocal: "No me 
cayó muy bien cuando me 
dijeron que tenía que venir 
todo el domingo aquí". Actua
ron como interventores por el 
concejal Emilio Martin, por el 
PSOE Juan Luís Aguírre y por 
el PP Maria Angeles Burgos. 

Susana Arencón Monedero 
fue presidenta: "Hoy no tenía 
nada que hacer así es que no 
me ha causado trastorno". La 
vocal Maria Amparo Bretón 

PUERTA de Madrid 

díjo que "lo debí hacer muy 
bien porque es la segunda vez 
que me toca". Maria del Car-

men Bautista fue también 
vocal: "La verdad es que se 
pasa bien, es un día muy 
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agradable" . Pedro Casillas 
representó al PSOE como 
interventor y Carlos Ceballos 
lo fue por el PP. 

En el colegio Beatriz Galindo 
estaba como interventor por el 
PSOE el mismísimo director 
del centro, Crescencio Vicente 
Abad. Fue en la mesa presidi
da por Maria del Mar Morán: 
"Es la primera vez que me toca 
y al principio he tenido unos 
pocos nervios" Pedro Mora fue 
vocal: "Estoy un poco nervioso 
porque es la primera vez pero 
todo va saliendo adelante". 
Maria Blanca Montalván fue 
también vocal: 'Yo ya tenía 
asumido que me iba a tocar 
estar aquí todo el domingo". 
También estuvieron como 
interventora del PP Rosario 
Palomar y Ramón Mora Flores. 

Colegio 
Infanta Catalina 

Francisco Javier Lucas pre
sidió una mesa: "A mi no me 
disgustó cuando me anuncia
ron que tenía que hacer de 
presidente". Ana Isabel López, 
vocal en esa mesa dijo que 
"dentro de lo que cabe no 
estoy descontenta" . Represen
tó como interventora al PP 
Encama Gómez. La represen
tante de IU fue Maria Paz Nova 
y por el PSOE intervino Gema 
Barco. 

Lorenzo Ramírez presidió 
otra mesa: "Lo llevo muy mal 
porque todavía estoy dormido. 
He trasnochado mucho". 
Yolanda Ramos fue vocal y 
también había trasnochado: 
"Si uno trabaja durante toda 
la semana no va a perdonar 
salir un sábado". Pilar Prieto 
fue vocal pero no había tras
nochado: "Estoy muy nerviosa 
porque es la primera vez que 
me toca". Maria Angeles Norie
ga fue interventora del PP. 
Maria Jesús Mourelo lo fue del 
PSOE y Charo Maldonado fue 
interventora de IU". 
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Colegio García Lorca: mesa presidida por Francisco Javier Caro. 

Colegio Nebrija 

Mesa B Sección 12 
La presidenta de la mesa, 

Sonia Vicente, junto a sus dos 
vocales, Antonio Sánchez y 
Juan Carlos Pastor, todos 
ellos con su primera partici
pación en un acontecimiento 
de este tipo, se encontraban 
muy indignados, por la falta 
de organización y la mala 
información que habían reci
bido a primera hora de la 

mañana. Esperaban y desea
ban que no volvieran a ser lla
mados para esta labor obliga
toria y poco deseada. 

Mesa A Sección 12 
Esta mesa estaba presidida 

por el primer suplente, Fran
cisco Javier Blázquez, que se 
encontró con la sorpresa de 
tenerse que quedar a pasar el 
día. PUERTA DE MADRID 
pudo vivir uno de los momen
tos más significativos de la jor
nada para Francisco y para 

Colegio Daoíz y Velarde: mesa presidida por José María Díaz. 
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Colegio Nebrija: mesa presidida por Francisco Javier Blázquez 

Colegio García Lorca: mesa presidida por Concepción Mora. 

sus dos vocales, Juan Carlos 
Borráis y Francisco Berrocal, 
el momento de cobrar, que ale
gro por momentos la cara de 
los seleccionados por primera 
vez en una mesa electoral. 

Colegio García Lorca 

Mesa Única Sección 5 
El presidente, Francisco 

Javier Caro, repetía cargo en 
estas elecciones, junto ~ los 
vocales primerizos, Angel 

Cepero y María del Mar que se 
encontraba en un principio un 
poco nerviosa, además de ser 
su cumpleaños y no poder 
celebrarlo junto a sus amigos 
y familiares. El presidente, 
con las elecciones y más en 
concreto con su labor en la 
mesa, se vio perjudicado, ya 
que no pudo ir a una pequeña 
chapuza que tenía previsto 
realizar ese dia. La anécdota 
de la jornada, estuvo cuando 
tuvieron que bajar a recoger 
los votos de una señora que no 

Marta Luna, número 6 del PSOE, votó en el colegio Daoíz y Velarde 
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Mariola Grunwald (La Falange) votó en el colegio Don Juan l. 

María Ripalda (PADE) votó en el colegio Don Juan l. 

podía acceder al segundo piso, 
lugar donde debía votar. 

Mesa A Sección 6 
La mesa estaba presidida 

por Concepción Mora de Mar
cos, en su segunda partici
pación en una elecciones, y 
por Fernando Moro Carrera y 
Concepción Padrino García. El 
día transcurrió tranquilo para 
los tres, y aunque no les gus
taba haber tenido que ir, esta
ban resignados y sabían que 
era su obligación. 

Colegio Daoiz y Velarde 

Mesa A Sección 8 
En esta mesa del colegio 

Daoiz, sucedió una de las 
situaciones mas anecdóticas 
de la jornada. Según el presi
dente, José Mª Díaz, uno de 
los señores que acudieron a 
votar dijo que no tenía el 
D.N.I., pero que si llevaba el 
carnet de identidad. El vocal, 
Pedro Díaz aseguró haber ofre
cido más dinero de lo que a él 

Aurora Fernández, n2 12 del PP, votó en el colegio Daoíz y Velarde. 

PUERTA de Madrid 

Amparo Moriche, n2 5 del PP, votó en elcolegio Daoíz y Velarde. 

le daban por que le sustituye
ran, pero que nadie había 
aceptado su propuesta. Para 
el otro vocal, Miguel Ángel 
Familiar, y sus dos compañe
ros era su primera experiencia 
en una mesa electoral, pero 
esperaban que también fuera 
la última. 

Mesa A Sección 7 
El día se pasó con mucho 

calor y cansancio para los res
ponsables de esta mesa, que 
fueron, como presidente 

Ramón Fot, que se mostraba 
tranquilo, y los vocales Ramón 
del Fresno, y Rosalia Fernán
dez Sánchez. Para Rosalia fue 
una verdadera faena, ya que la 
semana que viene tiene un 
examen de oposición para 
entrar en el INSALUD. El otro 
vocal, se encontraba sorpren
dido por que en veintiún años 
viviendo en el distrito 1, no le 
había tocado ninguna vez, y 
en un año y medio que llevaba 
viviendo en el distrito VII, le 
hubiera tocado. 

Colegio Juan de Austria: mesa presidida por Luis Vicente Díaz. 
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Colegio Doctora de Alcalá: mesa presidida por Alejandro Gil. 

En esta mesa, votó la candi
data número doce del PP, 
Aurora Fernández, que consi
guió la última concejalía obte
nida por su partido. 

Colegio Juan 1 

Mesa Única Sección 9 
En esta mesa realizó su voto 

la candidata de la Falange, 
Mariola Grunwald, junto a sus 
padres. La mesa estaba presi
dida, por Auri Caballero, la 
cual ya tenía una experiencia 

como presidenta, ya que era 
su segunda vez que participa
ba como tal. Los vocales que 
representaban en esta mesa 
eran, Maria Jesús Álvarez y 
Mercedes Alonso. En la mesa 
predominó la tranquilidad 
excepto cuando un hombre 
entró en la sala para votar y ya 
era el segundo colegio donde 
lo hacía sin encontrar su nom
bre en las listas. Salió de allí 
enfadado y diciendo que ya se 
le habían quitado las ganas de 
votar. 

Colegio Doctora de Alcalá: mesa presidida por Cristina Moreno. 
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Colegio Cervantes: mesa presidida por Nuria Pérez 

Colegio Doctora de Alcalá: mesa presidida por Laura Oter. _ 

Mesa Única Sección 2 
La mesa se encontraba pre

sidida por uno de los presi
dentes más jóvenes de los con
vocados para la jornada elec
toral, Lázaro Fernández, y por 
los vocales Maria del Carmen 
Gil García y José Antonio Gar
cía, los cuales no tuvieron nin
gún problema durante todo el 
día. A ninguno de ellos le gus
tó la idea de ir a la mesa elec
toral, pero no tuvieron más 
remedio, según opiniones de 
los tres miembros. 

Colegio Juan de Austria 

Mesa A Sección 9 
El presidente de la mesa, 

Luis Vicente Díaz, ya no vive 
en Alcalá, pero por la dejadez 
de empadronarse en Madrid, 
donde vive, se encontró con la 
sorpresa de que había sido 
elegido para estas elecciones. 
Para uno de los vocales, Jorge 
Juan Díaz, era la primera vez 
que le tocaba y además era 
también su primera votación. 

Javier Bejarano, n2 9 de IU, vota en el colegio García Lorca 
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Colegio Dulcinea: mesa presidida por Salvador Otón. Colegio Dulcinea: mesa presidida por Montserrat Causapié. 

Fernando Campos, el segundo 
vocal, se tomo el día como una 
experiencia más. Los más 
madrugadores para votar en 
esta mesa fueron tres jóvenes 
que venían de marcha y apro
vecharon el momento antes de 
irse a dormir. En este colegio 
las listas se encontraban mal 
distribuidas, en dos lugares 
diferentes y con distintas lis
tas en uno y otro sitio. Los res
ponsables de esta mesa se 
quejaban del escaso material y 
de la mala calidad del mismo. 

Mesa B Sección 11 
En esta mesa, presidida por 

Begoña Meneses con los voca
les Cecilia Mayoral y José 
Maria Martinez se encontra
ron sin interventores que les 
hubieran echado una mano. 
La desorganización en esta 
mesa parecía uno de los moti
vos que más problemas plan-

. tearon. Cecilia tenía que tra
bajar, pero no lo pudo hacer 
por estar en la mesa, aunque, 
según palabras suyas, lo 
hubiera preferido. 
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Colegio Cervantes 

Mesa B Sección 3 
Esta mesa fue una de las 

más animadas, con la presi
denta al frente, Flor Roldán, y 
los vocales Miguel Rubio (con 
su tercera participación den
tro de una mesa) y Carmen 
Ortega. No parecía importarles 
mucho tener que pasar el día 
entero en el colegio, ya que se 
respiraba un ambiente de ale
gria, en el que incluso partici
paban los interventores de los 
diferentes partidos. La anéc
dota de la jornada llegó cuan
do un señor se enfadó con los 
miembros de la mesa, porque 
no le dejaban introducir a el 
mismo la papeleta en la urna, 
cosa que no podian permitirle. 

Mesa B Sección 4 
Nuria Pérez Gutiérrez, presi

denta, y los vocales Francisco 
Picaza y Alicia Pardo estaban 
por primera vez en una mesa 
electoral y tuvieron que bajar 
las urnas a una señora que no 
podía subir a la segunda plan-

ta del colegio, donde estaba 
situada esta mesa. 

Colegio 
Doctora de Alcalá 

Mesa A Sección 14 
En la mesa presidida por 

Alejandro Gil Serrano, y los 
vocales Pilar García y Maria 
Garrido encontramos la perso
na con mayor número de asis
tencias a una mesa electoral, 
tanto como presidente o como 
vocal. Alejandro, que ha sido 
el agraciado con esta lotería, 
se encontraba indignado con 
que toque tantas veces a una 
misma persona, con todas las 
que habitan en Alcalá . Por lo 
demás, tanto él como sus 
compañeras pasaron un día 
tranquilo, tónica habitual de 
todos los colegios electorales. 

Mesa B Sección 5 
Los miembros de la mesa, 

Laura Oter, presidenta, y 
Rafael Nacarino y Antonia Nie
to, ambos vocales, pasaron un 

Activos y Eficaces 
contra la acumulación de grasas 

Contriliuyen progre~iuamente 
a reducir adipo~idade~ 

día tranquilo, pero estaban 
indignados, con la obligación 
de asistencia a la mesa, 
habiendo gente parada que 
iria encantada. Para Rafael 
Nacarino, propietario de un 
bar, sino hubiera sido por la 
ayuda de su hijo en el negocio, 
habría perdido un total de 
sesenta o setenta mil pesetas, 
por causa de las elecciones. 

Mesa B Sección 4 
Esta mesa estaba compues

ta por mujeres. Presidía Cristi
na Moreno, a quien por pri
mera vez tocaba estar en una 
mesa electoral, igual que a sus 
compañeras, Rebeca Nebreda 
y Maria Cecilia Murillo. Para la 
presidenta, esta ha sido una 
mala fecha, ya que se encon
traba de exámenes, aunque 
aprovechaba entre voto y voto 
para echar un vistazo a sus 
apuntes. Todas estaban de 
acuerdo en que deberían ir las 
personas que quisieran. 

Colegio Dulcinea 

Mesa A Sección 1 7 
Monserrat Causapie Brávo, 

presidenta, y Gregario Boto 
García y Ana Isabel Cabrejas 
Cano, vocales, gobernaron 
esta mesa, en la que no tuvie
ron ningún tipo de incidencia. 
Se quejaban de que el aviso les 
llegó demasiado tarde, lo que 
les había roto los planes pre
vistos para ese día. 

Mesa Única Sección 19 
Salvador Otón, presidente 

de la mesa, se había tomado el 
dia como una nueva experien
cia que para él, le estaba 
resultando interesante en su 
primera participación como 
tal. Sus dos vocales, Enrique 
Palop y Mari Luz Peña, que era 
la primera vez que también 
votaba, no estaban en total 
acuerdo con el presidente. El 
dia transcurrió sin problemas 
para los tres miembros, que 
tuvieron la mayor afluencia de 
público entre las 12'30 y las 
13'30 del mediodia. 
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11 de Alcalá se aueia del escaso apavo económico 
v penonal de su dirección en Madrid 

Suárez no ve otra salida 
más que IU torme parte 
del gobierno municipal 
El candidato de ro en las elecciones municipales del 13 de junio. Luis Suárez Machota. se 
quejó del escaso apoyo. tanto económico como personal. que ha dado a su organización la 
dirección de ro en Madrid. Suárez Machota reconoció que "en estas elecciones hemos 
retrocedido casi un once por ciento. Este retroceso es proporcionalmente inferior al que 
hemos experimentado en general. salvo en aquellos municipios donde gobernábamos". 
También admitió Suárez que "en octubre o noviembre del año pasado contemplábamos la 
posibilidad de que obtuviéramos ahora cuatro concejales puesto que partíamos de una 
importante crisis con un enfrentamiento muy considerable en nuestra organización". 

De todos modos el candidato didato a la CAM en la campaña escrito". Y añadió el candidato 
de IU confió durante la campa- electoral. Solo ha estado en la de IU que "de todas formas el 
ña electoral en conseguir el precampaña pese a las petició- resultado no hubiera variado, 
quinto concejal el día 13 de nes que le he hecho yo por pero a uno siempre le gusta ser junio, e incluso el sexto: "No 
tengo datos suficientes para 
saber en qué ha influido el 
hecho de que Alcalá ha sido la 
única ciudao importante de la 
región a la que la dirección 
regional de IU no ha hecho lle
gar el mailing, es decir, el repar
to por correo de papeletas. Este 
ha llegado escasamente a 
15.000 buzones de Alcalá 
cuando para que haya un mai
ling con garantías hay que 
meter de 70.000 a 80.000 
sobres. En España el 70 por 
ciento de la gente lleva el voto 
desde su casa". 

Suárez Machota aseguró que 
le hubiera gustado tener un 
mayor apoyo de la dirección 
regional de IU: "Ni siquiera ha 
habido una presencia de nues
tro coordinador regional y can-
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más apoyado y aparecer más en 
el vídeo de IU y le gusta que la 
dirección regional de nuestra 
organización no crea que la 
comunidad de Madrid acaba en 
San Femando". 

Todavía no hay pacto 
entre el PSOE e IU 

Suárez Machota aseguró que 
"no hay ningún pacto cerrado 
entre el PSOE e IU en Alcalá. Sí 
hay una clara confluencia de la 
política de ambas organizacio
nes en la necesidad de confor
mar un gobierno de izquierdas. 
Tengo una buena sintonía per
sonal con Manuel Peinado; exis
te entre ambos un entendimien
to personal respetuoso y bue
no". 

La idea de un gobierno de 
izquierdas en Alcalá parte, 
según Suárez Machota, no de 
ahora sino desde el 22 de enero 
de 1998 con las tesis de la quin
ta asamblea de IU en la ciudad 
complutense. 

El candidato de IU manifestó 
que no ve otra salida a que su 
organización forme parte del 
gobierno municipal en Alcalá. 
De hecho el víemes 18 o el 
lunes 21 de junio se iniciarán 
las conversaciones: "Queremos 
que las negociaciones compren
dan tres apartados. El primero 
será debatir el programa político 
de gobierno. El segundo será la 
distribución de responsabilida
des en el ayuntamiento, es 
decir, los cargos públicos. El 
tercer apartado será las .relacio
nes entre el gobierno que forme
mos y la oposición del PP". Suá
rez quiere que IU entre en el 
gobierno: "No apuesto por que 
Peinado sea alcalde con los 
votos de IU y nosotros estemos 
en la oposición. O pactamos el 
programa de gobierno y la dis
tribución de responsabilidades 
o nos hacemos a la idea de rega
lar a nadie el puesto de alcalde". 

Suárez empeñó su palabra de 
honor en que "todavía no ha 
habido reparto de responsabili
dades de gobierno. Es más, no 
he discutido ní con los compa
ñeros de IU la posición que he 
reflexionado mentalmente que 
voy a ocupar en el ayuntamien
to". 

PUERTA de Madrid 



Manuel Peinado cree que no puede haber marcha aUás 
en el pacto de gobierno de la izquierda 

"Si Suárez tiene la llave, 
vo tengo el llavero" 
El candidato a alcalde por el PSOE. Manuel Peinado. afirmó que no puede haber mar
cha atrás en el pacto de gobierno de la izquierda: "Este es un camino sin retorno . Las 
dos formaciones hemos aprendido del pasado y estamos de acuerdo en que fue un 
error que afortunadamente se ha podido enmendar para no permitir otro gobierno del 
PP'. Peinado dijo que "confiaba en que el PP no fuera a t ener mayoría absoluta. De 
todos modos el resultado fue bastante mejor de lo que esperábamos en un principio. 
y bastante peor de lo que vimos a lo largo de la noche del día 13 porque estuvimos 
en algún momento por delante del PP. Somos el único partido que ha subido el núme
ro de votos y si a alguien le ha perjudicado la abstención h a sido a nosotros". 

Manuel Peinado aseguró que tar llegar a un acuerdo lo más gobierno. Lo fundamental es que 
"la abstención se ha debido a la beneficioso posible para ellos, los programas son coincidentes. 
desilusión que hay. Se tiene que pero estamos condenados a pac- Anoche (martes 15) hablé por 
retomar el pulso de la ciudad y tar". teléfono con Luis Suárez y él 
de las instituciones. Hay que Peinado dijo que de todas las comenzó hablando de programa, 
hacer más participativos a los variables posibles que pueden no de hombres, ni de puestos, ni 
ciudadanos". darse el día 3 de junio "la única de reparto". 

El candidato socialista afirmó que me convence es que haya un 
que "si Suárez tiene la llave, yo gobierno conjunto del PSOE e IU 
tengo el llavero. Hay que recono- en el que haya responsabilida
cer que Suárez está en su papel des de IU. Yo no veo otro esce
y tiene que entrar ahora con su nario porque ellos tienen que 
programa y su gente para inten- asumir responsabilidades de 

Las discrepancias 

Según Peinado, las discrepan
cias que existen actualmente 
entre el PSOE e IU son supera-
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bles: "Con respecto a la gestión 
del agua y una posible privatiza
ción a la que aspiraría Seragua, 
estoy con IU. Nosotros estamos 
por lo público pero lo primero 
son los vecinos. Si entre todos 
logramos que funcione lo públi
co no tenemos porqué plantear
nos privatizaciones". 

Con respecto al contrato con 
la empresa encargada de la lim
pieza y la recogida de basuras, 
URBASER, Peinado aseguró que 
"el PP se apresuró a cumplir lo 
que le convenía a la empresa en 
términos monetarios, pero no ha 
hecho nada por poner en mar
cha los mecanismos de vigilan
cia y control de modificación del 
pliego de condiciones. Eso lo 
vamos a hacer nosotros inme
diatamente". 

Sobre el cementerio jardín 
manifestó Peinado que "no es un 
tema agradable pero me parece 
que es una insensatez estar 
pagando esas cantidades que se 
vienen pagando anualmente a 
fondo perdido. Eso hay que 
corregirlo" . 

El caso Ferrer también separa 
a IU del PSOE: "IU quiere que el 
ayuntamiento se persone en la 
causa. Yo estoy de acuerdo con 
dos condicionantes: el primero 
es que el tema está remitido a la 
fiscalía anticorrupción y en ello 
se está. El segundo es que si se 
demuestra que ha habido lesión 
a los intereses del ayuntamiento 
nosotros nos personaremos 
también en el caso Ferrer". 

Peinado añadió que "no ha 
habido reparto de cargos y lo 
aseguró firmemente. Pretende
mos profesionalizar la gestión en 
determinadas áreas en temas 
como hacienda, seguridad ciu
dadana, personal y urbanismo. 
También es probable que se 
hiciera en deportes". El candida
to socialista dijo que "al PP le 
daremos lo que le corresponda. 
Ahora mismo hay 18 concejales 
liberados y nosotros no vamos a 
liberar más de quince. Escucha
remos las propuestas del PP 
como oposición que serán". 

SE NECESITAN 
OFICIALES de 1° y 2° 

OCASION ESI'REUA 

.JOYEROS 
Llamar tardes de 16:30 a 19:30, 

preguntar por el Sr. Velayos. 
Tlf.: 91 882 08 93 

PUERTA de Madrid 

Sólo Mercedes le da la Garantía Mercedes 

(Mercedes C-250 TD Elegance 98) (Mercedes E 300 91) 
(Volkswagen Golf GTI 2.0 95) (~S;::san==g¡=o=n=g~M:;:u=ss=o=TD;;;;l;::======::;9;;:'.8) 
(Subaru Legacy S. Wagon 92) (Subaru Impreza Turbo 98) 

(Rover 825 SD 98) (Ford Explorer 4.0 Automático 93) 

. .. AUTOCASMAR ~;dt~~ @ 
Avda. Constitución, 140 TORREJON DE AROOZ IMADRIDl '!ti.: 91 677 31 85 Mercedes-Benz 
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Francico Acedo 

(PSOE= 1.127 votos, 5 conce
jales. PP= 1.068 votos, 5 conce
jales. Al-T= 209 votos, 1 conce
jal. IU= 134 votos, O conceja
les. 80% de participación en 
los comicios). 

Francisco Acedo, que enca
bezaba la candidatura del PP. 
declaró a PUERTA DE MADRID 
que "las negociaciones están 
abiertas" con la Agrupación 

~ Independiente Torresana, y 
parece que llegarán a buen tér
mino "porque lo que tenemos 
claro ambos partidos es que 
aquí se pueda seguir gober
nando con tranquilidad. Que
remos que haya otros cuatro 
años para seguir trabajando 
por y para el pueblo y dejarnos 
de guerras y disputas". 

No parece siquiera obstáculo 
el hecho de que estos indepen
dientes procedan en algunos 
casos del PSOE: "Por lo que he 
pulsado en la ejecutiva, entre 
los afiliados y los simpatizan
tes, la idea es que Rodriguez 
del Barrio no puede gobernar, 
porque lo cierto es que el 
municipio estaba encrespado 
con él y la gente lo que quiere 
es que haya tranquilidad. Lo 
más importante de los pueblos 
es que todos somos vecinos y 
no debe haber ningún tipo de 
radicalismo desde ninguna ide
ología". 

Aunque le hubiera gustado 
conseguir la mayoría absoluta, 
Acedo destacó de estos comi
cios que el PP había consegui
do 300 votos y un concejal más 
que en la pasada legislatura. " 
La gente ha respáldado los 
votos que nos dieron en el 95 y 
los han aumentado, lo que 
quiere decir que el equipo de 
gobierno algo bueno ha hecho". 

Con respecto al PSOE, Acedo 
reconoció que era "dificil ara
ñarle cualquier voto" a pesar 
del descontento de muchos 
socialistas con su candidato. 
"Sobre todo en este caso se 

, vota más a siglas que a perso
·1 nas, porque mucha gente que 

19 de Junio de 1999 

T1d1 parece Indicar 11e el 
·1111lar' Francisca Aceda será alcalde de nieva 

la Agrupación Independiente 
Torresana desequilibrará 
el empate PSOE/PP 
PP y PSOE han empatado a cinco concejales en las eleccio
nes de Torres de la Alameda. El concejal que desequilibrará 
la balanza a favor de uno u otro partido pertenece a la Agru
pación Independiente Torresana, que se estrenaba en estos 
comicios. IU no ha conseguido representación municipal. El 
partido independiente ya ha manifestado públicamente su 
intención de apoyar al PP, lo que otorgaría la alcaldía nue
vamente a Francisco Acedo, ante el rotundo rechazo del 
número uno socialista, Antonio Rodríguez del Barrio, que 
considera que al no haber conseguido ningún partido la 
mayoría absoluta es el más votado, en este caso el PSOE al 
haber conseguido medio centenar de votos más que los 
populares torresanos, el que tiene que acceder a la alcaldía. 

está descontenta con Rodrí
guez del Barrio al final vota al 
PSOE porque entiende que los 
partidos están por encima de 
algunas personas. Creo que es 
un punto equivocado, porque 
es muy importante que cual
quier candidato tenga más que 

probada su honradez y sobre 
todo su capacidad y sus ganas 
de trabajar por los demás". 

Menos dispuesto a hablar de 
pactos y negociaciones estuvo 
Antonio Rodríguez del Barrio, 
quien dejó esos asuntos para 
que los resolviera el comité 

AL CALA 
Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de Henares 

IA EMPRESA MUNICIPAL DE IA VIVIENDA DE 
ALCALA DE HENARES 

INFORMA DE 
La apertura de plazo para la recogida de solicitudes para 

la adjudicación de 102 Viviendas de Protección Oficial 
Régimen Especial en venta, situadas en la Parcela 16 de 
"Espartales Sur". 

El calendario será el siguiente: 

Presentación de solicitudes: 
- Inicio: 15 de junio de 1999 
- Cierre: a las 14:00 h. del día 15 de Septiembre 

de 1999. 

Lugar de presentación: 
En las oficinas de la E.M.V. situadas en la 
c/ Ramón y Cajal nº 10 - 1 º de Alcalá de Henares 
(Madrid) 

Horario de recogida de solicitudes: 
De 9:00 h. a 14:00 h . de Lunes a Viernes. 

Alcalá de Henares, a 14 de junio de 1999 
La Gerente de la E.M.V. Mª Soledad Zorozo Caro 

Antonio Rodríguez del Barrio 

local de su agrupación. Según 
declaró a este semanario, la del 
PSOE ha sido la lista más vota
da de Torres y ello le otorga, 
por ley, la alcaldía, al no haber 
ningún partido que haya con
seguido la mayoría absoluta. 
En su opinión, "hasta que no 
se celebre la sesión de investi
dura el día 3 de julio no se 
debe proceder a ninguna nego
ciación para alterar la voluntad 
popular. Esta se ha expresado 
magníficamente en las urnas, 
ha habido un porcentaje de 
participación elevadísimo y por 
tanto creo que hay que respe
tar esa voluntad. La lista más 
votada sería la que tendría que 
gobernar, porque todo lo que 
no sea eso es alterar la volun
tad de los electores". 

Rodriguez del Barrio acusó al 
PP de haber cometido en estas 
elecciones "manejos y artilu
gios legales, como meter en el 
censo a gente que no vive en 
Torres o meter a muchos resi
dentes de otros municipios en 
casa de los concejales para 
aumentar sus votos", acusacio
nes fuertes que sin embargo no 
presentará ante la Junta Elec
toral o en el Juzgado: "Lo úni
co que me interesa es que lo 
sepan los vecinos. Estoy bas
tante harto de denuncias y 
creo que la justicia tiene que 
hacer cosas más importantes 
que perder el tiempo en estas 
chorradas, por eso no interfie
ro. La actividad política se debe 
desarrollar en los plenos muni
cipales". 

El que fuera alcalde de 
Torres durante muchos años 
recordó que había concurrido a 
las elecciones municipales en 6 
ocasiones. En cuatro de ellas 
había obtenido la mayoría 
absoluta y en las otras dos 
también había conseguido ser 
la lista más votada: "Nunca he 
perdido en Torres unas eleccio
nes y eso ·para mí es una enor
me satisfacción". 
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La suma de votos de los siete partidos que 
se quedaron sin representación municipal 
no les hubiera dado ni un concejal 

Los verdes 
ganaron la batalla 
de los pequeños 
No hubo sorpresas entre los pequeños. El Partido Humanista, 
Democracia Nacional, La Falange, el PRIM, Los Verdes, el 
CDS y el PADE se quedaron sin representación municipal. 
Juntos consiguieron 3.258 votos lo que tampoco les hubiera 
permitido conseguir un concejal en el supuesto de que esos 
siete partidos hubieran ido en coalición. Eso sí, la particular 
'batalla de los pequeños' fue ganada por Los Verdes, que con 
sus 1.771 votos pueden presumir de ser la cuarta fuerza polí
tica de Alcal•. Para ellos fue el 2'38 por ciento de los votos. 

Mucho más lejos se quedó 
Democracia Nacional que en 
su estreno electoral obtuvo 
382 votos superando a parti
dos más experimentados 
como son el CDS, el Partido 
Humanista, La Falange y el 
PRIM. Democracia Nacional 
consiguió el 0'51 por ciento de 
los votos. 

El CDS se ha convertido en 
un auténtico espectro de sí 
mismo. Con 314 votos en todo 

Alcalá se tuvieron que confor
mar con un insignificante 
0'42 por ciento. En 1995 con
siguieron 1.254 votos y tam
bién quedaron lejos de conse
guir representación. 

El Partido Humanista obtu
vo 252 votos con un porcenta
je del 0 '34 por ciento. La 
Falange sumó 208 votos y el 
0'28 por ciento. La gran sor
presa la protagonizó el PADE. 
La candidatura encabezada 

Apenas hubo reclamaciones al censo electoral 

El departamento de 
estadística realizó 
un excelente trabaio 
La jornada electoral no tuvo apenas incidentes y, salvo con
tadas excepciones, todo el mundo que quiso votar lo pudo 
hacer sin ningún problema. El departamento municipal de 
estadística apenas recibió reclamaciones al censo electoral. 
Muy lejos en el recuerdo queda aquella jornada electoral de 
hace años en la que largas colas de votantes se concentraron 
en el ayuntamiento puesto que habían desaparecido de los lis
tados de electores. El personal del departamento municipal 
de estadística explicó a PUERTA DE MADRID que el número 
de reclamaciones fue mucho mis bajo que en cualquier otra 
jornada electoral, es decir, muy por debajo de la media. 
El departamento no sólo tuvo 
que atender a los ciudadanos 
que llegaban preguntando 
donde podían votar. Además 
hubo de cuidar que los presi
dentes y vocales de las mesas 

REGALO 

GATITOS 
RECIEN NACIDOS 

Telf.: 91 888 45 77 
Llamar hasta las 11 de la noche 
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electorales tuvieran toda la 
documentación necesaria. 
Varios funcionarios de este 
departamento recorrieron 
todos los colegios para com
probar que todo estuviera en 
orden. A lo largo de la jornada, 
un conductor del ayuntamien
to de Alcalá estuvo dispuesto 
para que en caso de que se 
precisara algún documento en 
cualquier mesa fuera llevado 
inmediatamente. 
Pero para el servicio de esta
dística la jornada electoral no 
fue lo más duro. Las siete per
sonas que lo forman tuvieron 

Julio César Santiso, candidato por Los Verdes de Alcalá consi
guió 1.n1 votos, el que más de los pequeños 

por Maria Ripalda sólo consi
guió 175 votos, es decir, un 
0'24, un resultado muy dis
tinto al de Torrejón de Ardoz, 
donde el PADE consiguió cua
tro concejales. Por último, el 
farolillo rojo fue el PRIM de 
Antonio Gálvez, quien cum-

que realizar un trabajo previo 
muy intenso para lograr que 
en los colegios electorales 
estuvieran las papeletas de las 
elecciones municipales, y 
para recibir desde Madrid las 
de las elecciones autonómicas 
y europeas. El departamento 
de estadística se encargó de 
distribuir las papeletas y los 
sobres a todos los colegios, 
algo laborioso puesto que 
hubo que distribuir más de 
16'5 millones de unidades, o lo 
que es lo mismo, algo más de 
un millón de sobres y papele
tas por colegio. Las papeletas 
correspondieron a 66 candida-

plió con su objetivo de partici
par en las elecciones pero 
tocó fondo en lo que se refiere 
a sus participaciones electo
rales con sólo 156 votos en 
todo Alcalá, es decir, el 0'21 
por ciento de los votos emiti
dos. 

turas (dos de las originarias 
68 candidaturas se retiraron a 
última hora). 
El otro trabajo fuerte de la jor
nada electoral correspondió a 
los conserjes de los colegios 
electorales. El del colegio !pla
cea, Antonio Ramón Rodríguez 
Ramos, explicó que ese traba
jo consistió en establecer las 
aulas donde se instalarían las 
mesas electorales, colocar 
urnas, papeletas, sobres, 
cabinas para el voto secreto y 
luego dejarlo todo como estaba 
al principio para que el martes 
15 volviera a haber colegio. 
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Santiago Barranco Raquel García Romero-Nieva Antonio Llorente 

las combinaciones para formar equipo de gobierno son muchas: 
3 concejales PP, 3 PSOE, 2 Agrupación lndependieme de Meco, 
2 Agrupación lndependieme Unidad de Meco 1110 

.;Quién gobernará en Mecoil 
los parDdos todavía no han iniciado conversaciones 

"' Meco es. tras las elecciones municipales. un hervidero de especulaciones y qui
nielas sobre quién será el próximo alcalde del pueblo y cómo estará formado el 
equipo de gobierno. No es para menos dado el resultado que han arrojado las 
urnas: 3 concejales para el PP. 3 para el PSOE. 2 para la Agrupación Independien
te de Meco. 2 para la Agrupación Independiente Unidad de Meco y 1 para IU. 

(PSOE= 530 votos, 3 conceja
les; PP=526 votos. 3 conceja
les; AIU-M= 394 votos, 2 conce
jales; AlM= 383 votos, 2 conce
jales; IU=286 votos, 1 concejal. 
60% de participación). 

Est9s cinco partidos han ini
ciado contactos para definir 
posiciones de cara a posibles 
pactos, que si no se materializa
ran darian la alcaldia al PSOE al 
ser el partido más votado (con 
cuatro votos de diferencia sobre 
el PP) . Exceptuando a IU, que es 
quizás la formación que más cla
ro lo tiene y que se sumaria al 
PSOE, los dos grupos indepen
dientes podrían inclinar la balan
za conjuntamente a favor de los 
socialistas o de los populares o 
podrían decantarse uno por el 
PSOE y otro por el PP. De 
momento todo son conjeturas y 
ninguno de los cabezas de lista 
con los que habló PUERTA DE 
MADRID quiso aventurarse a 
asegurar nada, excepto que 
están abiertos al diálogo y que 
tendrán en cuenta todas las posi
bilidades. Todos aseguraron que 
las conversaciones y contactos 
todavía no se han iniciado. El 3 
de julio, fecha en la que han de 
constituirse los ayuntamientos, 
se sabrá como queda configurado 
el de Meco, que en las dos últi
mas legislaturas ha estado 
gobernado gracias a los pactos, 
pactos no muy estables puesto 
que en ambas ocasiones se rom-
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pieron antes de cumplirse los 
cuatro años de mandato. 

Ni el PP ni el PSOE, que han 
perdido un concejal cada uno 
con respecto a la anterior legisla
tura, igual que JU, han quedado 
plenamente satisfechos con los 
resultados electorales. En opi
nión de Santiago Barranco, can
didato socialista a la alcaldía, el 
reparto que ha habido no es bue
no para el pueblo, pero lo admi
tió porque "el votante lo ha elegi
do así". Por su parte, Raquel Gar
cía Romero-Nieva, candidata del 
PP. reconoció que esperaban 
haber quedado mejor. 

Con respecto a los pactos, 
Barranco, que aseguró no haber
se dirigido todavía a ningún par
tido, comentó que con JU no creía 
que "hubiera problema. El pro
blema está en los grupos inde
pendientes, con los que no me 
importaría trabajar al tiempo 
para tener más fuerza". Para 
García Romero-Nieva el objetivo 
también está en los independien
tes, añadiendo que "el PP está 
abierto al diálogo, siempre defen
diendo nuestro programa. En 
estos dias estamos analizando 
los resultados, para ver qué posi
bilidades tenemos y con quién". 

En cualquier caso, los popula
res mequeros apostarían por un 
pacto serio que se mantuviera 
firme durante toda la legislatura, 
lo mismo que Agrupación Inde
pendiente Unidad de Meco. Su 

candidato, Antonio Llorente 
declaraba: "Estamos abiertos a 
cualquier sugerencia. Queremos 
estudiar todas las posibilidades 
porque si vamos a hacer un pac
to queremos hacerlo seriamente. 
No estamos dispuestos a que 
ocurra lo que en legislaturas 
anteriores, que se rompa". Según 
Llorente, la decisión del pueblo 
soberano ha sido coherente en 
su reparto de votos. "No confiaba 
mucho en ningún partido en con
creto y ha querido dar un peque
ño castigo al equipo de gobierno 
y a la oposición, además de 
poner cierta ilusión en los dos 
partidos independientes, en unos 
porque empezamos y en otros 
porque han realizado una cam
paña brillante". 

Alberto García-Donas, candi
dato de la Agrupación Indepen
diente de Meco, destacó negati
vamente del proceso electoral la 
baja participación registrada, lo 
que demuestra el poco entusias
mo que los proyectos políticos 
despiertan en los ciudadanos. 
García-Donas considera que es 
·obligación de los partidos más 
votados, PSOE y PP en este caso, 
dirigirse al resto para iniciar los 
contactos y en ello está, esperan
do que le lleguen las propuestas: 
"Nadie se ha dirigido a mi toda
vía, así que hasta que no vea algo 
tangible no puedo hablar". De 
momento no hay ni siquiera pre
ferencias. Hay que recordar que 

Alberto García-Donas 

Julio Soriano 

García-Donas formó parte del 
equipo de gobierno de la pasada 
legislatura con el PSOE e JU y fue 
apartado de sus responsabilida
des por disparidad de criterios, 
pero eso no influirá en el nuevo 
proceso que se abre: "Quiero 
dejar claro que puedo tener mis 
ideas particulares pero mi agru
pación no soy yo. Escucharé pri
mero y después informaré a los 
que componen la coalición, ya 
que no voy a hacer nada sin con
tar con ellos". 

Para Julio Soriano, candidato 
de JU, lo más lógico seria que se 
agruparan en un mismo bloque, 
"bajo el paraguas de centro 
izquierda", PSOE, IU y los dos 
partidos independientes, consi
guiendo una "mayoría holgada 
para gobernar y un gobierno de 
progreso que deje al PP en la opo
sición, lo que es muy necesario 
para este pueblo que necesita 
una reestructuración tras su 
desaforado crecimiento. IU 
apuesta por que se constituya un 
equipo de gobierno de centro 
izquierda, con 8 concejales, aun
que luego hay un mercadeo y 
cada uno hace con los votos los 
que su conciencia le deja". 

PUERTA de Madrid 



Banolomé González asegura que hará una oposición muv dura 

"A algunos no los ilusiona trabaiar 
por Alcalá, sino ocupar un cargo" 
El candidato del PP a la alcaldía, Bartolomé González, confesó a PUERTA DE MADRID que se sen
tía decepcionado con los resultados electorales del 13 de junio: "Sinceramente estoy decepcio
nado. Después de un trabajo muy duro durante cuatro años, con la dificultad que tiene gobernar 
en minoría, sinceramente creo que los resultados del 13 de junio no se ajustan a lo que nosotros 
esperábamos". Bartolomé González añadió que "quizá los alcalaínos no hayan sabido valorar ese 
esfuerzo que hemos desarrollado. Eso sí, tengo muy claro que salgo de la alcaldía igual que entré, 
con la cabeza muy alta y puedo seguir mirando a la gente de frente puesto que dejo la alcaldía 
con las manos y la conciencia limpia, y con los bolsillos igual que cuando entré. A mí me gusta
rla que todos los alcaldes salieran así, pero en la historia de esta ciudad no ha sido así". 

Bartolomé González recono
ció que "quizá ha habido un 
exceso de confianza de nues
tros votantes. Ha habido entre 
los votantes del PP una relaja
ción y una excesiva confianza 
por el clima favorable que se 
respiraba. Eso quizá ha hecho 
que no fueran a votar. Yo creo 
que gran parte de la abstención 
ha sido de votantes del PP por 
que ha habido un excesivo 
optimismo. Imagino que ahora, 
esos votantes que no fueron 
ese día por confianza, analiza
rán la situación. Ellos son los 
verdaderos culpables de que el 
Partido Popular salga de la 
alcaldía y del gobierno munici
pal en Alcalá". 

Bartolomé González añadió 
que "si esta ciudad va a tener 
un gobierno inestable de la 
izquierda quizá haya sido por 
aquellos que no fueron a votar
nos cuando siempre nos han 
votado. Ojalá eso les sirva para 
recapacitar". 

El candidato popular añadió 
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que "es cierto que Alcalá es una 
ciudad de izquierdas pero 
durante los cuatro años que se 
han cerrado, nosotros hemos 
hecho un gobierno realista y no 
ideológico. No hemos hecho un 
gobierno ni de centro ni de 
derechas. Hemos hecho un 
gobierno para la ciudad". 

González aseguró que "el 
gobierno que prepara la 
izquierda va a ser muy inesta
ble y es triste porque Alcalá 
necesita un gobierno estable. 
Lo lamentable es que muchos 
de los que van a formar el 
gobierno, la única ambición 
que tienen no es trabajar por la 
ciudad sino que en su currícu
lum aparezca que es alcalde o 
concejal. Ni les mueve, ni les 
ilusiona trabajar por Alcalá, 
sino ocupar un cargo. A este 
gobierno le auguro un año de 
duración. Al cabo de un año IU 
abandonará el barco y dejará al 
PSOE el gobierno en minoría". 

El candidato del PP afirmó 
que "vamos a hacer una oposi-

ción muy dura y muy critica, 
pero siempre constructiva en 
cuanto se hable de Alcalá. Todo 
lo que sea bueno para la ciu
dad lo apoyaremos. Estando en 
el gobierno hemos procurado 
dar estabilidad, pero la oposi
ción tiene que controlar al 
equipo de gobierno. El PP va a 
ser el único que esté en la opo
sición aunque los alcalaínos no 
lo hayan querido. Vamos a tra
bajar como siempre lo hemos 
hecho, en la calle para todos 
los alcalaínos". 

Bartolomé González dijo que 
les inquieta ese gobierno en 
mayoría: "Claro que nos preo
cupa el rodillo de la izquierda, 
pero eso servirá para demos
trar a los alcalaínos como 
somos cada uno, que entien
den algunos por el gobierno y 
que entendíamos nosotros. Si 
el equipo de gobierno piepsa 
que negándonos el pan y la sal 
vamos a dejar de trabajar se 
equivocan. Cuanto peor nos 
traten, cuantos menos medios 

tengamos, más dura va a ser 
nuestra oposición y más ganas 
de trabajar vamos a tener. Si 
ellos piensan que si no nos dan 
medios nos vamos a ir a nues
tra casa se equivocan porque 
no solo vamos a trabajar los 
doce concejales sino también el 
resto de los candidatos y los 
concejales que no repiten". 

'Voy a seguir trabajando por 
Alcalá", dijo González que aña
dió que "voy a tomarme unos 
días de descanso ya que des
pués de cuatro años me lo he 
merecido. Me voy a Santiago de 
Compostela con mi mujer y mi 
híjo para coger fuerzas . Cuan
do regrese seguiré trabajando y 
estando con mis vecinos como 
he estado siempre, en las fies
tas de los Santos Niños y en las 
ferias". 

GAMAMAZDA 
Demio, desde ...... .. .. 1.650.000 
323, desde .. ...... ... .. .. 1.995.000 
626, desde ..... ... .. .. .. . 2.997.000 
MX-5, desde ..... .... ... 2.850.000 

, 

mazca 
Auto Emoción 

GARANTIA 
MAZDA 
3 ANOS 
ó 100.<XX> Km 

CASMAR MOTOR 
Vía Complutense, 117 

Tel: 91 883 51 88 
ALCALA DE HENARES 
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Argumentan que las retribuciones para alcalde 
v concejales llevan cuatro años congeladas 

· PSOE e IU hablarán de subida de sueldos 
para los políticos municipales 
Manuel Peinado y Luis Suárez Machota no quieren priorizar esta cuestión pero es un hecho reconocido que 
en las negociaciones entre el PSOE e IU se contempla hablar de subida de sueldos para el alcalde y los con
cejales del ayuntamiento complutense. El argumento que se utiliza en los dos partidos políticos es que las 
retribuciones de los cargos públicos del consistorio alcalaíno permanecen congeladas desde hace cuatro 
años, es decir, que mientras que el poder adquisitivo de los empleados municipales se ha mantenido cada 
año, el del alcalde y los de los concejales liberados, es decir, con dedicación exclusiva al ayuntamiento com
plutense, ha descendido. Otro argumento que se utilizará en esas conversaciones es que cualquier técnico 
municipal tiene un sueldo superior al de los concejales, a pesar de que aquellos están a las órdenes de éstos. 

Luis Suárez Machota manifes- desconozco ahora mismo si habrá qué la corresponde. Con respecto 
tó: "El tercer capítulo de las con- actualización del sueldo, es decir, a mí, en ningún caso voy a ganar 
versaciones entre IU y el PSOE es una subida del IPC". Y también el treinta por ciento de lo que 
el estudio de las relaciones con la dijo que "los concejales de IU declaro a Hacienda como ingre
oposición que formará el PP y la cobrarán como máximo lo que sos profesionales. Estoy conven-
posición de los grupos institucio- cobran en sus respectivos erpple- cido de que a mí el ayuntamiento 
nales. Ahí se definirá con claridad os. El caso de Pilar Femández es me va a hacer perder el 70 por 
el aspecto de los sueldos de con- distinto porque ahora mismo está ciento de mis ingresos declarados 
cejales entre otros aspectos". liberada y tendremos que estudiar a Hacienda" . 

Suárez aseguró desconocer la 
respuesta a la pregunta de si la 
izquierda subirá los sueldos de 
los cargos públicos del ayunta
miento: "No sé si va a haber una 
subida de sueldo de los conceja
les. Eso tendría que dividirse en 
varias partes: los concejales del 
equipo de gobierno, los conceja
les de la oposición, los concejales 
liberados, los no liberados, los que 
tienen compatibilidad y los que no 
la tienen. Hay que partir de la pre
misa de que los sueldos de los 
concejales llevan cuatro años con
gelados y hay un acuerdo entre los 
tres principales partidos que no sé 
qué implicaciones conlleva". 

Suárez Machota añadió que 
"además ha habido una modifica
ción de la ley el día 22 de abril de 
1999. No sé si habrá subida o no, 
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Estampa verbenera por San 
Antonio.- Ya advertíamos en 
estas páginas hace tiempo que 
el gobierno español había ele
gido para las elecciones una 
fiesta castiza y verbenera. Esta 
fotografía recoge la felicitación 
efusiva de Manuel Peinado y 
Luis Suárez; naturalmente, 
bajo un firmamento de bande
ras del PSOE. Dicen que canta
ron la Internacional -quizá por 
aquello del rito preconciliar
pero estas imágenes sugieren 
que, para festejar a San Anto
nio, se marcan un chotis bien 
marcao y bien agarrao, con el 
mejor estilo y sobre un ladrillo, 
como debe ser. A ver si, en el 
caso de que lleguen al famoso 
acuerdo que todos reputába
mos como ineluctable, una vez 
en el ayuntamiento, siguen la 
danza municipal con tan buen 
estilo. ¡Vamos a verlo, maestros! 

Acuerdo de la 
Federación 
de Municipios 
sobre retribuciones 
a cargos públicos 
Por su parte, el candidato del 

PSOE a la alcaldía complutense, 
Manuel Peinado, manifestó que 
"no hemos hablado de subidas de 
sueldos en los contactos que 
hemos mantenido Luis Suárez y 
yo. Creo que hay un acuerdo de la 
federación de municipios sobre 
retribuciones de los cargos públi
cos. Habrá que poner en marcha 
ese acuerdo en Alcalá". 

Peinado afirmó desconocer si la 
aplicación de ese acuerdo impli
caba subida de sueldos en el 
ayuntamiento de Alcalá. Pues 
bien, la realidad es que supondría 
una importantísima subida puesto 
que, por ejemplo, el sueldo del 
alcalde tendría que ser superior, al 
menos en una peseta, al del fun
cionario municipal de mayor ran
go, cuando al día de hoy hasta el 
subinspector jefe de la Policía 
Local cobra más que el alcalde. 

"En todo caso no es esto lo que 
más me preocupa ahora", dijo 
Peinado, que añadió: "Ahora lo 
que más me preocupa son las 
ferias, pero ya me han dicho que 
están más que preparadas". 

La realidad es que, según han 
comentado en diversos momen
tos, las retribuciones que perciben 
como abogado Luis Suárez 
Machota y como catedrático 
Manuel Peinado, son muy supe
riores a las que recibirían en el 
ayuntamiento con las actuales 
percepciones salariales. 

Sin embargo, por otra parte IV 
inició la anterior legislatura hace 
cuatro años con una fuerte protes
ta con pancartas por la decisión 
del PP de aumentar los sueldos de 
los cargos públicos, sueldos que 
desde entonces no han variado. 

PUERTA de Madrid 



Antonio Barahona ha sostenido como alcalde de Villalbilla a Jesús Soto durant e un cuatrienio. 
Después de las elecciones del domingo, ¿volverá a llevarlo a la alcaldía? 

Antonio Barahona IPIMJ incrementó su poder municipal 

los independientes volvieron a barrer en Villalbilla 
El PSOE ganó un concejal, pero eso no le asegura el gobierno 
Villalbilla está vocacionalmente del lado de los independientes, al menos en lo que se refiere al 
poder municipal. Los partidos políticos al uso se han tenido que apañar con cinco concejales para 
t odos (3 para el PSOE y 2 para el PP) mientras el PIM de Antonio Barahon a , heredero del ant e
rior IZPA, se extiende por el territorio villalbillense y vuelve a ser la formación política más vota
da en clave municipal. Izquierda Unida presentó candiatura y obtuvo 26 votos, poca cosa aún. 

Villalbilla parece un pueblo 
burgués en el mejor sentido de 
la palabra, con unos habitan-

tes muy conscientes del muni
cipio en el que residen y poco 
propensos a dejar que los 

manejen por control remoto 
los aparatos de los partidos. 
De ahí que, aunque en las 
elecciones de ámbito extramu -
nicipal se decantan fuerte
mente por el Partido Popular, 
en las "suyas", las de su pue
blo, se lo montan por lo inde
pendiente y confían pre
ferentemente en sí mismos. 

De esa manera, la candida
tura independiente IZPA, 
encabezada por Barahona, fue 
la formación más votada hace 
cuatro años y obtuvo tres con
cejales; y este año, bajo las 
siglas PIM, ha obtenido cua-

tro. El "palmarés" ha quedado 
como sigue. 

PIM: 904 votos (35,72%). 
4 concej ales. 
PSOE: 613 votos (24,22%). 
3 concejales, 
PP: 414 votos (1 6 ,36%). 
2 concejales. 
AV-V: 325 votos (12,84%). 
1 concejal. 
AIV-RyV: 220 votos (8,69%) 
1 concejal. 
IU: 26 votos (1.03%). 
El PSOE ha ganado un con

cejal y el PP lo ha perdido. Es 
interesante hacer constar que 
en las elecciones autonómicas 
los porcentajes obtenidos por 
uno y otro partido respectiva
mente han sido el 30,5 y el 
59,5. 

En resumen, lo que las elec
ciones municipales reflejan en 
Villalbilla es que Antonio 
Barahona es el hombre fuerte 
que puede quitar y poner 
alcalde si no quiere serlo él 
mismo. Hace cuatro años dio 
la alcaldía al PSOE y este año, 
cuando escribimos, parece 
que aún no está todo el pesca
do vendido. En cualquier caso, 
queda claro con un simple vis
tazo a la tabla de concejales 
que los seis independientes 
podrían formar mayoría por sí 
mismos -si fueran miscibles, 
que eso está por ver- y enviar 
al PSOE y al PP (cinco con 
cejales entre los dos) a hacer 
ejercicios de oposición y a 
meditar sobre los motivos por 
que quienes los quieren en los 
ámbitos nacional y regional 
los rechazan en el local. 

Para terminar, sólo señalar 
que Barahona, con su triunfo 
ampliado, no sólo tiene motivo 
para la satisfacción, sino tam
bién para seguir esforzándose 
en estar a la altura de la con
fianza que ha recibido. 

Avuntamiento v delegación del gobierno 
tuvieron que pagar 4.208.100 pesetas 

IRIE§'fAlIIIRAN11E 
lEIL IIDAIUC(()) l[J)IE COE!NAN11E§ 

Del 18 al 27 de Junio 

C/. Cervantes, 2. Alcalá de Henares 

Teléfono de reservas: 91 880 67 78 

PUERTA de Madrid 

Presidentes v vocales de mesas cobraron 8.300 
pesetas por la iornada electoral en Alcalá 

Las penas con pan son 
menos penas. A la mayor 
parte de los alcalaínos a 
quienes les correspondió 
intervenir el día 13 de junio 
como presidentes y vocales 
de mesas electorales, un 
total de 507 personas, no les 
cayó demasiado bien la idea 
de pasar obligatoriamente 
de esa forma todo el domin
go. Sin embargo, la retribu
ción que percibieron pudo 
alegrarles el disgusto inicial 
que se llevaron. Cada uno de 
ellos recibió 8.300 pesetas 

que les fueron pagadas por 
funcionarios municipales. 

La delegación del gobierno 
en Madrid tiene estipulada 
esa cantidad de dinero a 
percibir por los presidentes 
y vocales de mesas electo
rales en concepto de dietas 
por el trabajo realizado 
durante la jornada electoral. 
La cantidad total repartida 
fue de 4.208.100 pesetas y 
la financiación corrió a cargo 
del ayuntamiento y de la 
propia delegación de gobier
no. 



sucesos 

Los vendedores implicados en el suceso estaban indignados: 
se quejaban de que la policía "siempre va contra ellos" 

Tuvo que ser tnSladada 11 ha1bl a ca1sa de las lesi1nes ocurñda el lllSllll M •e ¡10¡1, 11 el 11ercadilla de 'l.IS lunes' 

Un coche atropelló Diez heridas v das detenidas 
a un niño de 10 años en una trifulca entre policías 
en la calle Río Tiétar !!!!!'!!!!!!~!!'!!.. 

Un niño de diez años de edad 
que responde a las iniciales de 
Pedro V.M., fue atropellado por 
un vehículo en la calle Río Tié
tar, en Nueva Alcalá. El acci
dente ocurrió en la tarde del 
miércoles 16 de junio. Al pare
cer, el niño invadió la calzada 
para cruzarla saliendo de entre 
los coches estacionados. Eso 
no fue visto por la conductora 
de un coche Nissan Micra con 
matricula de la serie TI de 
Madrid, que no pudo impedir el 
atropello del niño. 

El pequeño quedó tendido en 
el suelo; inmediatamente se dio 
aviso a la Policía Local, cuya 
unidad de atestados e informes 
se hicieron cargo de la investi
gación de las causas del acci
dente y de la toma de declara
ción de la conductora y de los 

t9 de junio de t999 

testigos que pudieron ver lo 
ocurrido. En el lugar del acci
dente también comparecieron 
agentes de la Policía Nacional. 
Los policías avisaron a la UVl 
móvil del servicio de urgencias 
del INSALUD a través del teléfo
no 061. El personal facultativo 
atendió al niño estabilizándole 
para proceder a continuación a 
su traslado al hospital 'Príncipe 
de Asturias'. Pedro V.M. sufrió 
aparentemente un traumatis
mo dorsolumbar así como 
lesiones en brazos y piernas. 

Desde que se produjo el acci
dente hasta que la UVl móvil 
evacuó al niño herido, se con
gregaron en ese lugar de la 
calle Río Tiétar muchos curio
sos que presenciaron las actua
ciones que realizaron policías y 
sanitarios. 

Dos detenidos y diez heridos, cinco de ellos vendedores ambu
lantes y los otro cinco policías, es el balance de la pelea que se 
originó el pasado lunes 14 de junio en el mercadillo ambulante 
instalado en el recinto ferial. Cada 'bando' ofrece una versión 
distinta de lo sucedido, excepto en el origen de la trifulca, en 
el que ambos coinciden: una operación de la Policía Local para 
incautar mercancía de vendedores ilegales. Estos argumentan 
que de algo tienen que vivir, mientras que la policía asegura 
que tiene que actuar para atender las reclamaciones de los ven
dedores legales que se quejan de competencia desleal. 

Los hechos ocurrieron en tor
no a las once y media de la 
mañana y fueron el resultado 
de una operación realizada por 
la Policía Local contra la venta 
ilegal ambulante, es decir, 
aquella que se realiza sin el 
correspondiente permiso del 
ayuntamiento. El objetivo era 
requisar la mercancía de estos 
vendedores para evitar que vol
vieran a vender nada más mar
charse los agentes. 

Después de haber estado 
algún tiempo vigilando, la poli
cía iniciaba la persecución de 
un joven que al parecer había 
estado vendiendo en el merca
dillo ilegalmente. Es posible 
que la mercancía se la entrega
ra una persona mayor para que 
saliera corriendo y la 'pusiera a 
salvo' de los agentes. El caso es 
que el chaval se cayó en su hui
da y cuando los policías se 
acercaban a él, otra vendedora 
empezó a dar voces, diciendo 
que le estaban pegandó. Poco a 
poco se van acercando a la 
zona hasta cincuenta vendedo
res ambulantes, mayoritaria
mente de raza gitana, que se 
encontraban en el mercadillo, 
iniciando un forcejeo , dando 

golpes e incluso tirando piedras 
a los agentes que, según la 
información que facilitaron, se 
vieron obligados a sacar las 
defensas -porras- e incluso a 
pedir refuerzos por la emisora. 

El relato que ofrecieron los 
gitanos contradice totalmente 
el de la policía. Según declara
ron a PUERTA DE MADRID 
algunos de los que participaron 
en el enfrentamiento, los policí
as cargaron a porrazo limpio 
con el joven que había salido 
huyendo, motivo por el que se 
vieron obligados a intervenir. 

La trifulca tuvo momentos en 
los que pareció una batalla 
campal según algunos testigos, 
pero fmalmente acabó por 
disolverse, no sin convertirse 
en el tema más comentado de 
la mañana en todos los puestos 
del mercadillo. 

Los heridos fueron traslada
dos a la casa de socorro y los 
detenidos -personas que no 
tenían ningún parentesco con 
el joven al que se había perse
guido inicialmente y al que no 
se logró detener- a la comisa
ria, donde se instruyeron dili
gencias contra ellos por atenta
do a la autoridad. 

PUERTA de Madrid 



La Guardia Civil se 
incautó cocaína por 
nlor de 9 millones 

Agentes del subsector de 
Tráfico de la Guardia Civil se 
incautaron a la 1,40 de la 
madrugada del día 11 de junio 
de 975 gramos de cocaína en 
un control realizado en la 
carretera N-11 a la altura del 
kilómetro 55, sentido Barcelo
na. Fue detenido el ocupante 
de un vehículo Volkswagen 
Golf, matricula de Barcelona, 
en el que se encontraba la 
citada sustancia escondida 
bajo la rueda de repuesto. El 
detenido es Pablo Eduardo 
VD. de 25 años de edad, con 
domicilio en la citada capital. 
La Guardia Civil estima en 
9.701.250 pesetas el valor que 
la droga incautada podría 
encontrar en el mercado ilicito 

Tirón de 
300.000 pesetas 

Sobre las 13,30 horas del 
día 11 de junio fue cometido 
un robo con violencia por el 
procedimiento del tirón cuya 
victima fue Maria Antonia FB, 
de 27 años de edad y vecina de 
Arganda del Rey. Cuando 
dicha joven caminaba por la 
calle patona! Misericordia, 
junto a la entidad de Correos 
de Arganda, un hombre joven, 
de unos 30 años de edad se 

· acercó a ella por la espalda y 
de un fuerte tirón le sustrajo 
el bolso, que llevaba colgando 
del hombro derecho. Acto 
seguido, el lironero se dio a la 
fuga corriendo por un parque 
público. El bolso de la mujer 
contenía el DNI, una tarjeta de 
crédito del Banco Exterior de 
Comercio y un sobre con 
300.000 pesetas que acaba de 
sacar del banco. 

El conductor resonó 
heñdo grave: 
volcó un camión 
con cinco vehículos 

Sobre las 6'30 horas del dia 
15 de junio, en el kilómetro 
126'800 de la N-11, un camión 
Pegaso con matricula de Ciu
dad Real que arrastraba un 
semirremolque cargado con 
cinco vehículos todoterreno se 
salió de la via por su margen 
derecho y se precipitó por un 
desnivel de terrizo. Su con
ductor, Alfonso RP, de 37 años 
de edad, resultó con lesiones 
calificadas de graves. 
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Había nacido en Valdllecha v tenía 54 años 

Un trabaiador de una cantera murió al ser 
golpeado por una piedra en una voladura 
Sobre las 13.30 horas del pasado lunes, día 14 de junio, un trabajador de 54 años de edad que 
prestaba sus servicios en una cantera de Campo Real, resultó muerto cuando, tras provocar una 
voladura controlada para extraer material, una gran piedra que salió despedida rompió el techo 
de la furgoneta donde se había refugiado tras oprimir el disparador. El impacto fue tremendo y 
el artificiero falleció en el acto por pérdida de masa encefálica. 

El fallecido , José Martín 
Ávila, nacido en la localidad de 
Valdilecha, trabajaba en la 
cantera Aricemex, situada en 
la carretera M 211 km. 4 '500, 
en el término municipal de 
Campo Real. En el momento 
del suceso cababa de proceder 
a la voladura y se metió para 
seguridad en una furgoneta 
marca Peugeot situada a unos 
300 metros de donde había 
colocado la carga explosiva. 
Después de oprimir el dispara
dor de la voladura y explosio
nar la carga, una piedra des
controlada salió despedida y 
fue a golpear contra la furgo
neta perforando el techo. Con 
el golpe se rompió un larguero 

del techo del vehículo mencio
nado, el cual golpeó en el cas
co de seguridad del operario, 
partiendo el casco y golpeán
dolo posteriormente en la 
cabeza. El trabajador falleció 
en el acto al producírsele una 
pérdida total de masa encefáli
ca. Fue un golpe de auténtica 
mala suerte. En el interior de 
la misma furgoneta había otro 
empleado de la misa empresa 
que por fortuna resultó ileso. 
Ambos operarios llevaban 
puesto el casco de seguridad. 

Al lugar donde había ocurri
do el accidente acudieron dos 
dotaciones de bomberos, 
agentes de la Guardia Civil y 
un vehículo con una dotación 
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del SERCAN. pero no pudieron 
trasladar al operario porque 
éste había fallecido en el acto. 

Amenazaron al empleado 
v a dos clientes 

auaco en la Caia 
de Castilla-la Mancha 
enlzuqueca 

Sobre las 10 horas de la 
mañana del día 10 de junio fue 
cometido un atraco en la 
sucursal de la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha situada 
en la cale Ermita, número 7 . de 
Azuqueca de Henares. El robo 
fue protagonizado por dos indi
viduos. Uno de ellos de unos 35 
años de edad, se cubría la 
cabeza con una media negra; el 
otro es más joven, de unos 
treinta años; de l '80 y 1, 70 
metros de estatura respectiva
mente. Estos individuos, con 
empujones y amenazas, intimi
daron al empleado y a dos 
clientes que se encontraban en 
el interior de la oficina y se apo
deraron de 1.500.000 pesetas 
en billetes. Luego se dieron a la 
fuga sin que se sepa qué direc
ción tomaron. Se destaca este 
modo de asalto bancario en el 
que las armas no se mostra
ron, pero las victimas sí sufrie
ron empujones y amenazas. 

Robo en una empresa 
Durante la madrugada del 

día 11 de junio fue cometido 
un robo en el interior de la 
empresa Hispano Francesa del 
inmueble, situada en Arganda 
del Rey. Los autores del robo 
forzaron la valla perimetral 
que circunda el recinto y pasa
ron a una de las naves por la 
ventana trasera utilizando 
una escalera que se encontra
ba en el recinto. Una vez en el 
interior, abrieron el portón 
principal y robaron tres equi
pos de soldadura y dos rectifi
cadores, todo ello valorado en 
un millón de pesetas. 
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La "Fiesta del Bollu pre
ñau", es una festividad tradi
cional, que se celebra en 
Asturias una vez al año, en 
las primeras fechas del mes 
de junio. Esta ha sido la 
segunda edición, con la que 
se ha querido dar a conocer, 
a todos los alcalinos este 
producto típico de la zona. 
De esta manera, todos los 
asturianos residentes en la 
ciudad pueden arraigar estas 
costumbres que han vivido 
durante años en su tierra 
natal. 

El producto en sí, es un 
bollo de pan con chorizo hor
neado, donde lo importante 
es que el pan se impregne 
bien de la grasa que suelte el 
chorizo, que debe ser astu
riano , porque sino el resul
tado final del alimento no es 

KORANDO TDI... desde 3.090.000 
MUSSO TDl... ...... desde 3.390.000 
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Este es el segunda año consecutiva que se realiza 

la Casa de Asturias celebrí 
la "Fiesta del Bollo nreñau" 
El pasado sábado 12 de junio, la Casa regional de .Astu
rias celebró la segunda edición de la "Fiesta del Bollu 
Preñau", producto típico asturiano, en el centro de 
comunidades de la calle Ronda de pescadería. En la 
fiesta se pudo disfrutar de otros productos de la región 
y de la música de dos gaiteros que acudieron al acto. 

el correcto, según los miem
bros de la casa asturiana. 
Además de este bollu preñau 
se pudieron catar otros pro
ductos típicos, como el lacón 
y quesos asturianos, y la 
más que conocida sidra 
natural. La fiesta original
mente se hace a estilo rome
ría, donde cada uno lleva su 
comida, y se pasa un día 
agradable en el campo, pro
duciéndose una relación y 
unión entre todos los asis
tentes, que es otra de las 
cosas que se intentó realizar 
el pasado sábado, pero en un 
lugar más recogido como es 
el centro de comunidades. 

En la fiesta en un princi
pio, estaba prevista la actua
ción del grupo regional de la 
casa, pero por una serie de 
malentendidos, sólo se pre
sentaron cuatro componen
tes a la cita, por lo que se 
decidió suspenderla, ya que 
esta clase de grupos necesi
tan una cantidad mínima de 

miembros para que los bai
les, tengan una buena ejecu
ción y resulten atrayentes 
para el público. En sustitu
ción del grupo regional ,dos 
gaiteros amenizaron la tarde 
con sus gaitas, a todos los 
asistentes a la fiesta. 

La casa regional asturiana 
estuvo presente hace quince 
días, en una reunión de 
casas regionales de toda 
España, que se realizó en 
Torrejón de Ardoz. A este 
acontecimiento tambien lle
varon este producto asturia
no, el cual tuvo un gran éxi
to, llegando a agotarse todas 
las existencias de estos 
bollos especiales, teniendo 
que pedir más unidades al 
horno. 

Desde la casa asturiana se 
quiso promover la idea de 
realizar también un día de 
casas regionales, como a la 
que asistieron en Torrejón, 
ya que este tipo de fiestas 
une a todas las casas y da a 

conocer las diferentes cultu
ras de todas las zonas del 
territorio nacional. 

Con esta fiesta del bollo, la 
casa asturiana descansará 
de celebraciones hasta las 
ferias en agosto y la Santina 
en el mes de septiembre. 

Asociación Rumana 
de Alcalá de Henares 

CHICAS RUMANAS 
de 27 y 35 años 

BUSCAN TRABAJO 
como interna o externa 

-LIMPIEZA, PLANCHA 
y CUIDADO DE NIÑOS
(También sólo plancha por horas) 

Tlf .: 606 88 03 98 (Jorge) 

"PICAZG" MATERIALES DE COISTRUCCIOI, S.L 
AZULEJOS 

ca-;~::~os C.UES 
• MU•BLES DE COCINA 
• MU•BUS DE BAiiO 
•SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICIO• Y VENTA: 

REFORMA INTEGRAL DE 
LA VIVIENDA 

- PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO -

ALMACE•: 
Gil de Andrade, 12 - Tif. : 91 889 85 42 -ALCAIA- Poi. El Caballo, nave 15 -Tif.: 91 885 16 37 -LOECHES-
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El grupo de teatro "Dionisos" de Azuqueca. 
Les gustaría actuar ante el público de Alcalá de Henares 

Caminar v cantar 

El grupo "Dionisos", de Azuqueca, 
y su maratoniano verano teatral 

- Noelia Martínez, 
de Torres de la Alameda, con 

una serpiente y no de verano ... 
Tres veces en el corto 

tiempo de tres meses van a 
poder ver -y aplaudir- al 
ya popular "Dionisos" las 
gentes de Guadalajara. 
Bueno, van dos y en el 
mismo teatro. Abrieron, y 
han puesto el broche hace 
unos días, con la divertida 
"Probándonos las muje
res", unas jornadas cultu
rales organizadas por la 
Junta de Comunidades 

Castilla-La Mancha. Un 
gran éxito para todos y no 
digamos para ellos ... Tan
to que, este viernes, y 
nada menos que en el 
Palacio del Infantado, con 
motivo de un "Cuen
tacuentos" de esos sin 
parar -dos largos días-, allí 
que estarán otra vez los 
jóvenes actores de Azuque
ca, como siempre con 
medio pueblo detrás ... Que 

Noelia Martínez, vecina de Torres de la Alameda, con una serpiente 

delante ya lo tuvieron en su 
actuación de las pasadas 
fiestas de San Isidro, cuya 
obra, original de la ya con
sagrada actriz Antonia San 
Juan (gracias al soberbio 
personaje que interpreta en 
"Todo sobre mi madre") 
según nos contaron, cons
tituyó el plato fuerte. 

Ahora, de cara al verano, 
toca la cosa de las giras. 
Como los buenos. Plazas 
mayores, teatros, o casti
llos esperan a "Dionisos" 
con su homenaje a la 
mujer... Cogolludo, Torija, 
Campisábalos -¡loado sea 
el Señor, qué lugares y 
cuánto románico por ahí!
y quién sabe si llegarán a 
la Ruta Jacobea también ... 

Amor al teatro. Y a los 
animales, como la gentil 

Noelia Martínez que, desde 
muy chiquitilla, empezó a 
jugar -amándolos a la vez
con toda clase de bichitos y 
ahí sigue con su afición .. . y 
con su buena serpiente al 
cuello. No es suya, pero fue 
de viaje y se trajo esta foto 
de recuerdo. En casa, en 
Torres de la Alameda, lo 
que tiene es una iguana, 
un erizo de mar, y algún 
que otro animal doméstico, 
aunque para ella, todos los 
son, faltaría más ... 

Esto... Cualquier día, 
igual la vemos en los docu
mentales de la "2" o así. .. Y 
al gran grnpo de Azuqueca 
en "Lo tuyo es puro teatro" 
de los sábados por la 
noche. 

LUMIGARMO 

Nace un Seat Toledo completamente nuevo. Nuevo diseño. 
Nuevo interior. Nuevas motorizaciones, incluídos el primer VS 
de 150 CV de Seat y el TDi de 110 CV. Nuevo equipamiento: aire 
acondicionado o climatizador de serie, nuevos asientos, doble 
airbag de serie y disponibles airbags laterales, cuatro frenos ·de 
disco con ABS, EBV y EDS. Nuevos sistemas de seguridad acti

va y pasiva. Nuevos estándares de 
calidad y acabados, doce años de 
garantía anticorroslón. De la mejor 
tecnología, nace un nuevo seductor. 
El nuevo Seat Toledo. 

Hnos. Atienza 
Vía Complutense, 98 -ALCALA DE HENARES 

Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 - Fax: 91 888 05 05 
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la tutora ha considerado im1onante 
que los niños conocieran de cerca la acdvidad 1eriodísUca 

Escolares del San Joaquín v 
Santa Ana elaboran un periódico 
Los alumnos de 2º curso del Tercer Ciclo de Educación Primaria del colegio San Joaquín y 
Santa Ana han realizado en el último trimestre del curso escolar una interesante actividad 
que tiene mucho que ver con PUERTA DE MADRID. Y es que este medio centenar de esco
lares, de entre 11 y 12 años de edad, se han acercado al periodismo, profundizando sobre 
esta profesión y confeccionando un periódico que piensan imprimir y distribuir entre su 
comunidad escolar antes de irse de vacaciones. 

Boni Luquero es la tutora 
de estos chavales y la 
impulsora de esta iniciativa 
que ha entusiasmado a sus 
alumnos. La actividad, que 
se ha incluido dentro de la 
asignatura de lenguaje, tie
ne como objetivo fundamen
tal dar a conocer la labor de 
un periodista y profundizar 
en lo que es un periódico, 
sus secciones y los temas de 
los que se ocupan. Boni ha 
considerado que esto era 
importante ya que "el perio
dismo hoy en día influye y 
tiene mucha importancia en 
la sociedad, por eso quería 
que los chicos investigaran 
y aprendieran, para que 
cogieran un periódico y vie-

VESTUARIO lABORAl 
§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domlcllio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tif.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 
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ran por donde se andaban". 
Estos alumnos del San 

Joaquín y Santa Ana han 

respondido estupendamen
te y se han volcado en la 
realización de entrevistas, 

Boni Luquero 

artículos de opinión o traba
jos de investigación, como si 
de verdaderos periodistas se 
tratara. Lo que más les ha 
sorprendido ha sido el poder 
acercarse a personajes has
ta ahora inaccesibles para 
ellos, como el alcalde, el 
comisario, el jefe del parque 
de bomberos o el jugador 
alcalaíno del Real Madrid, 
Jaime. "Les ha llamado la 
atención ver que haciendo 
un trabajo de periodista les 
facilitan la entrada y pue
den acercarse a personas 
que ellos creían distantes y 
relacionarse con ellas". 

Aunque todos los alumnos 
están trabajando mucho en 
esta actividad hay alguno 
que destaca con la pluma y 
que podría, según su profe
sora, llegar algún día a con
vertirse en un auténtico 
periodista. Mucha suerte 
para ellos. 

PUERTA de Madrid 



Después de producirse el escape, el tráfico se cortó en un radio de 50 metros, para evitar que una chispa provocase un incendio 

La 11la de una excandara ram1ió la blbería v esruvo saliendo gas durante media hora 

Escape de gas en la plaza de la Juventud 
Cientos de vecinos de las avenidas Virgen del Val y Lope de Figueroa vieron interrum
pido el suministro de gas en sus viviendas durante aproximadamente cuatro horas. des
pués de que se produjera un escape importante provocado por la rotura de una tubería 
con la pala de una excavadora que trabajaba en la con.Ouencia de las citadas avenidas 
con la plaza de la Juventud. Las obras que provocaron el escape están siendo realizadas 
por una empresa subcontratada por Madrltel para la instalación del cable óptico 

El suceso se produjo el jue
ves 17 de junio, pasadas las 
diez y media de la mañana. A 
esa hora, la excavadora perfo
raba una tubería de unos 60 
centímetros de diámetro, origi
nando un escape de gas. Los 
propietarios de un bar y una 
inmobiliaria que se encuen
tran muy cerca de donde se 
rompió la tubería fueron los 
primeros en reaccionar y lla
mar a la Policía Local, que a 
su vez avisó a los Bomberos, a 
Protección Civil e incluso a la 
UVI Móvil del Servicio de 
Urgencias 061 del INSALUD 
por si hubiera que atender 
alguna intoxicación, lo que 

Vía Complutense, 44 - 1 º 9. Edificio Feria - Tel./Fax: 91 889 78 19. Alcalá de Henares 
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afortunadamente no ocurrió. 
La primera en ser desalojada 

fue una vendedora de cupones 
de la ONCE que tiene el quios
co a poco más de un metro de 
la zanja en la que se produjo el 
escape. Seguidamente se 
abandonaron los estableci
mientos comerciales de la 
zona y se cortó el tráfico en un 
radio de cincuenta metros, 
para evitar que cualquier chis
pa provocase un incendio y la 
consecuente explosión. 

"Se ha oído un ruido fuerte y 
luego la presión del gas. Ha 
estado más de media hora 
saliendo y al principio sí está
bamos asustados porque si 
llega a prender el gas se hu
biera montado una buena" ex
plicó a PUERTA DE MADRID 
el propietario del bar JUNI. 

Mientras llegaban los técni
cos de Gas Natural, los bom
beros cerraban las llaves de 
suministro que encontraban y 
controlaban el chorro de gas 
que salia de la tubería echán
dole agua. Cuando llegó el per
sonal de la compañía del gas 
procedió en primer lugar a 
cortar el suministro e inme
diatamente después se empleó 
de lleno en la reparación de la 
avería, sustituyendo el trozo 
de tubería roto por uno nuevo. 
A las tres de la tarde, los veci
nos afectados volvieron a tener 
gas en sus domicilios. 

Algunos vecinos se mostra
ron alterados y se quejaron a 
la policía y a los responsables 
de Gas Natural por considerar 
que no habían sido avisados 
del peligro que corrían. Bom
beros y policías valoraron que 
el escape estaba controlado y 
que no había peligro ni siquie
ra para la torre de pisos más 
cercana, por lo que optaron 
por no alarmar innecesaria
mente al vecindario. Lo que 
más preocupó a otra vecina de 
la zona fue el tiempo que tar
daron en cortar el gas, más de 
media hora desde que se pro
dujo la rotura de la tubería 
hasta que llegaron los técnicos 
de Gas Natural y cortaron el 
suministro. 
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Villalcésar de Sirga, 
un hito del Camino 

En Palencia, "la bella desconocida" 

San Félix olvidado 
-Z. N·tH ... .,_,_ .. - - ...-mo ealband y -rMllo . s.te do le __., 
a .. lrada, y - -..U. drnimeclcla" .. ~ 
- .... et. laterlon9 pma mu bum.- dqtlua .................................. ~ 

'T la deDG-'-Mll6a -.e ..... 'T .............. 

Con el objetivo de ver un 
poco de lo mucho que guarda 
la provincia de Palencia, las 
Democráticas fuimos el fin de 
semana a las tierras palenti
nas y comenzamos por visitar 
Ampudia y su gran castillo de 
traza gótica, reconstruido 
actualmente y en el que hay 
instalado un variopinto museo 
en el que se puede encontrar 

desde una colección de armas 
a una botica, desde varias 
salas con restos arqueológicos 
a los más inverosímiles objetos 
populares. El pueblo tiene la 
Colegiata que mandara cons
truir el Duque de Lerma en el 
siglo XVII y bonita calle Mayor 
soportalada. 

Desde alli nos dirigimos a 
ver, cómo no, San Martín de 

Urna que contiene los restos de 
San Félix de Alcalá, en el monas
terio de San Zoilo 

Interior de S. Martín de Frómista 

Frómista. Su delicadeza- de 
lineas y el juego de volúmenes 
de sus ábsides y naves hacen 
que nadie se canse de verla. El 
austero interior con la riqueza 
de sus capiteles, no se olvida 
fácilmente. 

Por la tarde hicimos parte 
del tramo palentino del Cami
no de Santiago, aunque al 
revés, ya que lo cogimos en 
Carrión de los condes, y en el 
monasterio de San Zoilo admi
ramos la urna en la que repo-

Castillo de Ampudia La inigualable iglesia de San Martín de Frómista 
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Puerta románica de San Zoilo 

san los restos de San Félix de 
Alcalá. Ni una postal había, y 
comprobé que al pobre San 
Félix no le hacen mucho más 
caso que el que se le hace aqui. 
El claustro riquísimo. 

Visitamos también el monas
terio de Santa Clara y, cómo 
no, la iglesia de Santiago con 
su espectacular friso románico 
y la de Santa María del Cami
no. 

Pero lo realmente bonito era 
el bullicio de peregrinos -o 
turistas- que pululaban por el 
pueblo o que hacían sus ejer
cicios de relajación y medita
ción, preparando el espíritu 
para continuar el Camino. 

Otro hito del mismo es Villal
césar de Sirga, y hacia allí nos 
dirigimos a admirar la magnifi
ca iglesia-fortaleza de Santa 
María la Blanca, la Virgen de 
las Cantigas de Alfonso X el 
Sabio. 

Tras recibir la lección en pie
dra de su doble friso en el 
atrio, el interior no nos defrau
dó, por el contrarío, suma a 
sus valores arquitectónicos 
espléndidos sepulcros góticos 
y gran retablo hispano-flamen
co, con gran iluminación de las 
de maquinita de a 20 duros. 

Como Palencia no está pre
parada para recibir tanto 
turista y no queriamos cam-

biar de provincia, nos tuvimos 
que alojar en carretera para el 
domingo dirigirnos a la capital. 

Antes fuimos a ver lo que 
para mí puede ser el gran filón 
de esta zona: el Canal de Cas
tilla. Construido en los siglos 
XVIII-XIX a mí me pareció 
genial. Con un recorrido total 
de 207 kilómetros alterna tra
mos muy plácidos y tranquilos 
con otros en los que las "esclu
sas" o "ingenios" ya ovaladas 
ya rectangulares, sirven o ser
vían de balsas para salvar los 
desniveles. Dicen que hasta 
300 barcazas tiradas por 
mulas, utilizaban este canal 
que no salió al mar pero que 
hoy día puede ser una inyec
ción turistica para la zona. 

Y por fin Palencia. Una tran
quila y ordenada ciudad, que 
acogió a la primera Universi
dad de España, vívíó a la som
bra de la Corte de Valladolid y 
que quedó demasiado lejos de 
Madrid cuando a esta villa se 
traslada la Corte. 

Es una delicia recorrer sus 
tranquilas calles. Tras contem
plar S. Miguel y visitar la igle
sia de la Compañía, donde se 
encuentra la patrona, la Vir
gen de la Calle, nos dirigimos a 
la calle y a la plaza Mayor. 
Ambas con soportales que 
alternan con edificios neoclási-

Plaza Mayor y Ayuntamiento de Palencia 

cos y modernistas. 
En la plaza, el monumento a 

Berruguete que hiciera ViCto
rio Macho, ambos palentinos, 
y muy próxima, iglesia de San 
Francisco sede de las Cortes 
en el siglo XIV, que conserva 
buenos artesonados mudéja
res. 

El Palacio de la Diputación 
Provincial es uno de los mejo
res edificios de principios de 
siglo, y el Mercado de Abastos 
de arquitectura de hierro y 
cristal, está muy bien conser
vado. 

Y por fin la catedral, con sus 
esplendores que muestran 
parte del "riquísimo patrimo
nio de la Iglesia en Palencia, 
que se asoma a través de 280 
piezas" enmarcadas por la 
catedral palentina que desde 
la cripta de San Antolin a su 
doble crucero, reúne caracte
rísticas arquitectónicas y de 
ornamentación muy singula
res. 

Alcalá de nuevo estuvo pre
sente con las representaciones 
de San Ildefonso y las obras de 
Fonseca. 

En Dueñas cerramos el viaje 
tras un pequeño recorrido por 
lo que fue señorio de los Acuña 
y que conserva de su impor
tante pasado un buen conjun
to monumental. 

Parte del conjunto de Dueñas 

Yo ya comprendo que resistir 
la lectura de un articulillo de 
estos hasta el final del mismo 
es para adíctos, y el mensaje 
con el que voy a terminar no 
llegará a las mentes rectoras 
de la ciudad pero pregunto: 
¿Para cuándo en los edificios 
artisticos dejamos la instala
ción de una maquinita que 
previo pago de 100 pesetas ilu
mine el interior que visitamos? 

He perdído la ocasión de las 
elecciones municipales. Había 
sido la solución. 

Asela SANZ 
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llVlntlñO de ChllllZIS 

un rótulo 
original 
Las chapuzas que conste

lan las calles de Alcalá no 
son sólo graves o escandalo
sas; también las hay mini
mas, si se quiere, y presun
tamente inofensivas, pero 
no por ello sumamente sig-

. nificativas ya que muestran 
bien a las claras la desidia 
que tiene invadido a nuestro 
ayuntamiento. 

Uno de estos ejemplos, no 
por presuntamente -sólo 
presuntamente- nimio me
nos importante, es el de los 
rótulos de las calles. Ade
más de todos los que faltan, 
que son muchos, nos encon
tramos con aquéllos que 

Nueva Junta 
Directiva del Club 
de Subonciales 
del Aire de Alcalá 

El presidente del Club de 
Suboficiales del Ejército del 
Aire de Alcalá de Henares 
comunica la composición 
de su nueva Junta Directi
va, que ha quedado consti
tuida de la siguiente forma: 

Presidente: José María 
Hernández Fernández; Vi
cepresidente: José Manuel 
Pons y Alfonso Carmona 
Vilela; Tesorero: Pedro Ro
mán López González; Se
cretario: Miguel Carlos Be
cerro Moreno; Vocales: José 
Sánchez Zapata, Luis Mi
guel Pascual, José Luis 
Clemente López, Enrique 
Saleta García, Jesús Ba
llesteros, Gervasio de la 
Fuente Velasco. 

Encuentra entre 
las corales llana 
de Valladolid v 
la Palnínica 
Complutense 

El domingo 20 de junio, a 
las 20'00 horas, tendrá 
lugar en la parroquia de 
San Juan de Avila (Avenida 
de los Reyes Magos, s/n) de 
Alcalá de Henares, un 
encuentro coral entre la 
coral "Viana" de Valladolid 
y la Coral Polifónica Com
plutense. 

'19 de junio de '1999 

incorporan faltas de ortogra
fia o bien otros, como es el 
caso que nos ocupa, que pre
sentan redacciones tan pecu
liares como incorrectas. 

"Puerta" en la terminología 
viaria es equivalente a plaza, 
y se utiliza para recordar 
aquéllas plazas en las que 
tiempo ha existió una puerta 

de la muralla. Lo que es evi
dente es que una puerta no 
es una calle, lo que no evita 
que nos encontremos con 
ejemplos tales como el que 
nos ocupa. Se trata, evi
dentemente, de un problema 
de incultura, pero también de 
desinterés por parte de todos 
los responsables. 

las días 24, 25 v 26 en la Casa de la Entrevista 

111 Ciclo de Conferencias 
sobre el arte v su contexto 
El Taller de Artes Plásticas de Alcalá de Henares, con la cola
boración del Ayuntamiento de Alcalá y la Fundación Colegio 
del Rey, ha organizado para los días 24, 25 y 26 de junio, a 
partir de las 18'30 horas, el m Ciclo de Conferencias sobre 
arte y su contexto, que se desarrollará en la Casa de la Entre
vista (c/ San Juan s/n) de Alcalá de Henares y en el que par
ticiparán Alicia Murria (Comisaria y critica de arte), Rogelio 
López Cuenca (artista) y Esteban Pujals (profesor de Arte). 

"Arte y Contexto" es el título 
del III Ciclo de conferencias 
organizado por el TAPA en cola
boración con el Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares y la Fun
dación Colegio del Rey. Este año 
el ciclo se centrará en poner de 
relieve toda actividad que tenga 
relación con el arte y que esté 
realizada fuera de los ámbitos y 
contextos habituales (galerías, 
museos, salas de exposiciones, 
etc): ocupación de espacios, 
acciones, instalaciones, monta
jes, grupos de acción, etc. 

El dia 24 de junio, la comisa
ria de exposiciones y critica de 
arte Alicia Murria, dará una 
visión de la realidad artística a 
través del hecho social con la 
charla titulada "El arte y lo 
social". 

El dia 25 de junio, Rogelio 
López Cuenca, artista imperti
nente. Nos hablará sobre distin
tas acciones y proyectos realiza
dos en los espacios públicos. 

Por último, el dia 26 de junio, 
el profesor de arte Esteban 
Pujals tratará el tema "Agitarse: 
las estrategias artísticas colecti
vas". Como componente de un 
grupo de acción nos dará una 

idea de cómo a través de estos 
grupos organizados, más o· 
menos, y sus acciones se pue
den desarrollar debates urbanos 
y sociales. 

Al término de la última confe
rencia se realizará una mesa 
redonda sobre Grupos de Ac
ción en la que estarán invitadas 
todas las asociaciones y grupos 
de acción interesados en promo
ver debates urbanos y sociales a 
través de acciones más o menos 
artísticas. Algunos de estos gru
pos son: "Club de debates Urba
nos", "No nos resignamos", "La 
Red de Colectivos de Lavapiés", 
"La Cornisa", "Caja de Cam
bios", "Frente Sonoro", "Fast 
Food", "Libres para siempre", 
"El Perro" o "Preiswert", dedica
das a promover a través de ac
ciones concretas los debates ur
banos y sociales. De esta mane
ra, se dará a conocer a la gente 
de Alcalá, que quieren hacer co
sas, expresarse y no saben có
mo, qué pueden hacer para 
organizarse. A la vez, servirá pa
ra intercambiar información en
tre asociaciones ya existentes. 
La invitación es extensiva a todo 
aquel que quiera participar. 

c1n1erenc1a sabre el 
Museo 1n1ue1líaic1 
dellcalá 

"El Museo Arqueológico 
de Alcalá de Henares" será 
el tema sobre el que verse 
la conferencia que el próxi
mo lunes 21 de junio, a 
partir de las 20'30 horas, 
se ofrecerá en el Circulo de 
Contribuyentes (plaza de 
Cervantes). Tras una pre
sentación que correrá a 
cargo de Arsenio Lope 
Huerta, intervendrá el 
director del Museo Arqueo
lógico Provincial de Alcalá, 
Enrique Baquedano. 

lis Belenistas de 
Madñd visitarán 
Alcalá 

Los Helenistas de Madrid, 
San Sebastián de los Reyes 
y zona noroeste, visitarán 
Alcalá el sábado 19 de 
junio, respondiendo a la 
invitación hecha por la 
Asociación Complutense de 
Helenistas. Esta visita de 
hermandad dará comienzo 
a las 11 de la mañana, hora 
a la que está prevista que 
lleguen los visitantes a la 
Puerta de Madrid. Seguida
mente, el grupo se dirigirá 
a la Cámara de Comercio 
para ver los dioramas que 
allí se guardan y participar 
en una charla coloquio. 
También se visitará el taller 
del centro cultural Gilitos, 
donde se realiza el Belén 
del Ayuntamiento; la sede 
de la asociación alcalaina, 
en el centro cívico Manuel 
Laredo, donde están los 
dioramas de la Navidad 98; 
y, para terminar, la Univer
sidad, el Paraninfo y la 
Capilla de San Ildefonso. A 
continuación, helenistas 
madrileños y complutenses 
compartirán una comida 
en el restaurante Topeca 
(c/ Mayor), durante la que 
los invitados recibirán un 
obsequio en recuerdo de su 
paso por Alcalá. 

La directiva de la Aso
ciación Complutense de 
Helenistas anima a todos 
sus socios a participar en 
esta visita, "al objeto de 
cobijar con nuestra presen
cia la visita de los helenis
tas de la comunidad, con 
los que deseamos tener un 
firme nexo de unión y reali
zar en un futuro próximo 
proyectos en común que 
beneficien a nuestras aso
ciaciones y al helenismo 
regional, cuya expansión es 
una de nuestras más claras 
metas". 
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Claudia Cardinale, Jaime Moreno Garavilla, Aicha Lesmine, Paquito D'Rivera, Nuria Feliu y Juan Carmona "Habichuela" (en las fotografías 
están situados de izquierda a derecha), fueron los merecedores del título de miembros honoríficos del Claustro Universitario de las Artes 1999 

la actriz claudia Canlinale, guapísima v muv simpática, acaparó la atención 

El Claustro Universitario de las Artes 
volvió a reunirse en el Paraninto 
El claustro Universitario de las Artes se reunía, por segunda vez en tres años, el pasado 8 
de junio en el Paraninfo de la Universidad Cisneriana, para premiar con el título de miem
bro honorifico a los que se han distinguido por su trayectoria profesional y humana en el 
mundo del arte, la cultura y el derecho. Claudia Cardinale acaparó toda la atención, eclip
sando en parte al resto de galardonados, que en esta ocasión fueron, además de la actriz 
italiana, el guitarrista flamenco Juan Carmona "Habichuela", el músico cubano Paquito 
D'Rivera, la escritora argelina en el exilio Aicha Lemsine, el doctor en Derecho y catedráti
co de la Universidad de Méjico Jaime Moreno Garavilla y la cantante catalana Nuria Feliu. 

El Paraninfo acogió no 
sólo a estas personalidades 
sino a algunos otros rostros 
famosos que no quisieron 
dejar de apoyar con su pre
sencia el Claustro Universi-

. tario de las Artes, iniciativa 
de la Universidad de Alcalá 
y de la Sociedad de Artistas 
de España (AJE) que presi
de el músico Luis Cobos. El 
humorista Pedro Ruiz, el 
cantante Antonio Carmona 
-del grupo Ketama e hijo del 
"Habichuela"-, la cantante 
Marián Conde, el músico 
Juan Tarodo -que fuera 
novio de Marta Sánchez en 
la época en la que ambos 
formaban parte del grupo 
Olé-Olé- o la periodista Kar
mele Marchante se contaron 
entre los asistentes, además 
del propio Luís Cobos o el 
rector de la UA, Manuel 
Gala, que presidieron el 
acto junto a la concejala 
Marta Viñuelas y una repre
sentante de la CAM. 

una gran sonrisa. Claudia 
viajó a España acompañada 
del hombre con el que com
parte su vida desde hace 25 

años, que, embelesado con 
lo que veía, no paró de gra
bar con su cámara de video 
todos los rincones de la Uni-

versidad Cisneriana. 
Claudia, que comentó que 

le encantaba España, fue la 
primera en recibir su titulo 
de Miembro Honorifico del 
Claustro Universitario de 
las Artes, tras la interven
ción del que actuó como su 
padrino, Paolo Pucci, emba
jador de Italia en España. A 
continuación fue ella la que 
se dirigió al público, alaban
do la iniciativa de la Socie
dad de Artistas de España 
en pro de la defensa de los 
derechos de los artistas. 

Los siguientes en recibir 
sus becas fueron, en este 
orden, Paquito D'Rivera, 
apadrinado por el secretario 
general de AJE, Enrique 
García Asensio; Juan Car-

La mayoria se encontra
ban dentro del Paraninfo 
esperando que diera 
comienzo el acto cuando lle
gó Claudia Cardinale, rode
ada de una nube de fotógra
fos y cámaras de televisión. 
Espléndida a sus 60 años, 
la actriz estuvo simpatiquí
sima con la prensa, aten
diendo a todo el mundo con 

Claudia Cardinale acudió así de radiante al acto celebrado en la Universidad Cisneriana. 
Junto a ella el que es su compañero sentimental desde hace 25 años. 
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mona, apadrinado por 
Pedro Ruiz; Aicha Lemsine, 
apadrinada por la vicerrec
tora de la Universidad de 
Valladolid y la teniente de 
alcalde de la misma capital 
castellana; Jaime Moreno, 
apadrinado por Carlos 
Ballesteros; y Nuria Feliu, 
apadrinada por Pedro Itu
rralde. 

Diversas actuaciones 
musicales sirvieron para 
amenizar la ceremonia, que 
continuaba, ya por la noche 
y de forma más distendida, 
en una discoteca madrileña. 
Allí se celebraba una anima
da fiesta flamenca a la que 
asistieron más famosos y 
por supuesto los galardo
nados en el Claustro Uni
versitario de las Artes 1999, 
incluida Claudia Cardinale 
que, derrochando gracia, 
bailó y palmeó sobre el esce
nario. 

"Arte y Derecho 
en libertad" 
'Arte y Derecho en liber

tad' es el objetivo primordial 
del Claustro Universitario 
de las Artes, que se creó en 
1996 con la intención de 
reconocer, en la Universi
dad, el talento, la creativi
dad, el esfuerzo y la comba-

tividad en la defensa de la 
libertad de expresión, el 
derecho, la cooperación soli
daria entre los pueblos y la 
promoción de actividades 
culturales y artísticas. 

Han pasado tres años des
de que el claustro entregara 
por primera vez los diplo
mas y becas que acreditan a 
las personalidades elegidas 
como miembros honorificas, 
recayendo en aquella oca
sión en el ministro de Cul
tura francés Philipe Douste
Blazy, el tenor lírico Alfredo 
Kr~us y la cantante y actriz 
mejicana Chavela Vargas. 
En tomo a este acto con el 
que se 'estrenaba' el Claus
tro Universitario de las 
Artes, se celebraba también 
el 1 Encuentro Mundial de 
Artistas y sus Sociedades, 
que resultó ser un foro de 
conferencias, debates y con
ciertos que reunió en Alcalá 
a artistas y sociedades de 
varias decenas de países de 
cuatro continentes. Norma 
Duval, Sara Montiel, Mas
siel, Alaska, Maria Ostiz, 
Elena Benarroch, Rayito, 
los Chichos, Paloma O'Shea, 
el humorista Tony, fueron 
algunos de los que visitaron 
la ciudad complutense en 
aquellas fechas. 

Luis Cobos y Manuel Gala entregaron a los galardonados la beca y el título del Claustro de las Artes. En las fotografías podemos ver a Paquito D'Rivera, Claudia Cardinale y Juan Carmona "Habichuela", posando para inmortalizar tan memorable momento. 
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Luis Cobos y su joven acompañante 

El humorista Pedro Ruiz 

La periodista Karmele Marchante 

Enrique García Asensio y Paolo Pucci El compañero sentimental de Claudia Cardnale 
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Los ganadores de 11 categoría con el patrocinador Todos los ganadores de 21 categoría con el patrocinador 

El trofeo en cuestión se jugó en 
dos días bajo la modalidad pare
jas indistintas (Gourball, el pri
mer día y Greensome, el segun
do), con una participación de la 
no despreciable cifra de 35 pare
jas. 

Hubo dos categorías a la hora 
del reparto de premios, y en la 
primera de ellas (handicap O a 
43) los vencedores fueron la 
pareja formada por Carlos Her
nando y José Molina con 98 gol
pes, seguidos por unos sorpren
dentes Ernesto Galán y Osear 
Lorenzo, con los mismos golpes, 
quedando a un golpe de ellos 
Daniel Herranz y Sergio Tello, 
que realizaron 99. 

En la segunda categoría (han
dicap 44 a 72), la casi olvidada 
Mniña-prodigio" Paula Aguado, 
esta vez en compañía de su padre 
Cándido Aguado, perfectamente 
conjugados, lograron un fenome
nal triunfo con 103 golpes, aun-

Con 11olivo de la disputa del trofeo .. lbaco" 

lag1ífico premio el disputado 
e1 Valdeláguila 
Magnífico premio el disputado en las instalaciones del club de 
golf Valdeláguila (Vlllalbllla) con motivo de la disputa del trofeo 
"ABACO", UD premio que dej6 de patrocinarse hace algunos años, 
pero que en esta ocasión se logró recuperar con UD ézito sin pre
ced~ntes por los numerosísimos regalos traídos para la ocasión. 

que igualados con los segundos 
clasificados, Evangelines Min
guez y Felisa Blank, y un sólo 
golpe detrás quedaron Elisa Rojo 
y Carmen Amenedo. 

Lo anecdótico de la jornada, 
por llamarlo de alguna manera, 
ocurrió en la jornada del domin
go, porque una vez finalizado la 
mitad del recorrido, el abundan
te e inesperado chaparrón que 

cayó hizo que la prueba se que
dara algo Mcoja" debido a su sus
pensión, con lo que se contabili
zaron solamente 27 hoyos Oos 18 
del sábado y los 9 del domingo), 
que no fue óbice para que los 
"desafortunados" jugadores ves
pertinos del domingo, hicieran 
denodados esfuerzos por conse
guir la victoria. 

Alejandro Martinez, gerente de 

Taelcwon-

En el C11111on110 del Mundo 

Sonia neves medalla de bronce 
Se ha celebrado en Edmonton (Canadá}, entre los días 2 al 6 de junio, el XV Campeonato del 
Mundo Sénior Absoluto de Taekwondo, con la participación de las selecciones nacionales de 
150 países. En la selección nacional española estaban dos competidoras extraordinarias, 
Coral Bistuer y Sonia Reyes, pertenecientes al gimnasio alcalaíno Sport Center Sanabria. 

Sonia Reyes, que es 8 veces 
crunpeona de España y 15 
veces campeona interna
cional, era la primera vez que 
participaba en un campeo
nato del mundo. Peleó en 
peso pluma (59 kg). Sonia 
realizó un soberbio campeo
nato, disputando cuatro 
combates. El primero contra 
Jordania, el segundo contra 
Alemania, el tercero contra 
Italia, ganándolos todos ellos 
con gran autoridad y diferen
cia de puntos, pasando así a 

11deJuniode1199 

semifinales, donde tuvo que 
enfrentarse a la campeona 
del Mundo, la coreana Park 
Yin, pero Sonia no se empe
queñeció en ningún momen
to y disputó un magnífico 
combate, llegando a la final 
de éste con una ventaja de 4 
puntos a 3, para la coreana, 
que seria la que finalmente 
se hizo con la medalla de oro. 

Nuestra otra competidora 
Coral Bistuer, la deportista 
más laureada del taekwondo 
mundial, pues ha sido 6 

veces campeona de Europa, 
3 del mundo y campeona 
olímpica en Barcelona 92, 
tuvo menos suerte en esta 
ocasión, y aunque realizó un 
buen campeonato, perdió en 
octavos de final con la repre
sentante de México. 

En definitiva, gran triunfo 
del taekwondo español, que 
se ha clasificado 2º del mun
do en categoria femenina y 
gran triunfo también para el 
gimnasio Sport Center Sana
bria, por los grandes compe-

MAbaco", hizo entrega de los más 
de 60 premios traídos para la 
ocasión, ante un público que 
abarrotaba la cafetería del club, 
que a su vez sirvió de despedida 
a los actuales concesionarios que 
la Mexplotaban", hasta ahora. 

Valdeláguila entra de lleno en 
su recta final con el antepenúlti
mo premio que se celebrará el 
próximo domingo y que es el ya 
veterano MSres. De la Plaza", que 
ya alcanza su 1 7ª edición. 

"Diccionario del golf' 
Ezplicaci6n de una tarjeta 

(Ill). Siempre siguiendo el 
modelo de la tarjeta de Valdelá
guila: Barras amarillas (caballe
ros). Distancia en metros desde 
la salida hasta el green corres
pondiente. 

Barras rojas (damas). Lo mis
mo que en caballeros. 

Fernando PALACIOS 

Sonia Reyes y Coral Bistuer 

tidores que está formando, 
tanto a nivel nacional como 
mundial. 
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Se lllSDllí el n11ll1 lle•lna1 en Pmelo de llarcín 

El Club lnlacea llkal'a en 
la 2ª Fase del Campeonato 
de Debuntantes 
El sábado. 19 de Junio será la llnal 
El pasado domingo clia 13 de junio fue una jornada muy 
completa para las gimnastas del Club lplacea Alkal'a, que 
en el polldeportivo municipal de Pozuelo de Alarcón par
ticiparon en la 2ª fase del Campeonato de Debutantes, y 
en la l ª fase del Campeonato de Iniciación de Conjuntos, 
de la Federación Madrileña de Gimnasia. 

En la categoría benjamín, 
individual de debutantes, Ele
na de la Prida Alonso, quedó 
clasificada en primera posición 
y su compañera Tamara Sanz 
Encinas en segundo lugar. En 
la categoría prebenjamín, Desi
ré Olmeda Asenjo se clasificó 
en segundo lugar, Eva María 
Rama en tercera posición y 
María isabel Martín Richart. 
que debutaba en un campeo-

nato de la Federación, consi
guió un meritorio 6° puesto. 
Con la suma de la primera y 
segunda fases , Elena de la Pri
da quedó campeona de su cate
goría con una puntuación de 
24,300 y Desiré Olmeda, tam
bién campeona en su catego
ría, con un total de 26,050 
puntos a 0.950 puntos de la 
segunda clasificada. 

En esa misma jornada, las 

componentes del conjunto ben
jamín de iniciación: Alejandra 
Pizarra, Lucía Fortes, Justyna 
Budna, María Alcaraz y Ariad
na Sola, consiguieron la máxi
ma puntuación en su catego
ría, quedando clasificadas en el 
Grupo A, junto a otros tres 
conjuntos más, y participarán 
en esta categoría el sábado día 

19 de junio en la final . 
Para el domingo día 20 está 

prevista, en el pabellón muni
cipal del Val, a partir de las 9 
horas, la celebración del VIII 
Trofeo de Gimnasia Rítmica, al 
que asistirán varios clubes de 
la comunidad de Madrid y de 
otras comunidades autóno
mas. 

Asociación Cultural Eras de San Isidro de aerobic infantil Alumnas de Gim-Jazz del gimnasio J.V. Picazo 

1 Festlval inlandl 99, como despedida de curso 

Gim-Jazz v Aerobic en la Casa de la Juventud 
El pasado 12 de junio, la asociación cultural Eras de San Isidro de Aerobic infantil, y las alum
nas de Gim-Jazz del gimnasio J .V. Picazo, celebraron su fiesta de fin de curso, ante el numeroso 
público que se reunió en el salón de actos de la Casa de la Juventud. 

Las profesoras de ambos gru
pos, Nuria Arques y María Mon
serrat Vicente, fueron las orga
nizadoras de este festival, en el 
que sus alumnas pudieron 
enseñar a todos los presentes al 
acto lo aprendido durante el 
curso 98 /99. 

Las jóvenes artistas bailaron 

PUERTA de Madrid 

hasta un total de 13 canciones, 
de grupos y solistas que se 
encuentran entre los primeros 
lugares de las listas musicales. 
Las canciones más conocidas 
fueron de Back Street Boys, DJ. 
Coy Malú. 

Las niñas más pequeñas de la 
asociación cultural Eras de San 

Isidro hicieron las actuaciones 
más entrañables, con bailes 
basados en canciones de dibu
jos tan legendarios como la abe
ja Maya. 

En definitiva, el público que 
acudió a esta cita pudo compro
bar el buen hacer de las profe
soras, tanto de aerobic como de 

Gim-Jazz, durante la tempora
da. El esfuerzo realizado duran
te el año tuvo su recompensa 
con los numerosos aplausos 
que recibieron de los presentes 
en la Casa de la Juventud. 
Entre todas las bailarinas tam
bién se encontraba un joven que 
se desenvolvía con gran soltura 
entre sus compañeras. 

Las profesoras quisieron agra
decer a través de PUERTA DE 
MADRID la colaboración presta
da por el CIDAJ y en especial a 
Ana, una de los miembros de 
esta asociación, que cedieron 
las instalaciones de la Casa de 
la Juventud para este aconteci
miento. 

'19 de iunio de '1999 



Clcllsmo 
La reunión comenzó con 

retraso debido a la fuerte pen
diente que tenia el circuito y que 
impedía que los más pequeños 
pudieran subir hacia la meta. 

la Escuela R. lauro Convtader en 111ete 
Una vez buscado un circuito 

para los pequeños dio comienzo 
la prueba. 

En categoria promesas B el 
ganador fue José Asado, del 
C.C. Cedena, con Alvaro Frias 
en 8ª posición y Alvaro Sebas
tián 13º, del E.C. R. Magro 
Cortyfader. 

El pasado día 12 se celebró el 11 Trofeo de escuelas en Algete, 
donde se concentraron los equipos e.e. Algete, E.e. R. Magro 
Cortyfader, C.C. Ciclocentro, U.e. eoslada, U.C. Fuenlabrada, 
P.C. Ramón Garrido, e.e. Valdeiglesias, e.e. eedena, e.e. Torre
jón, P.C. Hijos de Víctor Gil. 

En la categoria de promesas A 
el ganador fue Ezequiel Fernán
dez, también del C.C. Cedena. 
Jesús Herrero, de la E.C. R. 
Magro, fue 8º. 

En alevín de 1 ° el vencedor fue 

Jonathan Perdiguero (U.C. SS. 
Reyes), con Mª Mar Ladera en 8ª 
posición. 

En alevín de 2º resultó vence
dor Juan Fernández, de P.C. 
Ramón Garrido. 

En infantil de 1 º el vencedor 
fue Julio Varas (C.C. Móstoles). 

En infantiles de 2º el vencedor 
fue Diego Manzanedo (C.C. Mós
toles). Destacar el segundo 

puesto de Daniel Sebastián que 
estuvo toda la carrera saliendo a 
por las escapadas del C.C. Mós
toles que tenían 5 ciclistas 
siempre en cabeza del pelotón. 
Aun así, el ciclista alcalaíno se 
impuso en el sprint con autori
dad. Destacar igualmente el 5º 
puesto de Daniel Martínez. 

C.S.G. 

Klc1r-ao:x1n11 

Dos campeones v un subcampeón, balance nnal 

hito alcalaíno en el 
V Campeonato de España 
Collado Villalba acogió los pasados días 5 y 6 de junio el V 
Campeonato de España de Kick-Boxing. Los resultados 
para los competidores alcalaínos pertenecientes al gimna
sio Ollmpia, y dirigidos por su entrenador, Antonio López 
Rodríguez fueron inmejorables. Sergio Costero Cerrada se 
proclamó campeón en la categoría de - 86 kg; Alejandro 
Muñoz Parrilla hizo lo mismo en - 82 kg; y Alejandro Asu
mu Osa quedó subcampeón en -72 kg. 

Daniel Sebastián 

Los competidores del gimnasio 
Olimpia tuvieron una gran 
actuación en el V Campeonato 
de España, celebrado en la loca
lidad madrileña de Collado 
Villalba. Antonio López, entrena
dor del mencionado gimnasio, 
cinturón negro 4 º Dan de Kick
Boxing y 2º Dan de Full Conta~t. 
acudió a la competición con tres 
de sus alumnos, los cuales vol
vieron a Alcalá con un título bajo 
el brazo. 

En categoria de -82 kg. Alejan
dro Muñoz Parrilla se proclamó 
también campeón de España 
tras vencer por ko técnico a Fer
nando Alba Arroyo, del gimnasio 
Siam-Boxing de Madrid. Para 
Alejandro éste era su debut en 
un campeonato de España, en el 
que tuvo que realizar cuatro 
peleas, para hacerse con el pri
mer puesto. En el primer comba
te sufrió un golpe que le provocó 
una abertura en el pómulo, 
teniendo que estar muy atento el 
resto de los combates para que 

Alejandro Asumu junto a su entrenador Antonio López 

1O1 fueron los participantes 
en esta V edición, repartidos 
entre las diferentes categorias. 
Los combates se celebraron a 
dos asaltos, excepto las finales 
que se realizaron a tres. En la 
categoria de -86 kg. Sergio Cos
tero Cerrada se hizo con el pri
mer puesto, tras disputar tres 
peleas. En la final derrotó por ko 
técnico a Javier Codías Canal, 
del gimnasio madrileño Siam
Boxing. La pelea se puso de su 
parte tras realizar un loowkick 
(patada circular a la pierna del 
adversario), que dio con su rival 
en la lona. Tras estos momentos, 
el púgil alcalaíno siguió con su 
presión hasta que el árbitro tuvo 
que parar el combate. Sergio 
Costero ya había participado en 
anteriores ediciones, pero nunca 
con resultados favorables. 

t9 de junio de t999 

la herida no se le abriera más. 
En la final, tras un directo de 
derecha en el segundo asalto, 
con el que tumbó a su contrin
cante, dejó todo a su favor para 
hacerse con la victoria. Tras este 
golpe su adversario estaba com
pletamente roto y el arbitro tuvo 
que detener la pelea. 

En categoria de -72 kg. Alejan
dro Asumu Osa llegó a la final 

111 Trofeo Cervantes de licl-Boling 
El sábado 19 de junio a las 20'00 horas, tendrá lugar en el 

pabellón Virgen del Val de Alcalá de Henares, el III Trofeo Cer
vantes de Kick-boxing, que se realiza como Memorial a Alfre
do Fernández Castilla, gran competidor alcalaíno de esta 
modalidad, fallecido hace unos años. 

En la velada organizada por el entrenador nacional del gim
nasio Olimpia, Antonio López Rodriguez, habrá siete peleas 
en las que participarán sus propios competidores, e inte
grantes de otros gimnasios alcalaínos y del resto de la Comu
nidad de Madrid. 

La ~ita se espera que sea muy emocionante, dado el alto 
nivel que atesoran todos los participantes, entre los que se 
encuentran Alejandro Muñoz y Alejandro Asumu, campeón y 
subcampeón de España en -82 kg. y-72 kg. respectivamen
te, en el último campeonato de España, celebrado en Collado 
Villalba. 

tras cuatro combates ganados. 
Pero la mayor experiencia de su 
oponente ya profesional, Rafael 
del Toro, del gimnasio canario 
Arashi, le impidió lograr la victo
ria. Aun así, Alejandro le tuvo 
varias veces contra las cuerdas, 
pero la decisión final de los árbi
tros otorgó una mayor cantidad 
de puntos a Rafael. que fue nom
brado mejor competidor del cam
peonato. Para Alejandro Asumu 
también era su primera partici
pación en un campeonato 
nacional por lo que se encontra
ba contento con el puesto obte
nido. 

El equipo formado por los tres 
competidores recibió un trofeo 
otorgado por los jueces de la 
competición como el gimnasio 
más limpio, técnico y correcto 
dentro y fuera del cuadrilátero. 

Su entrenador Antonio López, 
que también fuera campeón de 
España en el año 1993 en -81 
kg. mostró a este semanario su 
satisfacción por los resultados 
conseguidos por sus competido
res que realizaron grandes pele
as en este V Campeonato de 
España de Kick-Boxing. 
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Jorge García Sanano, 4' 

Los cicloturistas del C.C. lplacea 
con buena marcha 

Los cicloturistas del C.C. Ipla
cea siguen su calendario ciclo
turista. El pasado domingo día 
13 la Vuelta a Fuente El Viejo de 
100 kilómetros, por rotondas de 
la Fiat, Gurugú, Villalbilla, Cor
pa, Pezuela, Loranca, Aranzue
que, Fuente el Viejo, Cuesta de 
los Rosales, Aranzueque (habi
tuallamiento), Pioz, Santorcaz, 
Anchuelo, Alcalá, con salida a 
las 8 horas de la ciudad deporti
va. Día de votaciones, pero 
nadie comentó sus ideas, nadie 
criticó, todos comenzaron 
deportivamente la vuelta ciclo
turista a Fuente El Viejo en la 
bonita montaña para la práctica 
del ciclismo no competitivo. 

Los cicloturistas del C.C. Ipla
cea, cada día aumentando el 
grupo con calidad, bien unifor
mados, dando una imagen de 

Vicente Rey 

saber estar y clase ciclista, de 
salida calentaron motores por 
los rotondas de Fiat para subir 
el alto de El Gurugú a tren vale
dero el ritmo para los pesos lige
ros y pesados. El primer reagru
pamiento se efectúa en Pezuela, 
después de darse un poco "gue
rra" en el alto de El Robledal 
para que todos juntos saboreen 
el paisaje de la vega del Tajuña 
y acercarse al "coloso" de la 
mañana, el alto de Fuente el 
Viejo, suave al comienzo y super 
duro al final, de varios kilóme
tros de ascensión en la salida de 
la localidad alcarreña. Todos 
realizan su hazaña corno pue
den, los más preparados des
pués de demostrar sus cualida
des esperan en la bajada de la 
carretera de Pastrana la fresca 
agua de la fuente que sirve para 

Javier Plata 

Vicente Rev v Javier Plata, repmeron triunfo 

la Escuela Municipal del 
C.C. lplacea en Fuenlabrada 
La escuela municipal de ciclismo disputó otra reunión de escuelas 
en la ciudad de las bicicletas (Fuenlabrada), donde tomaron parte 
un toW de 156 corredores de las escuelas: e.e. Getafe, P.C. Cede
na, C.C. Móstoles, C.C. Villarejo, E.CA Magro, C.e. Nieves, U.C. Pin
to, Hijos de V. Gil, C.C. San Martín de Valdeiglesias, R.V.C. Portillo , 
C.e . Iplacea y U.C. Fuenlabrada, como organizador de la reunión. 

En promesas B tornaron parte 
24 corredores, venciendo el 
alcalaino del C.C. Iplacea Vicen
te Rey delante de Sergio Capelo, 
de Collado Villalba, con la fémi
na Jessika Canalda en 9 ª posi
ción. 

Los 22 corredores de la cate
goría de promesas A dieron una 
vuelta al circuito. Se consiguió 
otro triunfo para Alcalá por 
mediación de Javier Plata, del 
e.e. !placea, delante de Alvaro 
Sánchez de S .M. Valdeiglesias. 

En alevines de 1 º el triunfo 
correspondió a Rubén Piñar, de 
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la U.C. Fuenlabrada. 
En alevines de 2º venció la 

fémina Tamara Calde, de U.C. 
Fuenlabrada, haciendo 10º José 
Luis Gutiérrez del C.C. !placea. 

En infantiles de 1 º venció 
David Gilabert, de E.C. Cedena. 

En infantiles de 2º, categoría 
en la que tomaron parte 41 
corredores, dieron 14 vueltas al 
circuito, venciendo Sergio More
no, de la u.e. Fuenlabrada, con 
un meritorio tercer puesto de 
Ricardo Martinez Varas del C.C. 
!placea, que poco a poco se 
acerca a lo más alto del podium. 

refrescar y comentar la dura 
subida mientras todos se van 
reagrupando y afrontar la cues
ta de Los Rosales, esta vez a rit
mo más llvadero para todos y 
habituallarse en Aranzueque. 

El otro "coloso" seria el alto de 
Pioz, otro sufrimiento para los 
más pesados, pero una vez más 
el compañerismo de los ciclotu-

ristas brilla con su clase vinien
do la serpiente iplacense direc
ción a Alcalá todos juntos a la 
firma final en el bar Sanabria 
para su acreditación, su estar 
en la marcha, que fue como 
cuando el "padre" del cicloturis
rno Casimiro de Pablo decía en 
la llegada: "buena marcha y 
compañerismo del bueno". 

Albano Vicente, 5' en la general v 1' en la montaña 

Los cadetes en El Tiemblo 
Los corredores cadetes del 

equipo Pihasa-Iplacea disputa
ron el pasado viernes en la loca
lidad abulense de El Tiemblo el 
G.P. de la localidad, prueba de 
carácter nacional con un reco
rrido de 65 kilómetros por las 
localidades de El Tiemblo, direc
ción Puente Nueve, Cebreros y 
El Tiemblo dando dos vueltas a 
este recorrido, siendo alrededor 
de 100 participantes los que 
tornaron la salida. 

El recorrido, con el alto de 
Cebreros y los falsos llanos, fue 
de una "dureza especial" que 
junto a la gran batalla por parte 
de los corredores punteros, 
hacía perder unidades kilómetro 
a kilómetro, llegando un grupo 
principal de 25 unidades con 
Alberto Vicente 5° y Javier Enci
nar que no pudo disputar por 
una inoportuna avería en su 
cambio. Encabezó el segundo 
grupo el "Villarejo" del Pihasa
Iplacea Saul Díaz. 

La clasificación general fue 
para el torrejonero Javier Mejías 

Alberto Vicente 

delante del "sanse" Carlos Gor
dillo y Carlos Avellán (R.V.C. 
Portillo) , con el alcalaino Alberto 
Vicente en 5ª posición. 

La clasificación de metas 
volantes fue para Fausto Loren
zo, del SS.RR. , y el Gran Premio 
de la Montaña para Alberto 
Vicente, de Pihasa-Iplacea. 

los sub-23 en Toledo 
El equipo Sub-23 del Macario

Iplacea, participó en la clásica 
subida al alcázar de Toledo, en 
su XXXV edición. 140 kilóme
tros con los altos del parador, 
Marjaliza y meta en el Alcázar. 

Con una participación de 190 
corredores, desde la salida se 
formó la batalla rompiéndose el 
grupo desde el alto del parador. 

El triunfo correspondió a Osear 
Laguna del Alcosto Fuenlabrada 
que llegó en solitario a la meta. 
A continuación, Alberto Benito y 
José Manuel Maestre (Banesto) , 
con los alcalinos Angel Castillo 
en un grupo puntero y en el ter
cer grupo Sergio Robles , David 
Rodríguez, Abel Fernández y 
Luis Rebollal. 
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A la izquierda, un momento de las exhibiciones. A la derecha, Lorenzo Granell junto a los árbitros y los mejores competidores del curso 

El trofeo que año tras año vie
ne organizando Lorenzo Granen. 
puso el broche final a una bue
na temporada de karate, para el 
gimnasio Olimpia y el colegio 
Luis Vives. 

El Trofeo fin de curso dio co
mienzo a las 10'30 h., momento 
en el que todos los karatecas 
realizaron un calentamiento, al 
igual que se hace habitualmen
te dentro de una clase. Tras la 
primera vuelta de la competi-

• ción de katas, los más pequeños 
ofrecieron a todo el público pre
sente una exhibición, con las 
técnicas más representativas 
aprendidas durante el año. Al 
finalizar, se continuó con la 
segunda vuelta de katas, en la 
que ya salieron los ganadores de 
las distintas categorías. Los 
ganadores fueron, en la catego
ría "A", 7 y 8 años hasta naran
ja-verde: 1 º, Sergio Alvarez; 2°, 
Christian Rodríguez y 3°, Ale
jandro Cárceles. En categoría 

Era la primera edición de esta 
competición, que se celebró el 
pasado 6 de junio en el pabellón 
Virgen del Val, a la que acudie
ron gimnasios de Alcalá, Argan
da, Morata y Madrid. El nivel 
demostrado por los competido
res fue muy elevado, resultando 
para los asistentes muy entrete
nida la velada. El trofeo, organi
zado por Lorenzo Granen, puso 
el punto y final a las competicio
nes de karate para el gimnasio 
Olimpia. Tras el éxito conseguí-
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100 karatecas estuvieron presentes 

Trofeo tin de curso 
del gimnasio llimpia 
v del colegio luis Vives 
Los alumnos del gimnasio Olimpia y del colegio Luis 
Vives, con Lorenzo Granen al frente, se dieron cita el 
pasado 12 de junio en el pabellón Virgen del Val, como 
punto y final a una larga temporada de karate. 

"B", 9 y 10 años naranja-verde y 
verde: 1 º, Jorge Navarro; 2º, 
Juan M. Varela y 3ª, Jennifer 
Nova. En categoría "C", 12, 13 y 
14 años hasta verde: lº, Daniel 
Fajardo; 2°, Carlos González y 
3º, JoséAbel Mateos. En catego
ría "D", 10 y 11 años verde-azul 

y azul: 1 º, Daniel Mirón; 2°, 
Alberto González y 3ª, Cristina 
Fernández. En la categoría "E", 
11 y 12 años azul y azul
marrón: 1 º, Daniel O lid; 2 ª, 
Cristina Cereceda y 3º, Juan 
Francisco Moreno. En categoría 
"F", 11,12,13 y 14 años: lª, Est-

El pabellón Virgen del Val, acogió esta compedción 

1 Trofeo llimpia de kumite 
infantil v iuvenil 
El pabellón Virgen del Val reunió a 50 competidores, el sábado 
12 de junio, en el 1 Trofeo Olimpia de kumite infantil y juvenil 
de karate, organizado por Lorenzo Granen Ruiz, 6º Dan y maes
tro de karate del gimnasio Olimpia. A la competición asistieron 
gimnasios de diferentes puntos de la Comunidad de Madrid. 

do con la celebración de este 1 
Trofeo se seguirá realizando en 
próximas ediciones, intentando 
aumentar el plantel de gimna
sios y el número de competido
res asistentes, para dar así 
oportunidades de participación 
a otras karatecas y que el cam
peonato vaya cogiendo prestigio 
dentro del mundo del karate. 

La competición estuvo dividi
da en tres categorías tanto en 
infantil como en juvenil. Las 
categoría "A", de peso ligero, la 
categoría "B", de peso medio, y 

la categoría "C" de peso pesado. 
Los ganadores en la infantil "A" 
fueron: 1 º, Sergio Martin (Gim
nasio Fausto 1), 2°, Israel Pérez 
(Verdejo Torres), y 3º, Enrique 
García (Meco) y David Romero 
(Complutense). En infantil "B": 
1 º, Saúl Sevillano (Fausto 11, 
Arganda); 2°, Jesús Díaz (Olim
pia}, y 3°, Aarón Cambronero 
(Meco) y Miguel Moreno (Verdejo 
Torres). En categoría "C": 1 º, 
Adrián San José (Olimpia); 2°, 
Francisco José Gómez (Complu
tense) y 3º, Rubén Saúl (J .V. 

her Acuña; 2ª, Tamara Nova y 
3ª, Estela Calvo. 

El trofeo se cerró con la exhi
bición hecha por los diferentes 
alumnos, tanto del gimnasio, 
como del colegio, en el que las 
técnicas empleadas aumentaron 
su dificultad, en comparación 
con las realizadas por los más 
pequeños. 

La entrega de trofeos corrió a 
cargo de las vocales del A.P .A. 
del colegio Luis Vives, Rosalia 
Martin y Dolores Martinez. Jun
to a la entrega de trofeos, se dio 
los premios al mejor competidor 
del gimnasio Olimpia y al mejor 
del Colegio Luis Vives. Este pre
mio se entrega no por la canti
dad de competiciones ganadas, 
sino por la suma de esfuerzos 
realizados durante toda la tem
porada. El mejor competidor del 
gimnasio Olimpia fue, Cristina 
Cereceda. En el caso del colegio 
Luis Vives, el premio fue para 
Francisco Javier Díaz Camacho. 

Picazo). En la categoría de juve
nil "A": 1 º,Jesús de Vito (Faus
to 11, Arganda); 2°, Sergio Pérez 
(Olimpia}, y 3°, David Pérez 
(Fausto I) y Antonio Ramos 
(Olimpia). En juvenil "B": 1 º, 
Ángel Campos; 2º, Armando 
Martin (Fausto I) y 3°, Juan 

· José Corredor (J. V. Picazo) y 
Juan José Jiménez (J.V. Picazo). 
Y en juvenil "C": 1 °, Alvaro 
Lucas (Fausto II, Arganda); 2°, 
Ricardo Córdoba (Olimpia) y 3°, 
David Rodríguez (Complutense). 
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los compeddores alcalaínos del gimnasio Pablo Annenteros 
dieron euectación 

Raquel Corredor, Nohemí Hernández, Soraya 
Galindo, Natividad Rúa y Teresa de las Hera ~ ~ ,.._-.-L-.D~t:---0 

~~DE 1 ~-:~~. 
En el loteo de Debutames 99 r; :¡ ¡y, 0i1 

--------------- e U> z 

d 1 
;:¡ Una gimnasta e ~ª ;_Jf:· 

Fase final de los juegos Comnlutense Alkalá 
~!e~6n ~!'!!!!!!~º!! ~!!!!~!~ ~==~:::::na 
karate infantil de la temporada. Los competidores alcalaínos del ghn
nasio Pablo Arm.enteros dieron expectación ya que en cuatro categorías 
disputaron la final, haciendo 1 º y 2° los de dicho gimnasio. 

El pabellón brilló cuando los compe
tidores de las 20 categorías salieron a 
realizar el saludo para poder dar 

· comienzo a la final de estos juegos 
deportivos. 

Categoría Benjamín masculino: 
Jhonatan Pinto, campeón; Roberto 
Pérez, subcampeón; Manuel Morilla, 
finalista. 

Benjamin masculino abierta: Enri
que García, tercero. 

Benjamin femenino: Diana Melchor, 
finalista. 

Alevín masculino: Francisco Javier 
Carmona, finalista. 

Alevín femenino: Nuria Elices, cam
peona; Noemi Carrasco, subcam
peona; Alda Carretero, tercera; Ana 

. de las Heras, finalista. 
Infantil mascylino: Víctor Rubio, 

finalista. 
Infantil masculino abierta: José Mª 

Pérez, finalista. 
Infantil femenino: Lourdes Elices, 

campeona; Mónica Gómez, subcame
peona. 

Infantil femenino abierta: Las tres 
representantes del gimnasio Pablo 
Armenteros no defraudaron y dos de 
ellas, Tania Carmona y Lidia Cáno
vas, hicieron la final con un buen 
nivel técnico y emoción que dio mues
tra del gran nivel de las dos competi
doras, quedando: Tania Carmona, 
campeona; Lidia Cánovas, subcam
peona; y Diana Morilla, finalista. 

Fítllol base, en el Municipal de Torres di la llemeda 

11 Memorial "Florentino locas" 
Organizado por la Escuela Deportiva de Fútbol de Torres, el sábado 19 y el domin
go 20 de junio se celebrará en el campo municipal de Torres de la Alameda, el 11 
Memorial "Florentino Lucas" (Trofeo San Pedro) de fútbol base. 

· . El sábado dia 19, de 10'00 a 13'30 h. se 
celebrará una matinal de fútbol-7 benja
mines entre los equipos: E.D.F. Torres-A, 
AD. Complutense-Nadador-A, E.M. Gua
dalajara-A y Colegio San Gabriel-A (Alca
lá). E.M. Guádalajara-B, A.D. Henares-B 
(Alc;:;ilá) , A.D. Complutense-Nadador-E, 
E.D.F. Torres-B. 
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Por la tarde, a partir de las 5, fútbol-11. 
Categorías aficionados, cadetes e infanti
les. Se enfrentarán el E.D.F. Torres con el 
Atl. de Madrid y con el R. Madrid C.F. 

El domingo dia 20, a las 10'30 h: E.D.F. 
Torres - R.S.D. Alcalá, alevines. a las 
12'00 h.: E.D.F. Torres - A.D. Rayo Valle
cano juveniles. 

La pequeña gimnasta del Club Complu
tense Alkalá, Nohemí Hernández Bau, par
ticipó el domingo 13 de junio en la segun
da fase del Trofeo de Debutantes 1999 que 
se celebró en el pabellón municipal de 
Pozuelo de Alarcón, organizado por la Fede
ración Madrileña de Gimnasia. 

Nohemi compitió en la categoría Pre-ben
jamin, consiguiendo la medalla de oro con 
un impecable ejercicio de Manos Libres. La 
suma de este resultado al que obtuvo hace 
algunas semanas en la primera fase del 
torneo, en la que consiguió la medalla de 
plata, la ha proclamado Subcampeona del 
Trofeo de Debutantes 1999 de la Cl\M. 

Un día antes de conseguir este título, 
Nohemí participó en el VI Trofeo de San 
Fernando, consiguiendo también la segun
da plaza con un ejercicio de Manos Libres. 
En esta competición participaron otras 
gimnastas del 'Complutense Alkalá': Sora
ya Galindo, de categoría Alevín Preferente, 
que con un ejercicio de Manos Libres que
dó 2ª clasificada; Natividad Rúa, Infantil 
Preferente, 2ª clasificada con un ejercicio 
de Aro; Raquel Corredor, Alevín Promoción, 
6ª clasificada con un ejercicio de Manos 
Libres; y Teresa de las Heras, Infantil Pro
moción, 6ª clasificada con un ejercicio de 
Pelota. 

Además, las gimnastas de la serie pre
ferente del 'Complutense Alkalá' tomaron 
parte el pasado 11 de junio, en Arganda, en 
una exhibición de gimnasia rítmica organi
zada con motivo de la inauguración del 
nuevo pabellón del complejo deportivo, a la 
que asistieron los clubes de élite de la 
Comunidad de Madrid. 
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la 1artici1aciín se ha cifrado esta 1em1orada 
en 15.000 deportistas 

Se clausurí el curso 98/99 
del Depone Infantil v 
Escuelas Denonivas 
Casi 15.000 niños y jóvenes han estado vinculados durante 
el curso 98/99 a las actividades que coordina la Ciudad 
Deportiva Municipal. a través del Deporte Infantil o de las 
Escuelas Deportivas. La temporada se clausuró con el tra
dicional y concurrido acto de entrega de trofeos. que se 
celebró el pasado 11 de junio, en el pabellón deportivo del 
Val, y que estuvo amenizado por la exhibición deportiva del 
grupo de Aerobic del club Iplacea Alkalá y la actuación de la 
tuna de la Universidad de Alcalá. Los jóvenes deportistas 
recibieron sus trofeos de manos del alcalde, concejales y 
presidentes de los diferentes clubes deportivos de Alcalá. 

En el apartado de Deporte libre, organizadas por la Ciudad 
Irifantil, este año las cifras son Deportiva que también ofrece 
de 9.593 participantes, 5.215 gimnasia de mantenimiento, 
en deportes individuales (Aje- yoga, judo, aerobic y salidas a 
drez, Atletismo, Cross, Gimna- la nieve, propuestas estas últi
sia Rítmica, Judo, Natación, mas en las que se ha registrado 
Tenis y Voley Playa) y 4.378 en la participación de 735 aficio
deportes colectivos (Baloncesto, nadas a los citados deportes. 
Balonmano, Fútbol Sala, Fútbol Con respecto a las Escuelas 
7 y Voleibol). Otras 14.000 per- Deportivas, las posibilidades 
sanas, entre escolares y adul- que la Ciudad Deportiva, gra
tos, han participado en las acti- cías a los convenios que tiene 
vidades de natación, tanto en firmados con diferentes clubes 
piscina cubierta como al aire alcalainos, oferta a los escala-
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res de entre 6 y 17 años la Ciu
dad son: Atletismo (club AJA), 
Baloncesto (Club Baloncesto 
Alcalá), Balonmano (Club 
Deportivo Iplacea) , Ciclismo 
(Club Ciclista Iplacea), Fútbol 
(Club RSD Alcalá), Gimnasia 
Rítmica (Club GR Iplacea Alka
lá), Hockey sobre Patines y Pati
naje Artistico (Club Patin Alca
lá), Tenis (Club Escuela Tenis 
Alcalá) y Voleibol (Club Voleibol 
Alcalá). 

Desde la Ciudad Deportiva se 
destacó que gracias a la colabo
ración de los responsables de 
los centros escolares y de las 
delegaciones del distrito con los 
clubes con convenio ha sido 
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posible alcanzar 86 núcleos de 
escuelas deportivas municipa
les. Además existe una gran 
satisfacción por la identifica
ción que los centros escolares 
tienen con las actividades 
deportivas de sus alumnos, 
tanto para las organizadas por 
las escuelas municipales como 
por las APAs, lo que permite 
que un mayor número de alum
nos pueda practicar asidua
mente su deporte favorito , en 
su propio centro o muy cerca de 
su casa. El grupo de las escue
las se compone de 4.251 depor
tistas, a los que hay que sumar 
los 933 que forman parte de los 
grupos de competición. 
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Los par:tlcipantes, el organizador y la responsable del evento Pichi y A. Piorno 

Anael Piorno v Pichi tueron los representantes alcalaínos 

Paca participación pera de mucha nivel en . 
el Tornea ProVincial de Aiedrez para lavares 
La residencia para la 3ª Edad de la Comunidad de Madrid de Parla ha acogido el Torneo Pro
vincial de Ajedrez para Mayores, celebrado los días 3, 4 y 7 de junio, con una participación 
de 24 ajedrecistas de mucho nivel, clasificados previamente en sus respectivos centros. 

con contrarios muy cualifi
cados. 

Los tres primeros clasifica-

1 

dos del Torneo Provincial de 
Ajedrez para Mayores fue
ron: 1 º Esteban Gete, 2º 

Patlna.I 

En el campe1n1111ut1nímico de ve11cidall en Pista 

Emilio Pardiñas y 3º Valeria
na Palomino, quedando los 
alcalaínos Jesús Cabellos en 
el 7º puesto y Angel Piorno 
en el 20º. 

Un comentario final: la 
participación fue muy pobre, 
aunque hubo mucho nivel; 
la organización fue buena y 
la atención a los participan
tes estupenda. De lo que se 
trataba era de pasárselo bien 
y hacer amigos, y eso se~con
siguió. 

Jesús CABELLOS 

Entre . los participantes en 
este torneo cabe destacar a 
Esteban Gete, que fuera uno 
de los mejores ajedrecistas 
de Madrid de los años 50-60, 
o a Emilio Pardiñas y Vale
riano Palomino, muy conoci
dos en el mundo del ajedrez. 
En general todos han sido la 
élite del ajedrez madrileño. 

la representación alcalaí
na recayó en Angel Piorno y 
Jesús Cabellos 'Pichi'. Angel 
comenzó bien, ganando las 
dos primeras partidas y pin
chando en la tercera, y es 
que le tocó con el campeón 
de seis ediciones consecuti
vas. Esteban Gete. 'Pichi' 
también ganó dos partidas, 
perdiendo una con Valeriano 
Palomino, otro de los candi
datos a ganar el torneo. 

El C.P. Complutum consiguió 34 medallas 

El segundo día quiso el 
caprichoso ordenador en
frentar a Angel y a Pichi en 
la cuarta ronda, que natu
ralmente acabó en tablas. 
En las rondas quinta y sex
ta, Angel tuvo el día negro. 
ya que teniendo las dos par
tidas prácticamente gana
das, la presión le jugó una 
mala pasada y acabó per
diendo ambas. Al contrario 
que Pichi, que jugando a 
divertirse ganó aún jugando 

19 de Junio de 1999 

El pasado sábado día 12 de junio, se celebró en el patinódromo municipal de Arganda del Rey el 
campeonato autonómico de patinaje de velocidad en pista, clasificatorio para los campeonatos 
nacionales que se celebrarin en el mismo lugar los días 26 y 27 de junio. 

El C.P. Complutum consiguió 
en esta ocasión 34 medallas, 8 
más que en Parla el pasado 15 
de mayo en el campeonato auto
nómico de circuito. Los resulta
dos fueron los siguientes: 

Categoría benjamín: Natalia 
Perales 1 ª en 400 y 1.000 metros. 

Categoría alevín: Noelia Yela 
fue 1 ª en 500 y 2.000 metros, y 
2ª en 1.000 metros. Aitor Santa
maria fue 4 º en 500 m, 2º en 
1.000 m , y 1 º en 2.000 m. 

Categoría infantif: Tania 
Domínguez, fue 1 ª en 500 y 
3.000 m., y 2ª en 1.000 m. 

Categoría juvenil: Félix Ber
mejo fue 2° en 300 m, 3º en 500 
y 1.000 m, y 1 ºen 3.000 m ." Luis 
Miguel Bermejo 7° en 300 y 500 

m, y 6º en 3.000 y 10.000 m. 
Categoría júnior: Leticia Yela 

fue 5ª en 1.500 m, y 6ª en 3.000 
m. José Pico fue 4º en 300 y 500 
m, 5° en 1.500 m, 3° en 3.000 m 
y 5.000 puntos; 2° en 10.000 
eliminación. Álvaro Pico fue 1 º 
en 300, 500 m y 5.000 puntos; 
4° en 1.500 m y 10.000 elimina
ción; 2° en 3.000. Gabriel Sán
chez: 6° en 300, 500, 1.500. 
3.000 m y 10.000 eliminación; 
4° 5.000 puntos. Francisco Sán
chez: 7° en 300, 500, 1.500, 
3.000 m., 5.000 puntos y 
10.000 eliminación. 

Categoría sénior: Beatriz Nie
to: 3ª 300, 500, 1.500, 3.000 
m., 5.000 puntos y 10.000 eli
minación. César Corredor: 4° 

300 m; 1 º 500 m; 2° 1.500 m, 
5.000 puntos y 10,000 elimina
ción; 3º 3.000 m. José Ramón 
Santamaria: 3º 300 m; 1 º 1.500 

· m; 5° 1.500, 3.000 m y 5.000 
puntos. 

Tras finalizar las pruebas, se 
procedió a la entrega de trofeos : 
a los tres primeros clasificados · 
de cada categoría, tras la suma · 
de los resultados obtenidos en
tre ambos campeonatos autonó- . 
micos, el C.P. Complutum con
siguió 8 trofeos: tres primeros 
(Natalia Perales, Noelia Yela y 
Félix Bermejo); dos segundp~ 
(Aitor Santamaria y Tania Do
minguez) y tres terceros (José 
Pico, Beatriz Nieto y César 
Corredor). 

PUERTA de Madrid 
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Música v Teatro 

"A la sombra de la Torre" 
Este sábado continúa el programa de música y teatro "A la som
bra de la Torre", con·la actuación del cuarteto de Jazz de Che
ma Salz. El programa comenzó el sábado, 5 con la actuación de 
José Soto "Sorderlta" que ofreció un concierto de flamenco 
fusión. La segunda actuación, el sábado día 12 estuvo a cargo 
de Trascamuña, con un concierto de música celta. 

El éxito de público que han 
tenido estas dos actuaciones 
ha servido para afianzar el 
Huerto de los Leones (jardín 
público situado en la parte 
trasera de la Magistral-Cate
dral), como un espacio emble
mático del casto histórico de 
Alcalá de Henares, Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad, 
en el que se podrá disfrutar a 
lo largo de los fines de semana 
de la primavera y verano de 
una completa programación 
cultural de música y teatro 
totalmente gratuita. . 

La programación, organiza
da por la Fundación Colegio 
del Rey, consta en este mes de 
junio de un ciclo de cuatro 
conciertos y dos representa
ciones teatrales con el objetivo 
de seguir acercando la cultura 
a los ciudadanos y visitantes 
de Alcalá y de poner en valor 
espacios significativos de su 
rico casco histórico. 

El flamenco-fusión, la nueva 
música andina, el jazz, la 
música celta, el teatro tpspira-

do en la Ciudad romana de 
Complutum que cumple·2 .000 
años y el que revive la Ciudad 
del siglo XVI, llena de estu
diantes, mozas y mozuelas, 
llenaráii de magia las noches 
de esta primavera teniendo 
como fondo la magnifica torre 
de la catedral alcalaína. 

Estas actividades se enmar
can dentro del programa 
"Alcalá en la calle" que, orga
nizado por la Fundación Cole
gio del Rey, organismo autóno
mo de cultura del Ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
propone durante todos los 
fines de semana de abril a 
octubre diversas actividades 
culturales: mus1ca, teatro, 
poesía, etc., en lugares y rin
cones emblemáticos del casco 
histórico alcalaíno con carác
ter totalmente gratuito. 

Las actuaciones de "a la 
sombra de la Torre" tendrán 
lugar todos los fines de sema
na del mes de junio, a partir 
de las 22'00 horas. 

los días 21, 22 v 23 de iunlo 

3.500 estudiantes se examinan 
de Selectividad en la UAH 

Unos 3.400 estudiantes .se 
enfrentan al examen de Selecti
vidad en la Universidad de · 
Alcalá los dias 21 , 22 y 23 de 
junio. Se han habilitado s iete 
tribunales para los 2.000 alum
nos procedentes del COU (uno 
en la facultad de Farmacia, 
otro en la de Medicina, otro en 
el aulario de la facwtad de 
Ciencias y dos en la facultad de 
Derecho, en Alcalá, y dos en el 

VACACIONES 99 
¡HAGA SU RESERVA YA 
Y BENEFICIESE DE LAS 

MEJORES OFERTAS! 
ADEMAS TENEMOS UN ESTUPENDO 

REGALO PARA USTED 

h Midway 
===-----' Agmcia de V"!ies 

Paseo de la Estación, 26 Tlf.: 91,880 67 86 
Alcalá de Henares Fax: 91 883 09 93 

E-mail: viajesmidway@intelred.es 

PUERTA de Madrid 

edificio multidepartamental de 
Guadalajara) y uno para los 
1.400 alumnos procedentes del 
Bachillerato WGSE (nuevo edi
ficio del Politécnico del Campus 
Universitario de Alcalá). 

Los resultados de las pruebas 
se sabrán a partir del 1 de julio. 
Los alumnos podrán recoger 
las tarjetas de calificaciones en 
sus centros o consultarlas en 
Internet, en la dirección 
www.alcala.es. 

Una vez que las calificaciones 
se hacen públicas, los alumnos 
disponen de un plazo de CINCO 
DIAS HABILES para presentar 
ante el rector las reciamaciones 
que consideren . oportunas, 
argumentándolas debidamen
te. 

Para cualquier información, 
los interesados pueden perso
narse en el Negociado de COU y 
Selectividad, con dirección en 
la plaza de San Diego, en hora
rio de atención al público de 9 
a 14 horas. La Universidad de 
Alcalá dispone además de un 
Centro de Información, ubicado 
también en la plaza de San Die
go. 

Del 22 al 21 de Junio 

Fiestas de San Juan '99 
Martes, 22 

11 '00 h.: Inauguración 
Exposición de pintura, boli
llos, corte y confección, 
alfombras y manualldades. 
Organiza: Asociación de 
Mujeres Vía Complutense. 
Lugar: Delegación Municipal 
(c/ Gil de Andrade, 5). Del 
martes 22 al domingo 27 de 
junio, de 10'00 a 13'00 y de 
17'00 a 20'30 h. 

Miércoles, 2:1 
10'00 h.: Comparsa de 

Gigantes y cabezudos, ame
nizada por pasacalles de la 
Peña El Quijote. Barrio Juan 
de Austria. 

22'00 h.: Baile popular con 
Orquesta Charter. Lugar: 
Parque Juan de Austria. 

23'00 h.: Sangría ofrecida 
por la Delegación Municipal 
del Distrito VI. Lugar: Parque 
Juan de Austria. 

24'00 h.: Gran Hoguera 
conmemorativa de las Fiestas 
de San Juan 99. 

Jueves,24 
10'00 h.: Comparsa de 

Gigantes y Cabezudos ame
nizada por pasacalles de la 
Peña El Quijote. Barrio Caba
llería Española. 

Viernes, 25 
22'00 h.: Baile popular con 

Orquesta Zarlfo. Lugar: Par
que Juan de Austria. 

· Sábado,2& 
10'00 h.: Comparsa de 

Gigantes y Cabezudos ame
nizada po'r pasacalles del 
Club Twirling "Baton Alcalá". 
Barrio Ciudad del Aire. 

12'00 h.: Juegos infanti
les en la Plaza de Carlos l. 

22'00 h.: Baile popular con 
Orquesta Palace. Lugar: Par
que Juan de Austria. 

Domingo, 27 
9-14'00 h.: XV Campeona

to de Calva. Lugar: Campo de 
fútbol de Juan de Austria. 

10'00 h.: Comparsa de 
Gigantes y Cabezudos ame
nizada por pasacalles del 
Club Twirling "Baton Alcalá". 
Barrio Cardenal Cisneros
Nogales. 

12'00 h.: Exhibición de 
Gimnasia Rítmica por el 
Club G.R. Complutense Alka
la. Lugar: Pabellón deportivo 
del Distrito VI. 

21'00 h.: Actuación del 
grupo de Jotas . de Aragón 
Carallana. Lugar: Parque 
Juan de Austria. 

Cursos del Aula de Danza de la UA 
El Aula de Danz<;l de la Uni

versidad de Alcalá de Hena
res, ha programado unos cur
sos intensivos de Sevillanas 
que se celebrarán del 5 al 29 
de julio, en dos horarios dis-

. tintos: de 19'30 a 21'00 ho
ras, y de 21 '00 a 22'30 h. , 
ambos de lunes a jueves. 

También, durante el mismo 
mes de julio, se ofertan los 
siguientes cursos: 

Tango Argentino (ini
ciación), los días 5, 6 , 7 , 8 y 9 , 
de 19'00 a 20'30 h . 

Rueda Cubana (iniciación): 
Días 5, 6 , 7 , 8 y 9 , de 20'30 a 
22'00 h . 

Rock &: Roll (iniciación): 
Días 5, 6 , 7 , 8 y 9 , de 22'00 a 
23'30 h . 

Tango Argentino (medio): 
Días 12, 13, 14, 15 y 16, de 
19'00 a '20·30 h . 

Rueda Cubana (medio): 
Días 12, 13, 14, 15 y 16, de 
20'30 a 22'00 h. 

,Rock &: Roll (medio): Días 
12, 13, Í4, 14 y 16, de 22'00 
a 23'30 h. 

Tango Argentino (ini
ciación: Días 19, 20, 21. 22 y 
23. de 19'00 a 20'30 h . 

Rueda Cubana (iniciación) : 
Días 19, 20, 21 , 22 y 23, de 
20'30 a 22'00 h. 

Cha-Cha-Cha deportivo 
(iniciación): Días 19, 20, 21 , 
22 y 23, de 22'00 a 23'30 h. 

Tango Argentino (medio) : 
Días 26, 27, 28, 29 y 30, de 
19'00 a 20'30 h . 

Rueda Cubana (medio) : 
Días 26, 27, 28, 29 y 30, de 
20'30 a 22'00 h. 

Cha-Cha-Cha deportivo 
(medio): Días 26, 27, 28, 29 y 
30, de 22'00 a 23'30 h . 

Nota: Los cursos de Rock & 
Roll y Cha-Cha-cíia deportivo 
serán susceptibles de cambio 
por cur sos de Hustle y/o 
Rumba Bolero dependiendo 
de la demanda. 

Para más información e ins
cripcion es, los in t eresados 
pueden dirigirse al Aula de 
Danza. C/ Santa Úrsula, 10, 
Telf.: 91 885 51 64 

19 de junio de 1999 
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TEATRO 

Viernes, 18 - Sábado, 19 
y Domingo 20 - 21'00 h. 

Morborla Teatro 
presenta 

.. Sueño de una 
noche de verano" 

de William Shakespeare 
Con: Fernando Aguado, 

Marina Andina, Alvaro Aguado, 
Carol Garrigues, Carmen Godoy, 

Miguel Armayor, 
Pedro Olivera, Javier Botella. 

Adaptación y Dirección: 
Eva del Palacio 

En "El sueño de una noche de 
verano" el enredo argumental se 
complica con la intervención de 
elementos mágicos, la magia, los 
sueños y el teatro, convergen en la 
acción, borrando las fronteras 
entre lo real y lo ficticio. 

Precio de las localldadea: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

Teatro LA GALERA 
(C/. Santo Tomás s/n.) 

Viernes, 18 y Sábado, 19 
20'00 horas. 

.. Las andpádcas 
delseaundo"v 

.. La criada nuen" 
por Alumnas del Programa de 
Teatro preuniversitario del Aula 
de Estudios Escénicos y Medio 
Audiovisuales de la Universidad 
de Alcalá. 

Autores: 
Antonio J. Nieva, Rosa Cloirán 

Dirección: Carmen Jabonero 

Intérpretes: Lorena Alonso, Ra
quel Anchuelo, Elena Higue
ras, Marta Manrique, Lorena 
García, Mar Navarro, María del 
Pozo, Irene Morilla, Atenea 
Reiz, Elena Sánchez-Vizcaíno. 

Equipo Técnico: 
Patricia Jiménez y Amparo Sánchez 

~----(@ -----

Viernes, 25 - 20'00 horas. 

Cía "I b'llCIS l lllrrllCIS" 
presenta 

.. Atracción fatal" 
Autor: 

A trancas y barrancas 
Dirección: Colectiva 

Equipo Técnico: 
Patricia Jiménez y 

A trancas y barrancas 
Entrada: 1.000 ptas. 

Descuentos: 50% a estudiantes, 
pensionistas y parados 

19 de junio de 1999 

ALCALA EN LA CALLE 

Sábado, 19 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

ChemaSáiz 
Cuarteto de jazz 

Cherna Sáiz (guitarra) 
Kenin Robb (saxo alto) 

Richie Ferrer (contrabajo) 
Carlos González (batería) 

----@~----

Domingo, 20 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

Teauo Independiente 
Alcalaíno 
presenta 

·¡ave Com11111mr 
mna de roma11sJ 

de Carlos Mochales del Olmo 

Dirección: Luis Alonso 
Con: Juan Antonio Borrell, 

Francisco Piris, Javier Blasco, 
Josué Rodríguez, Javier Ríos, 
José Laso, José María de Pro, 
Ana García, Carolina López, 

Manuela Rodríguez, 
Angeles López, Miguel Angel 

Pérez y Maribel Rollón. 

----@-----
Sábado, 26 - 22'00 h. 

Parque Huerto de los Leones 

IUrklncho 
Concierto de 

Nueva Música Andina 

Miguel de Andrés 
Cuerda y voz 
Javier Pérez 

Bajo, cuerdas y voz 

Carlos Cámara 
Bajo, percusión, cuerda y voz 

Alvaro Esquerdo 
Vientos, cuerdas y voz 

José Ruiz 
Cuerdas, percusión y voz 

César Ollero 
Vientos, sintetizador y voz 

~----® ~----
Domingo, 27 - 22'00 h. 

Parque Huerto de los Leones 

Teatro Escuela Ubre 
de Alcalá 
presenta 

.. De eSbldiames, 
mozas v m1D1elas, 

de la Villa de Alcalá" 
de Paz Carrero 

NOTA: El Parque del Huerto de 
los Leones está situado detrás 
de la iglesia Magistral, con entra
das por la calle Empecinado y 
Santa Catalina. 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EITIEVISTA 
(Calle San Juan, l} 

Hasta el 20 de Junio 

Manuel 
Algar Bolívar 

Premio Ciudad de Alcalá 
de Pintura 1998 

.. i19 car11s si1 remitir 
IPllllns' EscllllnsJ 

* * * * * 
Del 29 de Junio 
al 25 de Julio 

lllorós Tones 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

---- (@ -----

CAPlllA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes} 

Del 24 de Junio 
al 1 de Agosto 

Inauguración: 
Jueves 24 a las 19'00 h. 

Restauración 
en Alcalá 
1990-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes en 
su gran mayoría a los conventos 
de nuestra ciudad, forman uno de 
los acervos culturales de Alcalá de 
Henares. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@-----
lAUlERIA 

(Escritorios, 3) 

Hasta el 23 de Junio 

Omar Rgueroa 
Turcios 

[Plllll'l 11...nslicl 
' ..... lríftcl) 

----@-----
Centro cunura1 Bllttes 

(Avda. Jesuitas, s/n) 

Hasta el 4 de Julio 

.. El agua . 
Un bien escason 

Horario: Mañanas de 11 a 13 h . 
Tardes de 18 a 21 h. 
Sábados y Domingos cerrado 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

tEFflM:! ;M:! ;Ji i:l:t 1 ;tRIJ 
at•••1•11e••ve 
(Vía Complutense, 19) 

Sébado, 19 - 20'00 h. 

El grupo alcalaíno 

IOIBU 
presenta 

,íl11ara nareias" 
de Alonso Millán 

----@----
Domingo, 20 - 12'30 h. 

La. compaiiia Pirulí 
presenta el 

espectáculo infantil 
11Festinl DisneV'' 

Música de las películas de 
Disney escenificada 

----@----
Miércoles, 23 - 18'30 h. 

C11c1en1 
Fesllnl Hn lle Cuna 

Ese1111 •1111111 Tonas 
Juventudes Musicales 

Precio de las entrad.u: 600 pese
tas general, 500 pesetas niños, 500 
pesetas tercera edad, estudiantes, 
parados, entidades culturales y ciu
dadanas y amigos de la Fundación. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

PEÑA CULTURAL FLAMENCA 

"EL TRONÍO" 
C/ Carmen Calzado, 10 

(Mesón "El Charro") 

Todos los viernes - 23'30 h. 

lcblaciones de 
grandes canta1res 

EXPOSICIONES 

UU DE UTE 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 4 de Julio 

.. Cisneras v el 
Sllll de In de la 

lnlnrsldad de Alcalá" 
----@----

BITEMBERB 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 21 de Junio 

.. Fra1me11a 11e1 11111111" 
de 

luis Angel Prestall 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES 

Programación del 18 al 24 de junio de 1999 
Al.CALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "La Trampa". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40 

Sala 2: "Trabajo basura". 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Forasteros en 
Nueva York". (Tolerada). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "El Rey y yo" . 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Solas". (13 años) 
Todos los días: 6'00 , 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Superchef'. (13 
años). Todos los días: 6'00. 
"Tocio sobre mi madre". (13 
años). Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES IA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Tel6f. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Alguien como tú". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "La trampa" . To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 3: "El Rey y yo". 
17'45, 20'15 y 22'15. 

Sala 4: "Buscando a Eva". 
Todos los días: 17'15 y 22'30. 
"EDtv": 19'45. 

Sala 5: "Nido de cuervos". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Precios: Día ordinario: 700 pts. 
Miércoles Día Espectador 
(No festivos): 500 pesetas. 

~~~~-® ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plua de 10& SantOll NiñOll Dº 5 

Tel~foao de iDformacl6a: 
880 27 51 

Sala 1: "La sombra del Fa
ra6n" . (13 años). 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Mi nombre es 
Joe". (13 años). 17'45 y 
22'15. "La vida es bella" . 
(tolerada). 20'00. 

Sala 3: "Vaya un fugitivo". 
ífolerada). 1745 y 20'00. 

Precios: 700 pesetas. 
.Miércoles Día del espectador: 

500 pesetas. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
TelMoao 1Dformacl6a: 

65682 70 

Sala 1: "La sombra del 
Fara6n". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 2: "Flores de otro 
mundo". (Todos los públi
cos). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 3: "Forasteros en 
Nueva York". (Todos los 
públicos). Todos los días: 
6'15, 8 '15 y 10'15. Sábados 
y festivos: también a las 
4'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 4: "La vida es bella". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
1'00. 

Sala 5: "Vaya fugitivo". 
(Todos los públicos). Todos 
los día.s: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 6: "La trampa" . (13 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 7: "Todo sobre mi 
madre". (18 años). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 8: "Trabajo basura". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 9: "Nido de cuer
vos" . (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb .. Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

Para niños del distrno 11, de 3 a 15 años 

El Colectivo "CAJE" prepara 
una colonia urbana 

El Colectivo CA.JE ha 
programado para la pri
mera quincena de julio 
una Colonia Urbana, una 
aventura llena de activi
dades en la propia ciu
dad. 

Este año la realizará con 
niños/ñas de 3 a 15 años 
del distrito 11 de Alcalá de 
Henares, zona en la que 
trabaja habitualmente 
durante el año con activi
dades de tiempo libre, 
ludoteca, etc. 

Para llevarla a cabo ne-

cesitan contar con la par
ticipación de monito
res/ as de tiempo libre 
titulados y en prácticas 
que quieran participar en 
el proyecto de forma vo
luntaria·. 

Todos/as aquellos/as 
interesados/as pueden 
ponerse en contacto al 
teléfono: 882 61 57, o 
visitando la Sala de la 
Juventud del Centro Cívi
co María Zambrano de 
lunes a viernes de 6 a 8 
de la tarde. 

El Aula de Teatro de la Universidad 
de Alcalá turma a tuturos "navasos" 

El Aula de Estudios Es
cénicos y Medios Audiovi
suales de la Universidad 
de Alcalá impartirá el pró
ximo mes de julio un cur
so peculiar que tiene 
como propósito la forma
ción de nuevos "payasos". 

Este curso de Clown 
está abierto a personas 
mayores de 1 7 años y lo 
impartirá el profesor Nés
tor Muzo, del 12 al 23 de 
julio, en la sede que esta 

aula tiene en el Teatro La 
Galera, sito en la plaza de 
Santo Tomás. 

El programa de forma
ción incluye aspectos 
como el movimiento, el 
entrenamiento corporal y 
ejercicios dramáticos. 

El horario será de 1 O a 
14 horas y la inscripción 
se puede realizar en el 
centro que el Aula de Tea
tro tiene en la calle Santa 
Úrsula. 

a..liJPtWllva 
Jueves, 10 de junio: 4 - 16 - 18 - 23 - 36 - 49 

C-43 R-1 
Sábado, 12 de junio: 7 - 8 - 14 - 27 - 42 - 48 

C-44 R-2 

Domingo, 13 de junio: 1 - 14 - 17 - 24 - 29 - 45 
C-12 R-4 

Bono(•] Loto 
Lunes, 14 de junio: 31 - 33 - 37 - 41 - 43 - 48 

C-49 R-9 
Martes, 15 de junio: 3 - 5 - 15 - 20 - 22 - 43 

C-40 R-8 
Miércoles, 16 de junio: 3 - 4 - 15 - 16 - 30 - 40 

C-8 R-5 

t9 de junio de t999 
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